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El sobiemo municipal estudia su anulación

Más de 500 
alegaciones a 
un PGOU que 
nace muerto

El socialista Barreda y el popular Gonzalo Payo fumaron la pipa de la paz.
Mientras cada vez cobra más fuerza la posible decisión 
del equipo de gobierno popular de anular la aprobación 
inicial del Plan General de Ordenación Urbana, se han 
presentado más de 500 alegaciones al mismo durante 
el período de exposición pública, poniendo de manifiesto, 
según el PP, que se trata de un Platn inviable.

Fruto de las más de 500 ale
gaciones presentadas, el equi
po de gobierno popular no des
carta anular la aprobación ini
cial del PGOU, levantando la 
suspensión de licencias para 
construir en la ciudad y rea
lizando un nuevo concurso 
público del cual saldría un nue
vo equipo redactor que, según 
el PP, elaborará un verdadero 
Plan para los próximos 10 
años. Esta decisión de la que 
se viene hablando en los últi
mos días sin duda no estará 

®Wra"ru'so&a)ra.*lirch^OntMOS 
incenttiOfestalesM.J^OoiiS «“

exenta de polémica, porque 
con la paralización de la apro
bación inicial del Plan General, 
pasaría otra vez a estar vigente 
el Plan del 85.

Las primeras críticas no han 
tardado en llegar. IU ha cali
ficado esta idea como una “to
madura de pelo para la ciudad 
y una falta de autoridad polí
tica total”, puesto que -a su 
juicio- el aprobado por ellos 
y el PSOE es un buen Plan.

(Pág. 5)

PSOE y PP dan carpetazo 
al ‘Caso Cuentas’ y a 22 
meses de enfrentamiento

El acercamiento a nivel 
regional entre el Partido Socia
lista y el Partido Popular es 
cada vez más patente: el “Caso 
Cuentas”, mediante el cual 
Bono dejó casi dos años sin 
financiación al PP acusándolo 
de no justificar adecuadamente 
las subvenciones del Parlamen
to autonómico, queda cerrado 

con el acuerdo de la Mesa de 
las Cortes de aprobar las cuen
tas del Grupo Popular. Ya los 
tribunales habían dado la 
razón al partido de la oposi
ción, que asegura presentar 
ahora la misma documentación 
rechazada en su día.

(Pág. 10)

El Albacete no 
tendrá que hacer 
frente a las primas 
reclamadas por 
cinco jugadores

La Liga de Fútbol Profesio
nal ha dado por buenas las 
liquidaciones presentadas el 
pasado viernes por el Albacete 
Balompié correspondientes a 
cinco jugadores que el pasado 
mes de junio se negaron a fir
mar, por habérseles desconta
do las primas pagadas durante 
la temporada pasada.

El club entiende que estas 
primas estaban condicionadas 
a la permanencia en la Primera 
División, mientras que los fut
bolistas denunciantes (Sala, 
Fradera, Bjelica, Balaguer y 
Fonseca) manifestaban desco
nocer esta cláusula. Finalmen
te, y tras la reunión mantenida 
ayer entre representantes de la 
Liga y de la Asociación de Fut
bolistas Españoles, se ha dado 
la razón al Albacete.

(Pág. 31)

Marino Barbero.

La Comisión del Trasvase 
se reunirá mañana para 
estudiar si hay excedentes

La Comisión de Explotación 
del Trasvase Tajo-Segura ana
lizará mañana si se han pro
ducido excedentes en los 
embalses de la cabecera del 
Jajo, tras la reducción del cau
dal ecológico autorizada por el 
Consejo de Ministros el pasado 

de julio, según ha confir- 
^ado el Ministerio de Obras 
Publicas. Con estos datos se 
determinará si es factible efec
tuar el trasvase solicitado por 
los regantes murcianos.

(Págs. 7 y 8)

► La Junta Central 
de Regantes 
detecta 
numerosos 
errores en la 
catalogación de 
pozos por la 
Confederación 
del Júcar

Nuevo capítulo para el polémico trasvase.

Marino Barbero 
renuncia a su 
condición de juez

(Pág. 23)

La Audiencia 
Nacional acuerda la 
libertad bajo fianza 
de Sancristóbal

(Pág. 21)

El Supremo designa 
la sala de admisión 
del “caso GAL”

(Pág. 21)
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Incendios de Ia lógica

►
 No se puede 

tirar las 
aportaciones 
de la 
ciudadanía y 
de los líderes 
municipales, 
estrelladas en 
el muro de 
los cabildos

JUAN PANDO

A
rde la España arbolada y arde el gobierno en su 
hoguera, que ya es demoledora conjunción de incen
dios y desastres nacionales, unos inmerecidos y otros 

interrumpidos, pues- si a la primera la ayuda razonable no 
le llega, al segundo sí le alcanza el auxilio del -señor Pujol, 
que es el mejor cortafuegos que se ha vistor aquí desde 
los tiempos franquistas, es decir, cuando llovía a toque de 
generala y las nubes pasaban en formación.

Si no está nada claro por qué insiste tanto el pujolismo 
de Convergencia -no el de Unió, puesto que el señor Duran 
i Lleida ya ha declarado no ser colaboracionista- en colaborar 
con los fuegos gubernamentales que devastan la nación, menos 
todavía puede comprenderse que en un incendio como el 
de los montes de La Esperanza en Tenerife asfixie, por sí 
solo, las capacidades resistentes de la bella isla canaria: hubo 
allí mucho entusiasmo y poca coordinación. Y eso es un 
crimen. Sin paliativos.

No se puede despilfarrar las vibrantes aportaciones de la 
ciudadanía y de los líderes municipales, estrelladas unas y 
tropezado otros con el muro de los cabildos, gobernadores 
y demás autoridades, mientras el fuego avanzaba y destruía 
por igual pinos y pinares, conciencias y confianzas, voluntades 
y valores.

Aquí, en España, resulta que somos muy rápidos para 
apagar las fogatas que el mismo Estado imprudentemente 
incendió por doquier y, en cambio, se nos quema la biosfera 

tinerfeña mientras discutimos los derechos metafísicos de unos 
a mandar una cosa y -las inmediatas razones de otros en 
hacer caso omiso de lo anterior. En el interín, arde a todo 
trapo la confianza ciudadana y se queman a fuego lento 

{la recuperación política y moral, que son reservas de super
vivencia de las que dependemos todos.

Y hablando de incendios de la lógica, uno de los que 
esperan ahora -ardiendo en esa espera- la decisión del Tribunal 
Supremo sobre si es encausado o no por los sucesos del 
GAL, es ex ministro del Interior, Miguel Barrionuevo, dijo 
algo que no puede pasarse por alto: que su escaño de diputado 
estaba “siempre disponible y al servicio” del partido, “a quien 
le debía todo”. Y aguardar, en paz con su conciencia si 
ésta se manifiesta, a lo que proceda en ¡a resolución judicial 
sobre su caso. De todo lo anterior se infiere que en España 
sólo hay un elemento tan pertinaz como la sequía: la no 
admisión de responsabilidades políticas. Y así arde el país 
como arde. En cuanto a lo de Canarias, lo sucedido nos 
avisa que ya está bien de marear la razón, y que las con
temporizaciones, con ser mal histórico de lo español, siguen 
siendo tan criminales en el pasado como ahora. Urge constituir 
una Defensa Pasiva ciudadana, al estilo de .las que existen 
en Estados Unidos o en Israel -pongo dos ejemplos bien 
distintos para que nadie recele de la dirección sociopolítica 
de la propuesta-, con un mando único anticatástrofes, y al 
que se someta desde el guardabosques al delegado del gobier
no. De esa conjunción de coherencias saldrán resultados con
cretos y no desesperaciones cíclicas.

PUNTO 
DE 

VISTA

EDUARDO 
CANTOS

La mujer del César EI convento

L
as cosas tienen que 
ser como son, y 
además aparentar
lo. De otra forma se corre 

el riesgo de que la gente 
le dé al chisme y al comen
tario irracional. Porque 
aquí, ojos que no ven, 
corazón que no siente.

Ultimamente la patronal 
ha remitido al Ayunta
miento de la ciudad un 
amplio texto en donde 
figuran una serie de ale
gaciones destinadas a 
pedir la suspensión de la 
revisión del Plan General 
de Urbanismo de Albace
te. La cosa es lógica y 
natural si se parte de la 
base de que esa revisión 
del PGOU no cayó bien 
en los distintos sectores 
profesionales afiliados a la 
Confederación, y que, por 
eso, en el momento opor
tuno hubo un intento de 
paralizar el asunto. Sobre 
todo por lo que se refiere 
a la Asociación de Promo
tores, que prácticamente 
luchó en solitario pidiendo 
el apoyo técnico necesario, 
sin conseguir mayores 
resultados que unos acuer
dos arrancados casi a la 
fuerza.

Pero ahora las cosas han 
cambiado en la patronal. 
Ahora hay mucho más 
interés de que el PGOU 
se modifique de arriba a 
bajo. De esa forma otras 
luchas de índole personal 
se pueden sacar adelante 
aprovechando el impulso 
del aparato asociativo. 
Eso, al menos, es lo que 
se há empezado a comen
tar desde el primer 
momento en que las ale
gaciones antes dichas se 
pusieron sobre la mesa del 
alcalde. Que tiene que 
tener mucho cuidado para 
que no lo involucren en 
asuntos en que su oposi
ción le está montando la 
guardia para, cuando se 
ponga a tiro, lanzarle el 
petardazo sin la menor 
consideración.

Los que gobiernan nun
ca deben perder de vista 
que, como la mujer del 
César, ellos tienen que 
aparentar todos los ador
nos y virtudes que el pue
blo les atribuye desde el 
momento en que son ele
gidos para alcanzar su 
representación. De esa 
manera se evitan proble
mas de falsas interpreta
ciones.

EL 
APOCA

RAMON 
BELLO 
SERRANO

O
ctavio Paz le dedicó 

un mayúsculo ensayo. 
Los hispanistas ger
manos Vossler y Pfandl subra

yaron su genio. Menéndez y 
Pelayo' habló de su curiosidad 
científica, universal y avasalla
dora. Y Rosa Chacel esboza 
el compromiso -la retirada- 
como dación de gracias al 
Mundo, un Mundo que se per
día por entre la incomprensión 
y sus compuestos se caían a 
trozos. Cuando leí a Sor Juana 
Inés de la Cruz se hicieron 
memorables estos versos: “Lá
mina sirva el cielo ai retrato, 
/ Lísida, de tu angélica forma”. 
Lo que yo no pensaba es que 
los tiempos de Sor Juana Inés 
de la Cruz volverían, que vol
verían los tiempos ayunos de 
color, desocupados para la 
curiosidad y anhelantes de 
toda la gama de los grises. Por
que hay que distinguir en el 
mundo cultural aquello que un 
día denominé caspa (lo misa- 
cantano, la resistencia al hori
zonte nuevo, el vocabulario 
reducido de propósito, el con- 
scrvatismo provinciano y cerra
dísimo) y que no puede con
fundirse con la sequía abso
lutísima de hoy en día. Entre 
la segunda quincenq de julio 
y la primera de agosto se 
sufren las temperaturas más 
altas y se ofrece el fenómeno 
de la paralización en la ger
minación de las plantas. Y ese 
parón -así y de pronto- parece

dominar la creación literaria, 
las propuestas regenerativas y 
la audacia comunicativa res
pecto de los demás. Es como 
si el hecho creativo, avasalla
dor como Sor Juana, hubiese 
topado con las recomendacio
nes del Obispo de Puebla: tal 
y como están las cosas mejor 
es convencerse (que no darse 
por vencido) y buscar el refu
gio del convento. Ciertamente 
no personalizo y acepto de 
entrada la ley del péndulo que, 
naturalmente, afecta a la crea
ción literaria. Pero si en este 
mes que hoy principia, apro
vechable para lecturas largas 
y trabajos de fondo, alguno de 
mis compañeros, enfrascados 
en metáfora y prosa de pulso 
sobrado, perciben la llanura 
(como yo la percibo) absolu
tamente yerma, yo les recon
vengo para que aceleremos el 
sentido del péndulo y dejemos 
para más adelante la salubri
dad del convento. No sea que 
por renunciar al ímpetu de Sor 
Juana y degustando el orden 
doméstico de los marfiles 
varios venga un día en que 
sea imposible hasta cambiar 
metáforas por miedo a .morir 
de sed o a ser sencillamente 
lapidados. Quizá ha llegado el 
momento de dejar los conven
tos y ponerse, a la forma una- 
muniana, debajo de la lucha, 
aunque sea pelea que en abso
luto atraiga. Sea por el respeto 
a las letras y por la memoria 
de los muertos. Pero sea.
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Ya estamos aquí Tanques de paz
ffO^JSN 
Í^STOS 

MOM^mOS

LUIS 
PARREÑO

a estamos aquí. Perdó
nesenos esta simpleza, 
para empezar, pero algo 

hay que decir cuando renovamos el- 
contacto afectuoso con nuestros 
impagables lectores, que nos han 
venido demandando en estos, últi
mos días de julio nuestra habitual 
presencia en el “hueco” de esta 
página tercera.

Volvemos para seguir sembrando 
con toda la ilusión del mundo —¡ay, 
quien la pierda!— en esta pequeña 
parcela de papel nuestras modestas 
y nobles- opiniones, iniciativas y 
sugerencias tratando de abrir nuevos 
caminos a los empeños de cuantos 
seguimos soñando con un Albacete 
mejor, rnaterial y espiritual. Así, 
sencillamente.

En tiempo de nuestras vacaciones . 
se han llevado a cabo los relevos 
en el gobierno del Ayuntamiento 
y la Diputación. Son temas que, 
espaciadamente, hemos- de comen
tar porque ambas instituciones han 
sido siémpre despositarias de las 
esperanzas que, en mayor o menor 
grado, han quedado defraudadas en 
el largo gobierno socialista. La tarea 
se presenta mucho miás sugestiva, 
correspondiendo a un horizonte 
informativo con unas perspectivas 
más diáfanas, siempre que se con
siga superar la pblítica que ha encu
bado el escándalo y el desorbita- 
miento de las conductas de gentes 
del más alto rango, que deberían 
ser ejemplos para las generaciones 
que vienen con un siglo nuevo, ya 
en puertas.

Obligado estoy a recordar a Car
mina Belmonte —una buena volun
tad albacetense que se malogró en 

una gestión ambigua de indepen
dentismo político— por la razón 
sentimental de brindarme la ocasión 
única de pronunciar, desde la bal
conada del Ayuntamiento, el pregón 
de la Feria del año pasado, que 
ha sido uno de los sucesos más emo
tivos de mi vida periodística. Glo
saré la personalidad de Carmina 
Belmonte, no en cuanto se pueda 
referir a su proyección política que 
estimamos ha sido de escaso relieve, 
sino a otros valores que resaltan 
la enorme sinceridad con la que se 
ha enfrentado a la problemática 
municipal con un equipo deficiente.

Muy poco tenemos que decir de 
la Diputación, donde siempre 
encontramos un telón oscuro que 
hacía desagradecido todo esfuerzo 
por buscar ilusiones para una pro
vincia, que sigue en el mayor desam
paro. Como no entendemos conduc
tas de hacer leña del árbol caído, 
dejamos que el tiempo y la historia 
resalte con los “méritos” precisos, 
el paso imborrable de personalida
des funestas, felizmente relevadas.

Y tomaremos el hilo de la nueva 
etapa del. Albacete Balompié, ahora 
en Segunda División, restañadas las 
heridás del duro batacazo del des
censo. Creemos que es importante 
recobrar las ilusiones de estos últi
mos años, en los que los aficionados 
de la capital y la provincia vivimos 
momentos inolvidables...

Escribiremos, también, sobre la 
Feria, anunciándola como el gran 
espectáculo para el corazón, que se 
abre en septiembre a la Rosa de 
los Vientos con, mucho júbilo, con 
mucha luz y mucho ruido. Y escri
biremos de otras más cosas. Para 
eso estamos aquí. 

LA 
CUERVERA

DIMAS 
CUEVAS

costumbrados a ver tanques 
sólo en las imágenes retros
pectivas del 23-F y en la 

carretera de Chinchilla camino del campo 
de maniobras, puede que dentro de poco 
tengamos la oportunidad de ver estos 
artefactos en un cometido muy distinto 
de su función inicial: aquí mismo, en 
las provincias de Ciudad Real y en Mur
cia, hay dos tanques (de modelo soviético 
y fabricados en Checoslovaquia) que han 
sido adaptados para utilizarlos en la lucha 
contra el fuego. Se cambia el cañón por 
una manga a presión, se incorporan un 
par de depósitos de agua y espuma... 
¡y voilál En un impresionante truco de 
magia, máquinas diseñadas para matar 
se convierten en intrumentos para la paz, 
artefactos inventados para calcinar bienes 
y personas se transforman en medios idó
neos para la extinción de siniestros.

Ojalá esta noticia no sea sino un sín
toma de que algo empieza a cambiar 
en el mundo. Todos sabemos que buena 
parte de los avances tecnológicos de que 
hoy disfrutamos se deben a la investi
gación con fines militares: desde el rayo 
láser al radar, desde la energía nuclear 
a los ingenios teledirigidos, desde los 
satélites artificiales a la visión nocturna 
con infrarrojos... La guerra ha sido el 
motivo y la excusa que ha hecho a la 
humanidad dedicar buena parte de su 
tiempo y sus medios materiales a buscar 
nuevos inventos que permitieran, en pri
mer lugar, matar más y mejor al de 
enfrente; las aplicaciones pacíficas venían 
como excrecencias no exactamente inde- 
seadas, pero tampoco buscadas ni pre
vistas en principio.

Bienvenidos sean, pues, los tanques 
que disparan con agua en lugar de con 
obuses. Bienvenidas sean estas máquinas 
de matar reconvertidas para preservar la 
vida.

LA TRAMA 
R0SA

Primas retorcidas

ADOLFO 
GIMÉNEZ

D
esde el batacazo futbolero de finales 
de junio, las reacciones del público 
que hemos podido pulsar han sido 

de lo más variopintas. Desde los que se tiran 
de los pelos por tener que jugar en el Salto 
del Caballo (con lo bonito que es Toledo) 
hasta los que piensan en que no hay mal 
que por bien no venga: aseguran que veremos 
mejor fútbol en Segunda, y han recuperado 
el carné de abonado que arrinconaron hace 
un par de años. O sea que, sobre gustos 
no hay nada escrito, pero todo apunta a que 
la masa social será capaz de sobrevivir sin 
traumas irrecuperables.

El verano ha tenido de todo, hasta la 
denuncia de cinco jugadores reclamando las 
primas de la Liga por... descender. Por esas 
cosas que pasan, el acuerdo no quedó firmado 
en su día, o suficientemente explicado, de 
forma que algunos futbolistas han encontrado 
motivos suficientes para exigirías.

El culebrón pareció dar ayer un vuelco 
definitivo cuando la AFE terminó dando la 
razón al Albacete, que no tendrá que hacer 
frente al dinero reclamado. Los jugadores, 
no han estado por la labor de retirar las 
denuncias y el papelón de algunos ha sido 
¡rnpresionanfe: les rescatan del ostracismo y

acaban denunciando. En el caso de otros, 
su comportamiento no está siendo de recibo, 
ni mucho menos ético. La empresa a la que 
sirven les ha dado mucho más de lo que 
ésta há recibido a cambio y sólo hace falta 
ver el nombré de algunos de los reclamantes, 
desconocidos hace tres años. El Alba, su con
sejo en este caso, se encontró con este pro
blema por un exceso de confianza. Los acuer
dos conviene firmarlos y firmarlos bien, para 
evitar en el futuro que el nombre de la enti
dad vuelva a aparecer en listas de morosos. 
Y aunque ahora le den la razón, su imagen 
ya ha quedado dañada.

SALVAME
del sufrimiento, 

dé la miseria, 

del hambre

Por sólo 2.000 pts/mes 

APADRINA 

un niño del Tercer Mundo

1.

Deseo más irform ación sin corrí oro miso

NOMBRE .......................................... ..

APELLIDOS ..........................................

DIRECCIÓN ................................. ...

POBLACIÓN ........................................

PROVINCIA ..........................................

c,p. :. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .
TEL........................................................
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Tel.. 902 - 1 9 19 19
Fo/91-309 00 04
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La coctelera

E
rrata supone cualquier 
equivocación material 
cometida en lo impre
so o manuscrito. Amplia en la 

verdad, es tal la definición, en 
tanto en cuanto que no dis
tingue entre lo que se ha vul
garizado como errata y como 
equivocación.

En toda información escrita, 
bien sea un libro, un documen
to cualquiera y correctamente 
en la prensa en sus distintas 
y bien variadas versiones tipo
gráficas, abunda mucho más la 
errata propiamente dicha que 
la equivocación, pues si bien 
la primera hace daño a la vista, 
por el cambio de una sola letra 
en una palabra de cualquier 
oración, e incluso la falta orto
gráfica puede resultar fatal, 
hasta el punto de que llegamos 
a verlo como si se tratase de 
un idioma diferente al nuestro. 
En ambos casos, el lector arre
glará “in mente” y listo. Ahora 
bien, cuando la errata es ade
más una equivocación que 
hace cambiar el sentido total 
o parcial de la frase, hasta pue
de proporcionar una informa
ción completamente falsa. 
Aristóteles, uno de los más

Errare humanum est
grandes sabios que han exis
tido, afirmó en uno de sus 
escritos que la mosca domés
tica común tenía cuatro patas: 
Este hecho, de por sí, carace 
de la mínima importancia, pero 
tal afirmación aristotélica fue 
repitiéndose, libro tras libro, 
hasta -nada menosmediados. 
del siglo pasado a pesar de lo 
fácil que es comprobar por 
cualquiera que dicho insecto 
tiene realmente seis patas.

Sin embargo, en la prensa 
diaria por muy grande que sea 
la equivocación, como es flor 
de un día, poco perjuicio se 
puede cometer por cuanto sólo 
quedará el disgusto del que la 
cometió, bien sea el propio 
autor o el linotipista, -ahora 
operador de ordenador- eso el 
corrector final antes de pasar 
por máquina. Y más, si el pri
mero colaborador honorífico ’ 
de ún diario como, por ejern- 
plo, yo, pues tal descuido le 
proporcionará un gran berrin-

JUAN GARRIDO SEVILLA 

che, pues se considera herido 
en lo más hondo de su amo 
propio literario. Recibe una 
gran “puñalada” por cada camr 
bio, pues él no podrá ir dicien
do, uno por uno, a sus posibles 
lectores, que tal equivocación 
es ajena, quedando como que 
escribe aún peor de lo que lo 
venga haciendo normalmente.

Mi hermano Alonso, (de 
cuya vida “sui géreris” me ocu
paré en este medio algún día) 
por razones de su bonita pro
fesión inicial de tipógrafo-ca
jista. -la que de alguna manera 
no ha abandonado nunca- me 
cuenta que el argot de la 
imprenta, a las erratas se le 
llaman “diablillos”, pues a 
pesar de corregir cualquier tra
bajo impreso un par de veces 
o más y hasta con la ayuda 
de algún compañero, la errata 
aparecía inexorable y misterio
sa. La mala leche del “'diabli
llo” suponía, a veces, desper
diciar material y tiempo pai;g 

volverlo a hacer. Todavía 
Alonso tiene afición y facul
tades para corregir lo que le 
echen, verbigracia: mis dos 
libros ya pueden crecer que lo 
ha hecho con la paciencia y 
exigencia de un canónigo.

La errata ha supuesto siem
pre un reto para todo profe
sional que se estime y hasta 
tal punto que cuentan croni
cones a la anécdota siguiente . 
y que no sé exactamente donde 
la he podido leer.

Se imprimió un libro de más 
de 1.000 páginas, ió que supera 
los tres millones de caracteres. 
Autor y editor querían hacer 
la obra para el mundo editorial 
única e irrepetible; osea, que 
no tuviera una sola errata o 
equivocación. Para ello fue 
repasado y corregido por más 
de cien personas especializadas 
en- el tema.- Y, efectivamente, 
consiguieron su propósito. Los 
prop-ietarios tal orondos como 
satisfechos quisieron pregonar 

a los cuatro vientos su hazaña! 
para lo cual en la última til 
sus páginas se imprimierol 
bajo la rúbrica personal 
ambos, en el papel y coloT-zflt^ 
rente para que llamara más iF' 
atención, el siguiente texto:

“Certificamos que este librl 
de más de 1.000 páginas, eKs 
etc., posiblemente sea único e^. 
todas las bibliotecas mundiales.í^ 
por cuanto que en el mism¿ 
por mucho que se esfuerce!^: 
sus lectores no encontraráii, 
ninguna “herrata”. Y fíjate po:. 
donde también la jodieron e¿; 
su última palabra.

Por mi parte y por lo meno| 
en éste artículo, lo leo, lo releí 
y doy a corregir antes de remil 
tirio al director, por si la* 
“moscas”; pero en cualquier 
caso y si se produce, sin embar 
go, alguna errata o equivoca* 
ción por mí o por el correcto:
de la redacción, en este modei 
tísimo trabajo de sólo 752 palf 
bras, ambos nos confirmare, 
mos compartiendo el pensa 
miento de Goethe cuando afir-, 

. ma “hay hombres que ¿i 
siquiera se equivocan, porqu» 
no se proponen nada raz® 
nable”. 1

En defensa de los 
bosques

En estos días se cumple 
año de la semana trágica 

un 
en

la serranía de de Yeste yjvloli- 
nicos. Fue concretamente el día 
siete de Agosto, cuando un 
voraz incendio en la zona del 
Vado de Tús la tarde del 
Domingo, arrasó algo más de 
cátorde mil hectárea.s en 
mayúscula que se dicen pronto 
y que tardaron en .consumirse 
en siete días.

Un año después, aún queda 
en algunos rincones la huella 
de la muerte, los mudos esque
letos de los habitantes del bos
que, una comunidad vegetal 
difícil de recuperar en un corto 
plazo de tiempo. Pero lá vida 
sigue un año después, los dra
máticos días quedan, ahora, en 
el recuerdo, porque esas cosas 
jamás se olvidan. A pesar de 
todo el bosque es fuerte y cuan
do arde por vez primera, su 
recuperación es más rápida, 
regenerándose mejor -otro 
incendio sobre el primero sería 
nefasto, aunque no presentara 
tanta embergadura como la 
tuvo el pasado-. Dando un 
paseo por las zonas afectadas 
se puede comprobar que la 
vegetación se regenera bastante 
bien y en algunos sitios con 
generosa aceleración, devol
viendo con su verdor la- vida 
a la castigada serranía.

Supongo que un año de la 
trágica semana, en la que se 
cobró una vida humana, y 
entrados ya en el mes de Agos
to, se habían depurado algunos, 
si no todos, los defectos a la 
hora de afrontar un incendio. 
Supongo que se habrán tomado 
otras medidas después de la 
experiencia adquirida ' y que 
habrá mejorado el Plan de Pre
vención y Extinción de Incen
dios Forestales en la comuni
dad de Castilla La-Mancha. No 
estaría de más que se crearan . 
grupos operativos todo el año 
como los que recientemente se 
han creado en Comunidad 
Valenciana, Galicia, La Rioja 
o como los Voluntarios Fores
tales de la Generalitat de Cata
lunya, pertenecientes al Depar
tamento de Agricultura y ads
critos a la Dirección General 
del Medio Natural Servicio de 
Agentes Rurales, cuyas unida
des funcionan desde Junio de 
1988. Sus principales tareas a- 
lo largo del año son prestar 
colaboración en la vigilancia, 
prevención y reconstrucción de 
la riqueza forestal y faunística; 
dar a conocer las disposiciones 
vigentes en materia forestal; 
sensibilizar e informar a la 
población; colaborar en las lim
piezas del bosque; prestar cola
boración en la extinción de 
incendios forestales y otras que 
les encomiende la Dirección 
General. Estas Unidades salen 
cada fin de semana a recorrer 
la zonas asignadas, en patrullas 
de dos, tres o más Voluntarios, 
de forma completamenta 
altruista, porque la base de esos 
voluntarios es precisamente 
amar la naturaleza. Estos 
voluntarios colaboran a su vez 
con las ADF ( Agrupaciones 
de Defensa Forestal) constitui
das por propietarios de masas 
forestales y también con los 
Agentes Rurales. Tanto las 
ADF como los Voluntarios 
Forestales, reciben el material 
y la uniformalidad del gobierno 
catalán. POr eso ante el éxito 
de estos grupos en otras Comu-

nidades, no estaría de más en 
Castilla La-Mancha se crearan 
grupos similares, seguro que 
hay ciudadanos dispuestos a 
trabajar bien de su Comunidad 
y lo que es más importante, 

. en bien defensa de los bosques * 
de nuestras serranías y de la 
naturaleza en general. Nunca 
mejor dicho “Todos contra el 
fuego” para evitar que se repi
tan tragedias como las del año 
pasado.

Dalrny Gascón Roé.
Miembro de WWfTEspaña, 

SEO/Birdlife y V.F

Manuel Caballero, 
La Mancha y otras 
cuestiones

“Borrell ignora, a Bono: la 
autovía de las Hoces estará en 
dos años...”

Con grandes titulares, la 
prensa nacional se hace ecos 
de que, sin importarles un ble
do la declaración de las Hoces 
del Cabriel como espacio pro- 
regido por parte del Gobierno 
de Castilla La-Mancha la N-IIl 
pasará por donde el ministro 
de turno o los valencianos se 
les antoje.

¿Le extraña a alguien la noti
cia? A mí, sinceramente, no. 
Como no me extrañó en-su día 
que, la decisión injusta ie un 
árbitro -¿o no es justo que en 
un partido de fútbol se alargue 
hasta que un equipo consiga 
igualar la eliminatoria?-, el 
Alba tenga que vérselas en el 
próximo campeonato en segun
da división.

De estas y otras tropelías 
sólo nosotros, los manchegos, 
somos culpables. Por todas par
tes nos la dan... ¡y a tragar! 
Tal’ vez sea condición innata 
nuestia, porque el orgullo de 
región no lo tengamos suficien
temente asumido, aguantar lo 
que nos echen. Y no sólo en 
asuntos políticos' o deportivos: 

en todo.
Valga el ejemplo. Comien

zan hacerse públicos los car
teles de importantes ferias tau
rinas de pueblos de la región 
y, concretamente, de la provin
cia de Albacete: Hellín, Villa- 
robledo, La Roda... En ninguno 
de ellos aparece el nombre de 
-en la actualidad- el único 
matador de toros albaceteño: 
Manuel Caballero. ¿Por qué? 
¿A caso no merece -y, siendo 
de la tierra, con mayor motivo 
figurar en ellos? No creo que, 
al menos para el aficionado 
cabal, tenga más interes Jesulín 
de Ubrique (el que humilló a 
una buena afición, negándose 
a matar un toro) o Litri (¿cuá
les son sus gestas?) o el salto 
de la rana. Porque, ¿quién, sino 
Manuel Caballero, ha abierto 
las puertas grandes del toreo? 
Las Ventas, la Real Maestranza 
de Sevilla (¡qué pocos tienen 
el honor, como él lo tuvo, de 
atravesar en volandas su puerta 
del Principe!), Valencia, 
Nimes, Ronda, Barcelona, 
Puerto de Santa María, Gra
nada, Murcia, Albacete... han 
sido escenarios y testigo su 
público de admirar el arte del 
muchacho.

Eso fue de novillero, me dirá 
alguien., Sería alguien, desde 
luego, que no haya tenido suer
te (yo, si...) de haberlo visto 
como matador con un toro de 
Baltasar Ibán en Salamanca, o 
con un toro de Samuel Flores 
en Bilbao (premio al mejor 
capote de la feria), o con uno 
de la Corte en Pamplona (¡la 

. maldita espada...!), o con los 
jandÜlas en Valencia (¡qué tres 
orejas con Ortega Cano y Oje
da!)', o en Castellón (“El torero 
de la armonía” titulaba su cró
nica el crítico de Diario 16), 
o aquella tarde de Murcia (cua
tro orejas conseguidas' por el 
albaceteño, frente a descomu
nales broncas que el público 
propinó a Ortega Cano y a 
Espartaco), o en la plaza torista 
de Colmenar Viejo (triunfador 
de la feria), o en Barcelona

(esta misma temporada), o, sife 
remontamos más lejos, er 
Albacete, en la corrida db 
Asprona (¡Qué lástima, otm 
vez, la espada...!). ' ,•

Manuel Caballero no figui^ 
en Hellín ni en ViHarrobled^ 
ni en La Roda... -¿Que toreH 
valenciano no figuraría en 1: 
^azas de su región? ¿Le cab 
en la cabeza a alguien una feri:.' 
en Sevilla o Málaga, de JereT" 
o de Huelva de Algeciras o.(¡fe 
Antequera sin toreros andalip 
ces? ¿Las murcianas sin Pepífc^ 
Liria? Cómo estarían los gra® 
deríos de las plazas cordobesa^ 
en aquellas ferias en quenpf 
actuase “su” Finito? ¡Vacíaf*’- 
Aunque sólo fuese por orguir 
regional, vacías tenían quÉ 
estar. ¡Ay del empresario qus- 
contra sentir popular, prescii^ 
diese de los toreros de ¡^ 
tierra!. B

Tal vez aquí sí haya gen® 
que lo comprenda. Como conl” 
prendido y tolerado otrafa 
muchas cosas: que, a costa dff 
dinero del sufrido contribuye^ 
te, el Ayuntamiento y la Dipu
tación -socialistas, eso sí- haya^ 
venido editando la revista Bat .’ 
carola, publicando a cualquier 
escritorzuelo de por ahí, cuai^; 
do tantos y tan ¡nspirado5rpot j 
tas hay en Albacete (¿verdí^ 
Terrin?; ¿no es cierto, Andrii 
Duro del Hoyo?); que cantai^j 
tores como Casimiro Orte^':« 
estés esperándolas venir, mieif < 
tras los recitales se los coi^ 1 
tratan vete a saber quiénes^] 
por qué; que en la feria ®< 
Albacete bailes sevillanas y e 
vista el traje de faralaes (¡viy\ 
el salero!); que en muchos bal 
quetes y comilonas oficiales * 
recurra a vinos de Rioja (w 
un decir), olvidándose de 
exquisitos caldos de nuestr^( 
bodegas manchegas. <

Quizá muchos sean capa^' j 
. de comprender (y tolerar) eslC j 

desmadres. Por eso no es 
extrañar que, así nos vaya ^'5 
que, de no remediarlo, así H' < 
seguirá yendo en adelante. ,'. i

Gemnia I. Martínez Fern^'í 1
dez ni
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El equipo de gobierno del 
Ayuntamiento estudia decretar la 
anulación de la aprobación inicial 
del Plan General y empezar a 
elaborar uno nuevo I

lás F 
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El PP no descarta anular la aprobación inicial del Plan e ir a uno nuevo

Presentadas mas de 500
’alegaciones al PGOU

vocaf..
Qcrí Durante el período de presentación de alega- 
□dest dones a la aprobación inicial del Plan General 
pala^de Ordenación Urbana (PGOU) que concluyó 
narcj el pasado sábado, se han presentado más de 
^^^^■ 500 de diferentes organismos ofíciales, así como 

^^'^; de particulares. Alegaciones que ponen de mani-

fíesto, según el concejal de Urbanismo, Agustín 
Fernández, que se trata de un plan “inviable, 
con muchas pegas técnicas y errores gordos”. 
Es por ello, que el equipo de gobierno popular 
no descarta anular la aprobación inicial del 
PGOU, levantar la. suspensión de licencias y

realizar un nuevo concurso público del cual sal
drá un nuevo equipo redactor que, según el 
PP, elaborará un verdadero Plan para los próxi
mos 10 años. Por contra, IU considera esta 
idea una “tomadura de pelo para la ciudad 
y una falta de autoridad política total”.

>rquK 
razo» Teresa ROLDAN

la Cámara de Comercio e 
Industria, la Sociedad Anóni
ma del Val General, la Junta

^ El Colegio Oficial de Arqui
tectos de la ciudad, la Con- 
iséjería de Bienestar Social, 
Correos y Telégrafos, ADECA, 
la Delegación del Ministerio de 

conomía y Hacienda, FEDA,

•gu 
i
3re 
n 1¿

Parroquial de las Angustias, 
lU, son algunos de los colec- 

cab ■^’''os y particulares que han
feí; presentado alegaciones al Plan 
Jere'^ General.
o,db La mayoría de las alegacio- 
daliy’'*es, según informó el respon- 
’ep^sable del área de Urbanismo, 
graifcAgustm Fernández, se refieren 
tiesta los aprovechamientos tipos 
uen^ afectan a casi todas las zonas 
icíaíí'de la ciudad.
gull^; Fernández aseguró que las 

quBalegáciones presentadas ponen 
quf^de manifiesto que se trata de 

ísciij^n Plan inviable, con muchos 
equipo 

«de gobierno popular no des- 
’ent£<arta anular la aprobación ini- 
conrcial del Plan y levantar la sus- 
□tr^pensión de licencias para pos- 
a d^teriormente ir a la convoca- 
^^^F^**^ ^^ ^*^ concurso público 

^'■'^ concurran diversos eqtii- 
lay^pos de técnicos urbanísticos, 

^^^^ sobrada expe- 
qui|*riencia en la elaboración de 
''^^I ^.^^^^^^ Generales de Ordena- 
po^;.ción Urbana.

Lsta decisión de la que ya 
idrwse viene hablando en los últí- 
ntaipmos días sin duda no estará 

de polémica, porque 
niei|^on la paralización de la apro- 

coi^ bación inicial del Plan General 
otra vez a estar vigente 

a •el Plan del 85.

*E1 éuncejal de Urbanismo, Agustín Fernández, anunció que el PP no descarta anular la aprobación inicial del Plan.

minadas zonas de la ciudad”.
Asimismo, el equipo de téc

nicos que aborde el nuevo 
Plan, si se decide al final esta 
opción, lo haría por un importe 
más elevado que el que se ha
pagado por 
tamiento al 
del recién
puesto que

parte del Ayun- 
equipo redactor 
elaborado Plan, 

el equipo de

ADECA defíende la zona 
deportiva en el Polígono

T.R.

< se partiría decem
ba® - - - - - - - - - - - - - -

^^ obstante, según confirmó 
concejal de Urbanismo, no 
P^^dría de cero a la hora 

■ de elaborar un nuevo Plan sino 
. que se aprovecharía “lo poco 
:-^P^®''e9hable” que tiene el 

i¿^^^^^^ Plan, que a su juicio, 
^^ hecho mal, sin tener en 

expansión de la ciu- 
’ dad en todos sus ejes cardi- 

"P^^q^e no se puede 
| hipotecar el crecimiento de 
k'Albacete en base a unas*deter-

gobierno todavía no se explica 
cómo se adjudicó este proyecto
por tan sólo 30 millones 
pesetas.

Informe del PP

Además, el equipo 
gobierno está esperando

de

de 
el

informe sobre el Plan General 
que están realizando los téc
nicos urbanísticos del Partido 
Popular a nivel nacional.

De cualquier forma, será a 
principios de septiembre cuan
do el PP tendrá tomada ya una 
decisión sobre si se mantiene 
la aprobación inicial del 
PGOU o se decreta su anu
lación y se va a la creación 
de uno nuevo, que sería para 
los próximos diez años y reco
gería todas las alegaciones 
presentadas.

También la Asociación de Empresarios del Polígono de Cam
pollano (ADECA) ha presentado alegaciones al Plan General 
del Ayuntamiento.

Una de las alegaciones es contra la unidad de ejecución 
UE52 (terrenos conocidos como campo de golf), siendo ADECA 
contraria a dicha recalificación en suelo industrial porque “se 
convierte en suelo industrial un terreno que se adquirió al 
precio simbólico de 1 peseta por metro cuadrado en razón 
al uso deportivo e inversión necesaria; además se produce un 
evidente enriquecimiento injusto ¿t espaldas de los empresarios 
de Campollano que cOn sus industrias, adquisición de terrenos 
y edificación desde hace más de 18 años, soportaron los costos 
de dicho terreno deportivo, y se priva al Polígono y a la ciudad 
de una zona verde y deportiva”.

Otra de las alegaciones se refiere a la incorporación como 
suelo industrial de los terrenos colindantes entre la vía de 
servicio del ferrocarril para Campollano y las industrias colin
dantes, puesto que “estos terrenos fueron vendidos por la Aso
ciación Mixta a los industriales, y el Ayuntamiento autorizó 
la segregación”.

La última alegación de ADECA es sobre la cesión del 15% 
de aprovechamiento no apropiable.

IU: “Sería una 
tomadura de pelo a 
la ciudad anular la 
aprobación inicial”

T.R.

Por su parte, IU también ha 
presentado una alegación al 
Plan en contra de las condi
ciones que se establecen en el 
mismo para la recalificación de 
suelo rústico en urbanizable 
que permita la construcción de 
las segundas residencias, ya 
que sólo permite edificar en 
parcelas por encima de las 50 
hectáreas y por tanto provoca 
que sigan aflorando las cons
trucciones ilegales en suelo 
rústico.

Alegación que no es con
traria al voto afirmativo que 

. en su día dio la coalición al 
documento del Plan.

En este sentido, él portavoz 
municipal de IU, José Eduardo 
Martínez Valero, considera 
como una auténtica “tomadura 
de pelo a la ciudad y de una 
falta de criterio y-autoridad 
política” la decisión del PP de 
no descartar la anulación de 
la aprobación inicial del Plan, 
ya que en su opinión, es un 
Plan que mejora la planifica
ción urbanística de la ciudad, 

. potencia el suelo industrial, 
integra en la ciudad el ramal 
hacia Jaén, amplia los sistemas 
generales y conecta la antigua 
carretera de circunvalación con 
el Paseo de la Cuba.

Además, según Martínez 
Valero, este PGOU posibilita 
que el Ayuntamiento intei-ven- 
ga en el mercado del suelo 
para evitar la especulación.

El portavoz de IU, que ase- . 
guró que retornar al Plan del 
85 sería una ilegalidad, afirmó 
que “el equipo de gobierno 
popular se está dejando llevar 
por presiones de fuera y dentro 
de la ciudad, para hacer al final 
un Plan del PP que favorezca 
tan sólo a unos pocos, los 
colectivos afines”.
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Gran predisposición para sacar adelante los problemas que siempre les han enfrentado

Diputación: Primera reunión 
satisfactoria con los sindicatos

Los sindicatos 
critican la 
contratación por el ; 
PP municipal de un? 
“conductor de 
confianza” 1

Llí

LT

Recientemente han tenido 
lugar los primeros contactos 
entre el diputado del área de 
Personal, Juan Modesto 
Cebrián, y los órganos de repre
sentación de los trabajadores, 
la Junta de Personal y el Comi
té de Empresa, así como las 
secciones sindicales de UGT y 
SI-GSIF (CC.OO. ausente por 
vacaciones queda pendiente).

Según un comunicado de 
prensa remitido por la Dipu
tación “la valoración inicial de 
los encuentros puede conside
rarse como muy satisfactoria, 
resaltando la existencia de una 
especial predisposición mutua 
para sacar adelante aquellos 
problemas que tradicionalmen
te han enfrentado a la Corpo
ración Provincial con las repre
sentaciones sindicales”.

Cuestiones como productivi
dad, incumplimiento de acuer
dos, seguro del personal, o defi
ciencias en la agilidad adminis
trativa, “serán abordadas de 
forma decisiva para su más 
inmediata resolución”.

Por parte del diputado de 
Personal, Juan Modesto 
Cebrián -sigue el comunicado-, 
se transmitió el com’promiso de 
la Corporación en los siguientes 
temas:

“-Agilizar la toma de deci
siones que afecten al personal 
para evitar el colapso adminis
trativo y mejorar la fluidez de 
relaciones entre empleados y 
Diputación.

-Evitar en lo posible la judi
cialización constante existente 
entre la Corporación y los 
trabajadores.

Predisposición de la Diputación para 
colaborar en la promoción del comercio

LI
El secretario general de la 

Confederación Provincial de 
Empresarios de Albacete (FE- 
DA), Justo Roldán, y el pre
sidente de la Federación de* 
Comercio de Albacete, Manuel 
López, se reunieron ayer con 
Eduardo Núñez Nogales, vice
presidente de la Diputación 
Provincial, con el objeto de 
informarle sobre la campaña 
de promoción del comercio de 
nuestra provincia que se ini
ciará el próximo mes de sep
tiembre y solicitar la colabo
ración en la misma de la 
Diputación.

Según una nota de prensa 
de la Diputación “Justo Rol
dán, Manuel López y Eduardo 
Núñez Nogales coincidieron en 
la necesidad de conseguir una 
mayor revitalización del 
comercio de nuestra provincia, 
quedando patente en la reu

1:

1

Juan Modesto Cebrián, diputado de Personal, se reuñió con los sindicatos.

-Facilitar la participación 
activa de los representantes sin
dicales en el diseño de las gran
des estrategias en materia de 
política de personal”.

Entre otros, y conjuntamen
te, se abordarán los siguientes 
proyectos:

-Programa de formación con
tinuada, tendente a mantener 
actualizada la cualificación pro
fesional de los empleados de 
la Diputación.

-Reactivación del gabinete 
de salud laboral, desarrollando 
de forma paulatina un verda

nión la buena predisposición 
de la Diputación para colabo
rar en este campaña que se 
extenderá a toda la provincia”.

Concienciar a los ciudadanos

El objetivo de la campaña, 
impulsada por la Federación 
de Comercio de Albacete, “es 
concienciar a toda la sociedad 
albaceteña en el sentido de 
incentivar el consumo del 
comercio local; estos es, de los 
productos y servicios que ofre
ce el pequeño y mediano 
comercio”.

Recordar que recientemente 
Manuel López presentó este 
campaña, señalando las líneas 
de actuación de la misma y 
comentando como principal 
novedad que la de este año 
no se limitaría a Albacete capi
tal, sino que también se 
desarrollaría en toda la pro
vincia. 

dero pograma de seguridad e 
higiene en eT trabajo, acorde 
a las especiales características 
de los diversos puestos de 
trabajo.

-Realización de un estudio 
de necesidades'y carencias que 
permita abordar una reestruc
turación de servicios y plantilla, 
acorde a las necesidades reales 
de la Corporación, permitiendo 
resolver el antiguo contencioso 
de la provisionalidad en el 
desempeño de los puestos de 
trabajo”.

Por la parte sindical “ha exis

Eduardo Núñez Nogales, vicepresidente de la Diputación.

tido un ofrecimiento de - coo
peración para mejorar la cali
dad de los servicios que presta 
la Diputación, a través de una 
mayor racionalidad en el orde
namiento, preparación y moti
vación del personal”, señala el 
comunicado.

También, “los encuentros 
entre el diputado de Personal 
y dichos representantes se 
harán más frecuentes trabajan
do siempre en la línea de apor
tar soluciones a los numerosos 
problemas que esta área tiene 
planteada”.

Las 'secciones sindicales de 
CC.OO. y UGT del Ayuntá is 
miento de Albacete señalan enf 
relación a la decisión adoptada 
por el PP para la contratación í 
de “conductor de confianza”! 
que “constituye toda uná faltad 
de delicadeza y-de respeto pro-í 
fesionál, hacia los integrantes^ 
de la plantilla del Parque MóvilJ 
Municipal”.

Por ello, solicitan al PP que? 
repongan el buen nombr-e de s 
los profesionales del Parque/ 
Móvil, revocando el contrato? 
y cubriendo dicha plaza los que^ 
hasta ahora han venido rea-, 
tizando estas funciones. (

Según CC.OO. y UGT esi 
requisito previo para cubrir 
cualquier plaza municipal la, 
realización de una oposición. 
Además, para cubrir la plaza • 
de conductor del Parque Móvil 
se requiere estar en posesión , 
de los permisos de conducir:' 
B, C y D, es decir, aquéllos 
que permiten a sus poseedores, 
conducir desde un turismo has-L 
ta un camión pesado así como| 
autocares, “lo que viene a mos-| 
trar el grado de cualificación! 
profesional exigido a. los inte-i 
grantes de este servicio”. *

Los sindicatos consideran 
que “la decisión adoptada por 
la Corporación ha supuesto un^ 
duro cuestionamiento de loSi 
conductores profesionales del 
Parque Móvil, dañando su imai 
gen pública, al transmitir uii 
mensaje subliminal hacia Is 
ciudadanía que hay que buscaii 
fuera, lo que no se encuentro 
dentro”. F

CC.OO. envía | 
cartas a los alcaldes 
de la región para 
establecer líneas de. 
colaboración r

La Unión Regional dr 
CC.OO. ha enviado un escrili-. 
a todos los alcaldes de Casf 
tilla-La Mancha para informal 
les de las prioridades del siní 
dicáto en materia .de emplev 
y establecer cauces de colabclk 
ración y llevar a cabo propues5 
tas destinadas a paliar los pro 
blemas que afectan a los tra’ 
bajadores de la región.

En la citada carta, CC.OC 
sugiere a los alcaldes que s¡ 
interesen por los fondos par. 
programas públicos de empléi 
de-^carácter social, y especial 
mente por la ampliación de la f 
ayudas en el programa ó' 
Zonas Rurales Deprimidat 
por los problemas laborad 
que está generando la falta di 
agua en determinados munioj 
pios. También propone insistí^ 
en la continuidad de prograr- 
mas como los convenios enur 
el INEM y las corporacionó? 
locales y el Plan Concertad^ 
con Ayuntamientos impulsad'! 
por 4a Junta de Comunidad^®;
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Belmonte afuma que la Confederación no puede hacer ahora una interpretación restrictiva de ¡a Ley de Asuas

LLa Junta Central asesorará en la
legalización e inscripción de pozos

Miguel Angel CATALAN

La Confederación Hidrográ
fica del Júcar ha comenzado 
a enviar tal y como ya anunció 
este diario hace varias sema
nas, las' resoluciones a los titu
lares de unos 2.000 aprovecha
mientos notificando su inscrip
ción en el Registro de Aguas.

En este sentido la Junta 
Central de Regantes recuerda 
a los afectados que si no están 
conformes con los datos con
tenidos en la resolución, o la 
situación de su aprovechamien
to ha sido calificada como “no 
inscribible”, alrededor de unos 
1.000, deben realizar las ale
gaciones que estimen oportu
nas en un plazo de diez días 
a partir de su notificación.

De esta forma la Junta Cen
tral de Regantes, cuya sede 
social se encuentra en las Ofi
cinas de Instituto Técnico 
Agronómico Provincial 
(ITAP), en la carretera de 
Madrid, atenderá las consultas 
planteadas en horario de 
mañana durante el mes de 
agosto.

Asimismo la Junta Central 
recuerda a todos los titulares 
de explotaciones agrarias en 
regadío que no tengan regu
larizada su situación adminis
trativa, la urgente necesidad de 
proceder a la misma.

Numerosos errores

Por otra parte el presidente 
de la Junta Central de Regan
tes, Francisco Belmonte, ha 
asegurado que en la relación 
de aprovechamientos cataloga-

Francisco Belmonte, presidente de la Junta Central de Regantes.

dos como “no inscribibles’ por 
la Confederación Hidrográfica 
del Júcar, existen numerosos 
errores como así ha reconocido 
la propia administración 
hidráulica, por lo que se mues
tra confiado en que estas ano
malías puedan subsanarse y 
legalizarse la mayor parte de 
los pozos.

En opinión de Belmonte los 
problemas que están surgiendo 
ahora obedecen a que tras la 
aprobación de la Ley de Aguas 
ésta no se dotó presupuesta
riamente, ya que es la única 

explicación para que el tramite 
administrativo de legalización 
no haya podido resolverse en 
30 días, en vez de estar con 
un silencio administrativo que 
ha durado 10 años.

“Ahora -afirmó- con todo el 
tiempo que ha transcurrido no 
tiene sentido hacer una inter
pretación restrictiva de la Ley 
de Aguas, porque eso signifi
caría inundar a la Confedera
ción con 3.000 ó 4.000 recur
sos, lo que complicaría todavía 
njás la necesidad de regulari
zación de esta situación”.

En este sentido la autoridad 
hidráulica a través de su comi
sario de aguas, está de acuerdo 
en que la Junta Central cola
bore dado su conocimiento de 
la zonas y de los titulares de 
aprovechamientos, en la reso
lución de los aprovechamientos 
catalogados como “no inscri
bibles”, además del ingente 
trabajo que supone, ya qüe en 
el ámbito de la Confederación 
existen unos 6.000 pozos, de 
los cuales unos 4.300 se 
encuentran en la provincia de 
Albacete.

En estudio el 
deslinde del 
Acuífero de la 
Mancha Oriental

Por último el presidente 
de la Junta Central de 
Regantes informó que se 
encuentra en estudio el des
linde del Acuífero de la 
Mancha Oriental respecto a 
la Confederación del Gua
diana, en base a un estudio 
del experto en hidrogeolo- 
gía Ramón Llamas y que 
retomaría la anterior línea 
de 1987, que es práctica
mente una línea recta entre 
las localidades de Villarro
bledo y San Clemente.

Por otra parte Belmonte 
mostró su preocupación por 
la aprobación por parte de 
la Confederación de la cali
ficación de pozos de sequía 
a las solicitudes presentadas 
como cambio de toma en 
las explotaciones, ya que 
con esta calificación y aten
diendo a la propia ley, estos 
pozos tendrían que cerrarse 
el próximo 31 de octubre.

Del mismo modo recordó 
la disposición de la Confe
deración de iniciar el Catá
logo de Aguas Privadas, que 
en el caso de Albacete supe
ra los l.vOO pozos y sobre 
el cual la administración 
hidráulica ha presentado ya 
un pliego de .condiciones.

Comunicamos a nuestros clientes y amigos que permane
ceremos cerrado por vacaciones hasta el día 17 de Agosto.

C/ Muelle, 22. Teléfono 52 11 49 
ALBACETE
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MARTINEZ LOPEZ
(Trabajadora del I.E.S. Al-basit)

Falleció en accidente de circulación el día 30 de Julio de 1995 

D.E.P.

Sus compañeros del instituto
RUEGAN UNA ORACION POR SU ALMA,
Y la asistencia al entierro que tendrá lugar hoy martes día 1 
de agosto a las ONCE TREINTA de la mañana en la Parroquia 
del Buen Pastor. 

Albacete, Agosto, 1995

ORACION AL 
ESPIRITU SANTO
TÚ que me aclaras todo, que 
iluminas lodos los caminos, 
para que yo alcance mi ideal. 
Tú que me das el don divino 
de perdonar y olvidar el mal que 
me hacen y que en todos los 
instantes de mi vida estás con
migo, yo quiero, en este corto 
diálogo, agradecerte por todo 
y confirmar, una vez más, que 
nunca quiero separarme de Ti, 
por mayor que sea la ilusión 
material. Deseo estar contigo y 
todos mis seres queridos, en 
la gracia perpetua. Gracias por 
tu misericordia para conmigo y 
los míos. • (La persona deberá 
rezar esta oración durante tres 
días seguidos sin decir el pedi- 

' do: dentro de los tres días será 
alcanzada la gracia por más difí
cil que sea. Publicar en cuanto 
se reciba la gracia).
Agradece las gracias alcanza
das. J.M.

ORACION AL 
ESPIRITU SANTO

Tú, que me aclaras todo, que 
iluminas todos los caminos 
para que yo alcance mi ideal. 
Tú que me das el don divino 
de perdonar y olvidar el mal 
que me hacen y que en todos 
los instantes de mi vida estás 
conmigo, yo quiero, en este 
corto diálogo, agradecerte por 
todo y confirmar, una vez 
más, que nunca quiero sepa
rarme de Ti por mayor que 
sea la ilusión material. Deseo 
estar contigo y todos mis 
seres queridos en la gracia 
perpetua. Gracias por tu mise
ricordia para conmigo y los 
míos. (La persona deberá 
rezar esta oración tres días 
seguidos sin decir el pedido; 
dentro de tres dáis será alcan
zada la gracia por más difícil 
que sea. Publicar en cuanto 
se reciba la gracia).
Agradece las gracias alcan
zadas.

C.I

Debido a la gran afluencia de 
personas, repetimos 

nuestra especial

SEMANA PARA 
SALVARSU 
CABELLO

- DEL 31 DE JULIO 
ALSDEAGOSTO-

GRATIS: Estudio del cabello 
y cuero cabelludo.

GRATIS: Consulta y diagnóstico. 
GRATIS: Tratamiento profesional.

•3 SESIONES-

ESTA OFERTA FINALIZARA 
EL DIA 5 DE AGOSTO

ALBACETE 
Dionisio Guardiola, 16 

50 28 90-50 29 10

SVENSON
INTERNATIONAL

ORGANIZACION CAPILAR INTERNACIONAL 
CON MAS DE 150 CENTROS EN EL MUNDO
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La Comisión de Explotación verá mañana ¡os efectos de la reducción de} caudal ecolósico

Estudio de los posibles 
excedentes para el trasvase

LT

EI presidente de la Confe
deración Hidrográfica - del 
Segura Juan José Parrilla, 
señaló ayer que la Comisión 
de Explotación del Acueducto 
Tajo-Segura se reunirá, “con 
casi total seguridad” el miér
coles para informar sobre el 
volumen de excedentes existen
tes en la cabecera del Tajo.

Estos excedentes, consegui
dos por la reducción del caudal 
ecológico del Tajo a su paso 
por Aranjuez, medida contem
plada en un Decreto Ley, posi
bilitaría la aprobación de un 
trasvase en el Consejo de 
Ministros del viernes, aunque 
Parrilla no precisó la cuantía.

El presidente de la CHS 
comunicó ayer a los miembros 
de la Plataforma Social por el 
Agua la convocatoria de esta 
reunión, y añadió que la Comi
sión está estudiando a fondo 
las fórmulas para completar 
hasta los 35 hectómetros cúbi
cos solicitados por los regantes, 
las cantidades que no salgan 
de estos excedentes, ante la 
posibilidad de que no se con
ceda la totalidad del trasvase.

También explicó que si el 
Consejo de Ministros aprueba 
el trasvase de los 55 hectóme
tros, 20 serían para préstamo 
a los regadíos tradicionales.

Asimismo, manifestó que ya 
se ha acordado con el presi
dente de la Confederación 
Hidrográfica del Tajo (CHT) 
el adelanto del envío de agua 
de abastecimiento que estaba 
aprobado para los meses de 
agosto y septiembre, por lo que 
“los canales ya están llenos”, 
añadió y “se ha ganado una 
semana”.

Parrilla señaló que convoca
rá a la Comisión Permanente 
de la Junta de Gobierno de 
la CHS para el jueves con el 
objeto de analizar lo que la 
Comisión establezca el día 
anterior y, si el Consejo de 
Ministros aprueba el trasvase, 
el próximo día 8 se comenzaría

El PP podría adherirse a la 
Plataforma en defensa del Júcar

El concejal de Urbanismo, 
Agustín Fernández, no mostró 
ayer ningún inconveniente para 
que el PP se adhiera a la recién 
creada Plataforma en defensa 
del río Júcar, acometiendo las 
acciones que ésta considere 
oportuno.

En este sentido, Fernández 
informó que el Ayuntamiento 
está todos los días en contacto 
directo con la Confederación 
Hidrográfica del Júcar, así 
como que el equipo de gobier
no popular es sensible a todas 
las inquietudes y recomenda

i

El miércoles podría haber sorpresas con el trasvase.

a fijar el calendario efectivo 
para el reparto del agua.

García Yelo expresó que 
mantiene la esperanza de que 
se conceda la totalidad del 
trasvase solicitado por los 
regantes, aunque, añadió que 
“repartir miseria es muy difí
cil”.

En relación con las agresio
nes sufridas a manos de un 
grupo de incontrolados. Parri
lla afirmó que lo más preo
cupante es que uno de los ins
tigadores de la situación fue 
un alcalde de la región, por 
lo que, añadió que está pen
sando en denunciar los hechos 
ante la falta de arrepentimien
to de las personas que par
ticiparon en los mismos.

Por su parte, el portavoz de 
la Plataforma Soqjal por el 
Agua, Juan Pedro Sánchez, 
anunció ayer la desconvocato
ria de la manifestación prevista 
para mañana.

ciones que se están haciendo 
sobre el Júcar, además de reco
ger información detallada de 
la Consejería de Agricultura y 
Medio Ambiente sobre los pro
blemas que producen la dese
cación del río en la ribera.

En este sentido, el concejal 
de Urbanismo, adelantó que el 
Ayuntamiento no va. a tardar 
en reivindicar ante las altas 
esferas nacionales una solución 
para paliar la actual situación 
del río Júcar.

Fernández afirmó que esta 
reivindicación va ligada al pro
yecto de traída de aguas del 
Júcar para abastecer la ciudad.

^ ASAJA: ‘‘Defensa tajante 

^ del agua de la región”
LT

ASAJA de Castilla-La Man
cha celebrará hoy en Socué
llamos una asamblea regional 
a la que asistirán las conw- 
nidades de regantes para deci
dir la adopción de medidas 
contundentes y reivindicar un 
Plan de Emergencia para 
paliar los efectos de la sequía.

Según informa ASAJA, con 
esta reunión se pretende lograr 
un acuerdo entre los sectores 
afectados por la sequía “para 
defender tajantemente la poca 
agua que queda en la región”.

Ante esta situación, la orga

I

El PP del Ayuntamiento, preocupado por la desecación del río Júcar.

nización agraria estudiará lle
var a cabo diversas actuaciones 
“pues no podemos permitir 
que se destruya el medio natu
ral de núestra región”.

Por este motivo, ASAJA se 
opone al trasvase del Tajo al 
Segura solicitado por Murcia, 
y “aunque comprendemos la 
angustia de los agricultores de 
esta comunidad ante la pérdida 
de sus cosechas, es similar a 
la ansiedad que sufren los ciu
dadanos de Castilla-La Man
cha que han visto perder más 
de 100.000 hectáreas de viñe
do, así como otros cultivos por 
la misma causa”.

Borrell afirma que ' 
no se trasvasará 
agua que no sea 
excendentaria

El ministro de Obras Públi
cas, Transporte y Medio 
Ambiente, José Borrell, dijo 
ayer que su departamento no 
autorizará el trasvase de agua 
entre cuencas “que no poda
mos tipificar de excendentaria” 
y que toda actuación sobre esta 
materia se hará “dentro del ;:;:■ 
más escrupuloso cumplimiento 
de las normas vigentes”. El ;S 
ministro dijo que “no existe ?• 
ninguna novedad” sobre el 1:::: 
trasvase Tajo-Segura, pero que : :$ 
el Gobierno “sigue muy de cer- l^ 
ca las necesidades de agua en ^g 
las cuencas del Mediterráneo, t ^ 
que ciertamente es muy difí-1^^ 
cil”.

Borrell recordó que en 
varias ocasiones se ha plantea- 
do la conveniencia de aportar 
agua a la zona de regadíos del ¡'^ 
Levante español, azotada por ^ x- 
la sequía, pero subrayó que |:§ 
esta circunstancia sólo se pro- |;S 
ducirá eventualmente con L-g 
recursos excedentarios.

La Junta p 
sancionará a la |
Confederación del || 
T^o por la i 
mortandad de peces
en un pantano

LT

La Consejería de Agricultu- p:;:;: 
ra ha abierto un expediente 
sancionador a la Confedera- 
ción Hidrográfica del Tajo sj$: 
(CHT) por permitir la mortan- L 
dad de miles de peces del^ 
embalse de El Torcón, que R:;" 
actualmente se encuentra al ;¡;¡: 
cero por ciento de • sus exis- ,^;:;:; 
tencias de agua. lí :••:•

Según informó a Efe el ’ ^.^ 
director general del Agua y la íi? 
Calidad Ambiental, Alejandro i;.’;: 
Gil, la Consejería ha advertido,®;: 
en varias ocasiones y a través i ::;; 
de escritos remitidos durante y;: 
el mes de julio, que la vigi- [ C: 
lancia de los niveles hidráulicos 
y de como estos niveles afectan i 
a la fauna piscícola del pan-^ 
taño, es competencia de la ''‘ ’ 
CHT. Aún así, según Alejan-, 
dro Gil, la Confederación ha§| 
hecho caso omiso de las adver- | 
tencias alegando que la vigi- | 
lancia de la fauna piscícola no í 
es competencia suya.

Según datos del departa- 
mentó de Agricultura y Medio? ! 
Ambiente de la Junta, la dis-y 
minución de las reservas de EL JH 
Torcón ha provocado la muer-f |; 
te de entre 5.000 y 6.000 pecesp| 
(una tonelada aproximadamen- f 
te), fundamentalmente barbos, • p 
barbines y bogas, aunque otras j 
especies, como los cangrejos o |; 
las carpas, no han resultado ¿1 
tan afectadas.

El embalse de El Torcón de-pr 
ne capacidad para albergar sie- ” p 
te millones de metros cúbicos p 
y actualmente se encuentra 
prácticamente al cero por cien-» 
to de sus existencias de agua-^
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► Para no pensártelo más, 

la Clase C. Ahora el más joven de 

Mercedes te va a convencer. C on
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motores multiválvula de hasta
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* IVA 6 impuesto de matriculación incluidos. Promoción valida hasta el 5í/fi/95.
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AUTOMOVILES VILLAR, S.A.
’ Concesionario Oficial Mercedes-Benz

Pol. Ind. Campoílano, 3. Avda, n® 1. Teis.: 21 61 61/21 6100. 02006 ALBACETE.
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Los representantes de ambos partidos reconocen que la decisión es fruto de un “pacto”

PSOE y PP dan carpetazo 
al caso de las cuentas

CC.00.: “El a 
FOGASA no C 
dispone de fondos f I 
para pagar a lost-[^ 
trabajadores de .i 
Galerías” 11

LI
La Mesa de las Cortes de 

Castilla-La Mancha acordó en 
su reunión de ayer zanjar la 
polémica del llamado “caso de 
las cuentas” del PP, al con
siderar que la nueva documen
tación aportada por el Grupo 
Popular sobre su contabilidad 
entre los años 1988 y 1992 jus
tifica plenamente sus cuentas.

De esta manera, las Cortes 
regionales han puesto fin a un 
escándalo que estalló en el mes 
de septiembre de 1993 y que 
ha enrarecido el clima político 
en el Parlamento en los últi- 
rños años entre socialistas y 
“populares”.

Según explicó al término de 
la reunión el presidente de la 
Cámara, el socialista José 
María. Barreda, también se ha 
acordado no recurrir la sen
tencia del Tribunal Superior de 
Justicia de Castilla-La Mancha 
(TSJCM) que declaraba nulo 
el acuerdo de la Mesa del 28 
de septiembre de 1993, que 
privaba al PP de las subven
ciones parlamentarias por irre
gularidades en cu contabilidad 
entre 1988 y 1992. .

A principios del mes de julio 
de 1995, los servicios jurídicos 
de las Cortes mostraron ante 
el Tribunal Superior de Justicia 
su intención de recurrir esta 
sentencia -que daba la razón 
al PP y obligaba a la Cámara 
a devolver las subvenciones no 
pagadas a los “populares” des
de 1993-, aunque ahora la 
Mesa ha decidido no ejercer 
su derecho al “dar por buenas 
la justificación de las cuentas

La consejería de Agricultura asume la 
competencia en calidad agroalimentaria

LT

El Gobierno regional acordó 
ayer asignar a la Consejería de 
Agricultura las competencias 
de defensa contra fraudes y 
calidad agroalimentaria y a 
Industria y Trabajo las de coo
perativas, calificación y registro 
de sociedades anónimas labo
rales y^ mutualidades de pre
visión social no integradas em 
la Seguridad Social.

Según informa la Oficina del 
Portavoz, la asignación de estas 
responsabilidades se plasma en 
la aprobación de dos decretos 
en el Consejo de Gobierno de 
ayer con el objetivo de asumir 
rápidamente las competencias 
recientemente transferidas a 
Castilla-La Mancha.

En virtud de estos decretos 
la Consejería de Agricultura y 
Medio Ambiente asumirá las 
funciones y servicios en mate
ria de defensa contra el fraude

Barreda: “No se recurrirá la sentencia del Tribunal Superior de Justicia que declaraba nulo el acuerdo de la Mesa”.

del PP”.
Por su parte, el portavoz del 

Grupo Popular en las Cortes, 
Gonzalo Payo, señaló que la 
decisión de la Mesa no podía 
ser otra, ya que después de 
la sentencia del Tribunal Supe
rior de Justicia, el pasado 19 
de junio, quedaba claro que 
el Grupo Popular había sufrido 
desde 1993 la vulneración de 
uno de sus derechos, como es 
la percepción de subvenciones 
de la Cámara.

No obstante. Payo no coin
cidió con Barreda sobre las 

y la calidad agroalimentaria, 
responsabilidad que hasta aho
ra estaba en manos del Minis
terio de Agricultura.

De este modo. Industria y 
Trabajo asumirá la gestión de- 
las sociedades anónimas, coo
perativas y mutualidades, pues 
el Ejecutivo entiende que estas 
entidades son, además de cau
ces para fomentar y mejorar 
el empleo, medios de produc
ción que deben estar dentro 
del sector industrial.

La Dirección General de. 
Trabajo será la encargada de 
estas competencias que se 
suman a las de desarrollo de 
políticas de empleo, ejecución 
de la legislación laboral, segu
ridad e higiene en el trabajo 
y fundaciones laborales.

Suvbención para Villarrobledo

Por otra parte el Ejecutivo 
autónomo autorizó también un 

variaciones en la contabilidad 
de su partido y aseguró que 
el Grupo Popular ha remitido 
la misma que presentó en 1993 
y que ya fiscalizó el interventor 
de las Cortes, aunque en aque
lla ocasión detectó irregulari
dades por valor de más de 198 
millones de pesetas,

Reconocimiento de un pacto

Tanto Barreda como Payo 
reconocieron que el actual cli
ma político que se vive en las 
Cortes responde a un “pacto” 

I

Esta función corría a cargo anteriormente ai Ministerio de Agricultura.

gasto de más de 244 millones 
de pesetas para subvencionar 
la instalación de una industria 
de elaboración de zumos en 

entre las principales fuerzas del 
Parlamento tras los comicios 
autonómicos y municipales del 
mes de mayo, con el que se 
pretende iniciar la legislatura 
sin las tensiones que caracte
rizaron a la pasada.

Según informaron fuentes, 
del Parlamento, en aras a este 
entendimiento mutuo, una de 
las figuras más atacadas por 
el PP en los últimos años por 
el “caso de las cuentas”, el 
interventor de la Cámara, 
Federico Diego Espuny, aban
donaría la institución.

Villanueva de la Jara (Cuenca) 
y de una planta de rectificación 
y concentración de mosto de 
uva en Villarrobledo,

CC.OO, advirtió ayer que t 
Fondo de Garantía Salai 

E(FOGASA) no dispone 
estos momentos de foncf^^' 
para hacer frente al pago f®” 
las indemnizaciones de los tM^^ 
bajadores de Galerías PrecT^^ 
dos, que ascienden a uíodí 
10,500 millones de peseta¿^'rí

Mariano Díaz, perteneciei^nro 
a la secretaría de Acción Su 3: 
dical de CC,OO, explicó • 
la situación del FOGASA por 
“caótica”, ya que sólo dispo ?orr 
de fondos por valor de f.l nai 
millones de pesetas y la cí nst 
tidad pendiente de pago se e íca 
va a unos 31,000 millones, q L
afecta aproximadamente a m 'on 
de 30,000 trabajadores. [18,2

Esta cantidad unida a itcier 
10,500 millones que correspí inú 
den a los trabajadores de Ga vo i 
rías colocan al fondo en siti áe ] 
ción de “quiebra”, según el s )or 
dicalista, quien pronosticó q 1 
lós primeros expedientes api ion 
bados y pendientes de pago 15,1 
se empezarán a abonar ha»iei 
finales del primer trimestre wioi 
1996 y los demás en el segunfeiii 
semestre del próximo año^e

Para hacer frente á 1 
situación los sindicatos li 
pedido a la Tesorería Gene'l^_  
de la Seguridad Social que att 
ne los más de 30,000 millonS 
que adeuda al FOGASA, a 
que se han negado sus respe ¡ 
sables argumentando que ; 
^acen frente a ese pago qi ’ 
darían prestaciones sin cubi 
explicó el sindicalista, 1

Los sindicatos también 
pedido que se incrementen 
cuota patronal destinada 
FOGASA, que actúalmei|l 
está fijada en el 0,4 por cierB 
y han amenazado con mediB 
de protesta si esta situación» 
se soluciona para el mes B 
septiembre, B

Lista de recolocados

El responsable de CCOOM 
Galerías Preciados, Domii® 
Alonso, aseguró conocer a 
difícil situación del FOGA» 
para adelantar el dinero á B 
trabajadores de la cadena ■ 
grandes almacenes antes B 
que empiecen a trabajar en|| 
Corte Inglés, B

Los contratos laborales B 
los trabajadores de Galerías^ 
se rescindirán mientras nof' 
firme el expediente, q' 
supondrá su paso al dest 
pleo,

Domingo Alonso indicó ( 
posiblemente la lista de 
5,200-Tecolocado.s en. El Co 
Inglés se retrasará dado Í 
la junta de acreedores no 
celebrará hasta el 26 de 
tiembre. Una vez recolocad 
y según el documento firmí 
por UGT y FASGA, los 
bajadores deberían devolver 
indemnización a un Foir 
Especial que se destinará 
incrementar los apoyos eco( 
micos de los empleados <1 
no fueran recolocados en
Corte Inglés,
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Con un pasivo de 65 millones de pesetas suponen el 7,5% de¡ total nacional

n Castilla-La Mancha se presentaron
tres suspensiones de pagos en abril

g Durante el pasado mes de 
ond^^^^^ ^^ presentaron 3 suspen- 
ooliones de pagos en Castilla-La 
55 {Mancha, lo que supone un 
>yq^,5% del total nacional. En 

Utoda España, durante este 
etaj período de tiempo, se presen- 
cieitaron 40 suspensiones de pagos 
n Sy ^5 quiebras, lo que supuso 
ó qbn descenso del 39,39 y 38,60 
SA for ciento, respectivamente, en 
spclomparación con el mes de 
Lltnarzo, según informó ayer el 

i clnstituto Nacional de Estadis- 
56 ética (INE).
s, ql Las suspensiones de pagos 
a racontaron con un activo de 

48.328 millones, un 56,13 por 
a fciento menos que en el mes 

íspmnterior, mientras que el pasi- 
Gaio alcanzó los 12.618 millones 
sitme pesetas, un 55,07 por ciento 
el^or debajo del mes de marzo.' 
ó « Las declaraciones de quiebra 
aprontaron con un activo de 

igo&5.697 millones, un 73,01 por 
haftiento más que en el mes ante- 

trepior y un pasivo de 19.629 
75,26 superior al 

añones de marzo.
W Por comunidades autóno- 

’ mas, las que contaron con 
ene:? 
e al 
llon
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mayor número de suspensiones 
de pagos fueron Cataluña, con 
20; Madrid, 6; Andalucía, Ara
gón y el País Vasco, 3; Comu
nidad Valenciana, 2 y Asturias, 
Cantabria y Castilla y León, 
una cada una.

Un total de 16 suspensiones 
se debieron a falta de liquidez, 
12 a escasez de la demanda 
y otras 12 a diversas causas.

Las comunidades que pre
sentaron más declaraciones de 
quiebra fueron Cataluña, con 
12; Andalucía, 5; Madrid, 4; 
Aragón, Castilla-La Mancha y 
Comunidad Valenciana, 3; País 
Vasco, 2 y Baleares, Castilla 
y León, y Extremadura,' una.

Las tres suspensiones de 
pagos . presentadas en nuestra 
región contaron con un pasivo 
de 65 millones de pesetas. El 
mayor pasivo por comunidades 
corresponde a Aragón, con un 
total de 14.116 millones de 
pesetas,. seguido de Castilla y 
León, que alcanzó los 2.061 
millones; Cataluña, 1.594; 
Madrid, 1.207; País Vasco, 390; 
Andalucía, 134; la citada Cas
tilla-La Mancha y Comunidad 
Valenciana y Extremadura, 63 
millonel^ de pesetas cada una.

L
a

Durante el mes de abril hubo 3 suspensiones de pagos en nuestra región.

EL PLAN RENOVE HA TERMINADO

PERO SEGUIMOS HACIENDO LO 
IMPOSIBLE PARA QUE DESCUBRA LO QUE 

SE SIENTE AL CONDUCIR UN TOYOTA

5r\r\r\ PTAS. DE descuento EN TODA.UUU LA GAMA CARINAS 
HAY UN TOYOTA CARINA £ DESDE 2.170.000 PTAS.

Sentir ®toyota
AUTOALBA: Avda. Cronista Mateo y Soto, 12-14. Tel: 21 85 04 (Albacete)\

Q
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X las 23 horas, en ¡a Caseta de los JardiniUos, dentro de las actividades de Verano Cultural

Hoy se proyecta “Todos los 
hombres sois iguales”

Pedro J. GARCIA

Dentro de las actividades 
que la Concejalía de Cultura 
del Ayuntamiento ha progra-,. 
mado para el Verano Cultural 
95, hoy se proyecta la película 
“Todos los hombres sois igua
les”. El acto tendrá lugar a las 
11 de la noche, en la Caseta 
de los Jardinillos, siendo el 
precio de la entrada de 200 
pesetas.

El largometraje de Manuel 
Gómez Pereira cuenta con un 
magnífico reparto de actores 
nacionales como Imanol Arias, 
Antonio Resines, Juanjo Puig
corbé y Cristina Marcos.

“Todos los hombres sois 
iguales” es una comedia espa
ñola sobre el intento frustrado 
de tres tipos diferentes de 
machista por vivir juntos, con 
el pacto mutuo de no 
morarse.

ena-

Otras actividades

Por otra parte, dentro del 
Verano Cultural hay progra
madas otras actividades para 
el mes de agosto. En los próxi
mos días hay que destacar que

La proyección de esta película se realiza en la Caseta de los Jardinillos.

el jueves, a las 21,00 horas, 
en el Templete del parque 
Aberlardo Sánchez, actuará la 
Asociación Musical “Nuestra 
Señora de Cubas” de Jorquera.

El viernes 4, en la Caseta 
de los Jardinillos, el grupo de 
teatro Cachivaches pone en 
escena “Viva el duque, nuestro 
dueño”.

I’
El martes día 8, se proyec

tará en la Caseta de los jar
dinillos, a las 21,00 horas, la 
película “Cuatro bodas y fune
ral”.

El PP visita los r 
barrios para i 
conocer las I 
inquietudes de lo^f 
vecinos

T.|

El equipo de gobierno d ! 
Ayuntamiento está realizan! ¡ 
una serie de visitas a los barril 
de la ciudad, con el fin ( 
conocer cuáles son las inqui|« 
tudes y preocupaciones de li I 
vecinos de los mismos. |

En este sentido, según info ? 
mó el concejal de Urbanism 
Agustín Fernández, se ha vis © 
tado ya el barrio Hermam • 
Falcó, con motivo de la teíK 
minación de la nueva plaz p 
cuyas obras se paralizaron cc i 
las elecciones.

Al mismo tiempo en 
Ayuntamiento también i 
están recibiendo sugerenci 
de distintas asociaciones ( 
vecinos. >

En concreto, la Asociacit G
de vecinos del barrio Franci Pi 
canos ha pedido a la Conc 
jalía de Urbanismo la reestru 
turación de la plaza Jesús ( H 
Medinaceli, con la retirada < | 
los maceteros que restan esp 
cio a la plaza. |

Es por ello, que el concejl]^ 
de Urbanismo aseguró ay« 
que se intentarán solucionó 1 
los problemas de los barrí® 
de la ciudad con el menor o* 
to posible. r

Guía

ACIVACJONESMUSIGil^

* Actuaciones organizadas por el Ayuntamiento 
dentro del programa “Verano Cultural”.

- Día 3 de agosto. Actuación Musical de “Nuestra 
Señora de Cubas” de Jorquera, bajo la dirección 
de Angel garcía Berlanga, en el Templete del par
que Aberlardo Sánchez, a las 21,00 horas.

- Día 10 de agosto, actuación de la Agrupación 
Musical “Fuentes Escondidas” de Ayna, en el Tem
plete del parque de Abelardo Sánchez, a las 21,00 
horas.

CONFERENCIAS

* Charlas sobre la calidad, organizadas por 
Centro para la Promoción de la Calidad de 
Cámara de Comercio:

- Todos los “jueves-calidad” a las siete de 
tarde en la Cámara. Entrada libre.

el 
la

la

'Q

* Programación de cine dentro del Verano Cul
tural organizado por el Ayuntamiento.

-Día 1 de agosto. Proyección de la película “To
dos los hombres sois ¡guales” del director Manuel 
Gómez Perreira. En la Caseta de los Jardinillos, 
a las 23 horas, siendo el precio de la entrada 
200 pesetas.

-Día 8 de agosto. Proyección de la película “Cua
tro bodas y un funeral”, ganadora de un Oscar 
en el 94, a las 23,00 horas, en la Caseta de los 
Jardinillos.

La venta de localidades será en la taquilla de 
la Caseta dos horas antes de la actividad.

CONCURSOS

* V1I Concurso de Escaparates, convocado por 
el Colegio Oficial de Agentes Comerciales de 
Albacete.

Podrán participar todos los comerciantes de la 
capital sin abonar cuota de inscripción. Los esca-

parates deberán estar montados el día 7 de sep
tiembre y expuestos hasta el día 17, final de la 
Feria. La inscripción deberá realizarse en el Colegio 
Oficial de Agentes Comerciales, calle José de Cala
sanz, 4, hasta el día 5 de septiembre, como fecha 
límite.

El fallo del concurso se anunciará el día 11 
durante la cena que se celebrará con este motivo. 
Los premios se entregarán en dicha cena, siendo 
imprescindible la asistencia a la misma para reti
rarlo. Se entregarán tres premios consistentes cada 
uno en una estatuilla y premio en efectivo. El 
jurado estará compuesto por profesionales desta
cados y dos miembros de la Junta de Gobierno.

* I Premio de la Comunicación, convocado por 
el Colegio Oficial de Agentes Comerciales de 
Albacete.

Dicho premio estará dotado con 100.000 pesetas. 
Podrán participar todos los artículos, reportajes e 
informaciones aparecidos en periódicos, revistas y 
los emitidos por TV o emisoras de radio. Los 
trabajos deberán versar o hacer mención sobre 
nuestra Feria, el comercio albaceteño o nuestra 
ciudad. Los originales deberán remitirse en la Sede 
del Colegio Oficial de Agentes Comerciales, calle 
San José de Cálasanz,4, antes del día 7 de sep
tiembre. En el caso de emisora de TV 0 radio 
se enviará una casette con la grabación del trabajo 
concursante.

El premio podrá atribuirse por el jurado a un 
conjunto de trabajos o a uno sólo de ellos. El 
nombre del ganador y entrega del premio, se dará 
a conocer en la cena del día II de septiembre.

* Premio de pintura Ateneo Albacetense (VII 
edición).

Podrán concurrir todos los artistas que lo deseen, 
cualquiera que sea su nacionalidad y residencia. 
Cada participante sólo podrán presentar una obra 
exclusiva de temática libre, no admitiéndose obras 
premiadas en otros certámenes. La medidas de 
las obras se ceñirán a formatos con un mínimo 
de 92x73 (30F) y un máximo de 195x130 (130F), 
no pudiendo ir protegidas con cristal. Las obras 
se presentarán, contra recibo, en el Ateneo Alba

cetense, sito en la calle Feria número 10, cualquier 
día de la semana, de 12 a 20 horas, personalmente
o a través de cualquier medio de

personalmente m 
transporte que H 
:o de admisión | garantice su entrega, siendo el plazo

entre el 20 de septiembre y el 31 de octubre.
* Primera edición del concurso de cuentos navi

deños organizado por la Asociación Cultural “AI- T 
borea” en colaboración con la Caja de Ahorros ' 
de Castilla-La Mancha y el periódico “La Tribuna”. | *

Podrán optar a este certamen jóvene's con edades | 
entre los 12 y los 18 años. Los trabajos, que deberán * 
estar relacionados con la Navidad, pueden ocupar p 
de 10 a 20 folios a doble espacio, por una cara, 
y escrito a máquina. La fecha de entrega finaliza LE 
el próximo 9 de octubre y podrán entregarse eni 
“Palacio”, sito en la calle Mayor, número 20 bajo» 
en horario de comercio. I

El jurado encargado de fallarlo estará compuesto 
por: Un representante de la Obra Social de 
Caja de Ahorros de Castilla-La Mancha, otro de^'B 
LA TRIBUNA, José Antonio Garcia Cebrián, pro- fc 
fesor de Literatura del Instituto n®l, Andrés Duro, 
profesor de Literatura del Instituto n-1, y Carmen fe^^O 
García Serrano, presidenta de la Asociación Cul-B^ 
tural Alborea. ' -D

Los premios son: Primer premio: 50.000 pesetas; i 
Segundo premio: 25.000 pesetas (patrocinado porL^ 
la Caja de Castilla-La Mancha); Tercer premio: r gj 
Compac-disc (patrocinado por LA TRIBUNA). La | 
entrega de premios será en el salón de actos del JJ 
la Caja de Castilla-La Mancha (Plaza de Gabriel 
Lodares). f S.

INFORMACIONCULTURAL

* Punto de Información Cultural (PIC) del Minis-p 
terio de Cultura:

- De lunes a viernes, en horario de 9 a 14 k p 
horas. Teléfono: 23-84-54.

En la Biblioteca Pública del Estado, C/ San José K 
de Calasanz, 14, 5- planta. Teléfono 348454. B

* El Centro Coordinador Provincial de Biblio- 
tecas cuenta con Ias siguientes líneas: 523014 (te-1 
léfono) y 522965 (fax). ■
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Pensión completa
Pensión completa con
Pensión completa
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7 días
4 días
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29.400.- pts
19.500.- pts
37.800.- pts

mci 
:s d

CIRCUITOS: salida de ALBACETE

acK 
anci 
onc 
stni 
ás ( 
la i 
esp

IGALICIA “EXCLUSIVO”
PORT AVENTURA

Pensión completa 
Aloj/desy.

6 días 
fin semana

18.200.- pts
15.800.- pts
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MALLORCA 
TENERIFE

Media pensión
Media pensión

8 días
8 días

53.900.- pts
77.100.- pts

r * (supl. 1^ quine. 12.000 pts)
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SUPEROFERTA PARA FERIA (salida 31 agosto)

h LANZAROTE

MEDIA PENSION
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Aloj/desy. 8 días 35.000.- pts
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Media distancia 
Aloj/desy 
Aloj/desy 
Aloj/desy.
Aloj (04 pax) 
nLños2/12 años

8 días
8 días
8 días
8 días
4 días

59.900.- pts
56.500.- pts
64.400.- pts
65.800.- pts
58.800.- pts
37.000.- pts

LARGA DISTANCIA
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RAMBLA MANCHA RAMBLA CENTRO LOC 6 Teléfono 34 33 00-34 31 61 ALMANSA

C/MAYOR, 11 Telf:219118 ALBACETE

feORLANDO Aloj/desy (04 pax) . 9 días 98.900.- pts

rBRASIL Aloj/desy 9 días 93.000.- pts

1 CARTAGENA I. Alojamiento 9 días 99.900.- pts

SANTO DOMINGO Aloj/desy 9 días 113.900.- pts
HABANA/VARADERO Alojamiento 11 días 127.000.- pts

SEYCHELLES Alojamiento 9 días 149.900.- pts
THAILANDIA (22/8) -Alojamiento 16 días 117.900^ pts

"IOS VIAJES QUE DAH MAS"
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Los incendios de la comunidad pueden contar en el futuro con estas antiguas máquinas 4e guerra en la lucha contra los incendios.
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Una persona resu| 
muerta el domingo 
en un accidente I 
de tráfico en
Albacete t

Una persona ha fallecid 
35 más resultaron heridas ■ 
gravedad en los 35 accidei, 
de circulación ocurridos en 1 
carreteras de Castilla-La M 
cha durante el pasado fin 
semana, según informaron a 
lunes fuentes cjel Gobie 
Civil de Toledo.

El único accidente inó
que hay que lamentar de to
los que se produjeron, t 
lugar en la provincia de A 
ce te.

Los hechos ocurrieron cá 
do sobre las 19:40 horas 
domingo en el kilóme 
522,1’00 de la carretera N- 
un vehículo, con matrk 
AB-8930-M, s’e salió de la 
zada al colisionar cón él 
techumbre de un estacio 
miento de coches, que se i 
prendió por el temporal 
viento que azotó ese día 
zona.
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El blindado, gue está en Cabañeros, arroja 2.000 litros de asua a 65 metros de distancia

Un tanque ruso para la lucha 
contra el fuego en la región

LT

Dos carros de combate rusos 
T-55, modificados para trans
portar unos 12.000 litros de 
agua y capaces de penetrar a 
gran velocidad en un frente de 
fuego, creando uña “cortina 
líquida” a su alrededor, están 
siendo utilizados por España 
de forma experimental para 
combatir incendios forestales.

Murcia y Castilla-La Man
cha han sido las comunidades 
pioneras en el uso de estos 
vehículos acorazados, importa
dos por una empresa de Car
tagena, y “reciclados” para la 
lucha contra el fuego, actividad 
en la que se han revelado espe
cialmente eficaces respecto a 
otros medios clasicos de extin
ción.

2.000 litros por minuto

Los tanques de tecnología 
rusa, pero fabricados en la 
república Checa, son capaces 
de alcanzar velocidades de has
ta 50 kilómetros por hora sobre 
terrenos abruptos y arrojar 
2.000 litros de agua por minuto 
a una distancia de 65 metros 
con gran precisión.

El director del Parque Natu
ral. de Cabañeros (Ciudad 
Real), José Jiménez, uno de 
los lugares donde está siendo 
probado -el otro está en la 
localidad murciana de Molina 
de Segura-, explicó a Efe que 
los “blindados” han resultado 
muy eficaces “aunque no son 

la panacea”.
“Lo mejor es que no se pro

duzca el fuego”, pero este sis
tema permite llegár al mismo 
frente del incendio y aplicar 
el agua con extraordinaria pre
cisión en el punto en que es 
más necesaria, lo que no se 
logra con los hidroaviones o 
helicópteros bombarderos.

Macrodepósito

Para conseguirlo, estas anti
guas “maquinas de guerra” han 
sido especialmente preparadas, 
se les ha retirado el armamen-

Los precedentes son los 
^ helicópteros rusos MIS

LT

La utilización de estas anti
guas “máquinas de guerra” en 
la lucha contra los incendios 
forestales que asolan nuestro 
país cada verano, se inscribe 
en los intentos por parte de 
la industria armamentística de 
los países que formaban parte 
del antiguo bloque comunista 
del Este, de. diversificar su 
oferta, según explicó Alfonso 
Sierra, director técnico de 
Urbaservicios, empresa propie
taria de los dos tanques rusos 

to y la torreta e instalado un 
macrodepósito de agua con 
capacidad para 11.300 litros de 
agua y 600 de espuma.

Además se les ha dotado de 
una pala frontal que les per
mite abrir cortafuegos como si 
de un “buldozer” normal se 
tratara, pero con una doble 
ventaja respecto a éstos: dis
pone de un pequeño cañon con 
el que lanzar agua sobre pun
tos de fuego concretos y un 
sistema de vaporización que 
crea una “cortina líquida” a 
su alrededor.

De esta forma pueden pene-

T-55 que trabajan en nuestra 
región y en la sierra murciana. 
De la misma forma, Alfonso 
Sierra afirmó que én próximos 
años espera aumentar la cifra 
hasta contar con diez tanques 
T-55.

En nuestro país no es la pri
mera vez que se realizan ini- 
citivas de este tipo. Uno de 
los precedentes es la utilización 
de helicópteros MI-8 rusos, de 
gran capacidad, para el trans
porte de las Brigadas de Inter
vención Rápida contra grandes 
incendios forestales (BRIF).

trar en un incendio activo, para 
lo cual el interior del T-55, que 
tiene una potencia de 650 
caballos y puede acometer 
laderas con desniveles de hasta 
un 60 por ciento, está dotado 
con un sistema de autoprotec
ción con equipo de oxígeno y 
refrigeración autónomo.

Su tripulación la integran 
dos hombres y ahora técnicos 
checos se encuentran en Espa
ña para enseñar a los operarios 
españoles el manejo del vehí
culo oruga.

Herramienta de primer orden

“El balance es, hasta el 
momento, bastante bueno y 
nos hace concebir esperanzas 
de que en el futuro podamos 
tener una herramienta de pri
mer orden contra los incendios 
forestales” indicó Jiménez.

Respecto al precio, explicó 
que es muy parecido a lo que 
cuesta el alquiler de cualquier 
otro tipo de maquinaria fores
tal, pero cuenta con la ventaja 
de sus mayores prestaciones en 
autonomía, rapidez y transpor
te de agua.

Sin embargo, también reco
noció que, dado que se trata 
de un sistema qué se encuentra 
en evolución, se prevé perfec
cionar algunos de sus elemen
tos cómo el tamaño de la pala 
frontal más adecuada para 
cada terreno o un sistema que 
les permita recargar los depó
sitos de agua desde helicóp
teros.

Según indicaron fuentes 
Tráfico de Albacete, en 
siniestro murió L.M.L., de 
años, y resultaron heriB 
leves, L.E.C., de 2 años® 
conductor del vehículo, P.» 
47.

Precisamente éste es el a , 
dente del que ya informábar 
en la edición de ayer, en 
que alrededor de 20 coches 
vieron implicados en una o 
sión múltiple. Como con 
cuencia del siniestro, la p 
sona reseñada falleció, y 
personas más tuvieron que 
trasladadas al Hospital Ge 
ral de nuestra ciudad con b 
das de distinta consideraci 
. A causa de este siniestrcE 
produjeron retenciones W 
alcanzaron los 10 kilómel#

Otros accidentes en la resi^jj
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Del mismo modo, de losj| 
accidentes de tráfico ocurrí» 
en la región, 13 tuvieron liw 
en Toledo; 11 en Ciudad rF 
7 en Albacete; y 4 en Cue» 
Mientras tanto, Guadala® 
fue la única de las provinS 
castellano-manchegas en| 
que no se registró ningún 
dente. t

Durante el pasado fin^ 
semana también resulta^' 
heridos leves un total de 
personas; 27 en Albacete: 
en Ciudad Real; 10 en Toltó 
y 3 en Cuenca.

Por otra parte, es imporil 
te recordar que como todosr 
años, a las tres de la taF 
de ayer, la Dirección Genf 
de Tráfico puso en march4 
operación especial de salidaf 
los automovilistas que empT 
dieron viaje al comenzar • 
vacaciones y de los que repl 
saron con motivo del 
las vacaciones de julio y el 
cio de las de agosto.

Durante estos próximos 
la Dirección General Trá^. 
prevé diez millones de deslf 
zumientos de vehículos.
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La apertura de ¡a muestra, a la que asistirá el alcalde tendrá lusar hoy a Ias 7,30 de la tarde

g^ Se inaugura la exposición de
Pintura Rapida en Chinchilla

El pasado viernes día 29 de 
julio tuvo lugar en el claustro 
de Santo Domingo de la 
Escuela Taller de Chinchilla el 
fallo de los premios correspon
dientes al 11 Certamen Nacio
nal de Pintura Rápida, “Ciu
dad de Chinchilla”.

El primer premio, dotado 
con 250.000 pesetas recayó en 
José María Alonso. El Segun
do Premio dotado con 150.000 
pesetas y cerámica, fue para 
el artista albaceteño Manuel 
Rodríguez, mientras que los 
“Premios Diputación de Alba
cete” dotados con 150.000 
pesetas el primero y 100.000 
el segundo correspondieron a 
Fernando López y a Juan 
Miguel Rodríguez, respectiva
mente. El premio “Cuadros 
Arama”, dotado con 100.000 
pesetas, fue para el artista cata
lán Julio García Iglesias.

Las deliberaciones y discur- 
siones sobre las obras presen
tadas fueron largas y se estu
diaron con detenimiento. Al 
final, eran unos quince cuadros 
candidatos a los cinco premios.

La obra del ganador del pri
mer premio, el madrileño José 
María Alonso es una vista 
general de Chinchilla en la que 
pueden apreciarse sus monu
mentos más característicos. 
Está realizada en una gama de 
colores ocres y marrones, con 
una estudiada utilización del 
color: el resultado es una com
posición muy sobria, pero con 
una pincelada muy ágil.

Este artista tiene una larga 
trayectoria profesional.

El ganador del Segundo Pre
mio Nacional es un artista 
albaceteño que ya había par
ticipado el año anterior y que 
también saboreó las mieles del 
éxito ai alcanzar el . Premio 
Diputación. Se trata de 
Manuel González Núñez 
(“Magnú”) que realizó una 
obra que nos ofrece una vista 
de Chinchilla desde abajo, jun
to a la piscina. Hace tan sólo

El ganador fue Jose María Alonso, que presentó una vista general de Chinchilla con los monumentos más típicos.

i Z , Ife?

unos meses pudimos contem
plar una exposición de las 
obras de este pintor en la sala 
de exposiciones del Ateneo 
Albacetense.

El Primer Premio Diputa
ción, conseguido por el joven 
pintor Fernando López, nos 
muestra una vista de la llanura 
manchega realizada desde la 
azotea de una vivienda chichi- 
llana. Es un cuadro que pre
senta la peculiaridad de estar 
realizado sobre un trozo de un 
mueble, recurso muy utilizado 
por Fernando López al con
cebir sus obras. De este artista, 
el público albaceteño pudo 
contemplar el mes pasado 
algunas pinturas de la expo
sición “Africa”.

El cuadro que Juan Miguel 
Rodríguez presentó al Certa

men es sin duda, uno de los 
más arriesgados. Es una obra 
compuesta por tres lienzos qué 
hacen referencia a temas chin- 
chillanos y que se relacionan 
entre sí por medio de manchas 
y líneas que dan unidad a la 
obra. Juan Miguel ha obtenido 
con esta obra el Segundo Pre
mio Diputación.

Setenta artistas de toda ' 
España

El Certamen de Pintura 
Rápida de este año tuvo lugar 
el pasado . 16 de julio en las 
calles y alrededores de Chichi- 
11a. A él acudieron setenta 
artistas procedentes de todo el 
territorio nacional que realiza
ron sus obras al aire libre y 
en apenas unas horas. Este tipo 

de concursos, por sus carac
terísticas peculiares, propician 
la participación tanto de artis
tas consagrados como de otros 
que simplemente pretenden 
participar y pintar un cuadro 
en el marco excepcional que 
ofrece la ciudad de Chinchilla. 
El certamen está organizado 
por el Ayuntamiento de Chin
chilla y por la Asociación 
QUINCE, y cuenta con la cola
boración de la Delegación de 
Cultura, la Diputación, la Caja 
Castilla-La Mancha y la empre
sa Cuadros Arama.

El Jurado, presidido por el 
alcalde de Chinchilla, Daniel 
Ballesteros, estaba formado 
por Rubí Sanz, directora del 
museo de Albacete, por Juan 
Amo, catedrático de Dibujo de 
Magisterio, por Juan José

Gómez Molina, catedrático de 
la Facultad de Bellas Artes de 
Salamanca, Antonio Argudo, 
catedrático de Enseñanzas 
Medias y por Juan Miguel 
Abellán, representante de la 
empresa “Cuadros Arama”. 
Actuaba como secretario (con 
voz y sin voto) el presidente 
de la Asociación “QUINCE”, 
Juanjo Jiménez.

Una oportunidad única

Para el alcalde de Chinchi
lla, Daniel Ballesteros este cer
tamen es una oportunidad úni
ca para que muchos albacete
ños se acerquen a Chinchilla 
y disfruten de los atractivos 
que esta ciudad ofrece, y espe
cialmente en estos días en los 
que se acercan las fiestas loca
les. También comenta el alcal
de la importancia que este cer
tamen tiene para un pueblo 
pequeño como es Chinchilla, 
ya que supone una oportuni
dad para que los chinchillanos 
se acerquen al arte, vean a los 
propios artistas realizando sus 
obras o que incluso vayan hasta 
ellos para comentar algo u 
ofrecerles algún refresco que 
sin duda, agradecen.

Las obras presentadas al cer
tamen estarán expuestas en los 
locales de la Escuela-Taller 
(Claustro de Santo Domingo) 
desde hoy martes hasta el 
domingo, 5 de agosto, día en 
el que concluyen las fiestas 
locales. La inauguración . de 
esta exposición, a la que' asis
tirá el alcalde será a las 7,30 
de la tarde. "

También estarán expuestas 
al público visitante las obras 
realizadas por los niños que 
se presentaron al certamen de 
Pintura Rápida en sus moda
lidades infantil y juvenil. Junto 
a la exposición de estas obras, 
se realizará un muestra foto
gráfica de tres fotógrafos alba
ceteños: José Ángel Gómez, 
José Manuel Hernández y 
Miguel Piña.

'ó

DON TOMAS GARCIA DIAZ
Ha fallecido en Albacete, a los 73 años de edad, confortado con los Santos Sacramentos y la Bendición Apostólica de Su Santidad.

D. E. P.

Su esposa, Juana Osa Martínez; hijos, M^ Julia y Tomás; hijos políticos, 
Mariano y Encarnación; hermanos, Justino, Luisa y Antonio; hermanos polí
ticos, nietos, sobrinos y demás familia,
RUEGAN UNA ORACION POR SU ALMA
7 la asistencia al entierro que tendrá lugar hoy martes día 1 de agosto, a las DIEZ de. la mañana partiendo del Tanatorio Municipal, a la Parroquia 
de Franciscanos. Albacete, Agosto, 1995

.o

>ori 
los

eni 
ch? 
ida

baij 
ell

Ó
 b



16 Martes, 1 de Agosto de 199^

El Pleno también aprobó los 
fondos que se destinarán a las 
Fiestas de San Bartolomé de este 
año, la misma cantidad que la del 
pasado año: 4.500.000 de pesetas

Al negarse a que se subieran Ias retribuciones, como finalmente aprobó el PSOE \

Los concejales del PP 
renuncian a cobrar
El pasado jueves, 28 de 
Julio, a las 8 de la tarde 
y con la asistencia de nume
roso público, se celebró en 
Yeste el primer Pleno 
extraordinario de esta nue
va legislatura; propuesto 
por el PSOE. Al Pleno se 
presentaron todos y- cada 
uno de los concejales que 
lo componen, 6 por parte 
del PSOE y 5 del PP.

Amado MARTINEZ

A pesar de la tranquilidad 
que tiene el Partido Socialista 
al ostentar la mayoría absoluta, 
el Partido Popular hizo gala 
de un mayor conocimiento del 
reglamento y de la aplicación 
de la Ley. Por este motivo el 
Pleno tuvo momentos muy ten
sos e interesantes.

El orden del día tenía algu
nos puntos importantes, pero 
fueron relegados a otros plenos 
en otras fechas. Parece ser que 
como en el colegio, las asig
naturas mal aprendidas hay 
que dejarías para septiembre, 
por lo que ambas partes que
daron en pasar estos temas a 
un Pleno a celebrar en el mes 
de septiembre.

Seguidamente les relatamos 
todos los puntos que se tra- 
tarón:

1.- Aprobación de actas 
anteriores. El Partido Popular 
no aprobó el acta anterior, por 
tener varios puntos confusos, 
entre ellos algunas declaracio
nes hechas por un concejal de 
ese partido y que no constaron 
en acta.

Retribucionesi

r

El Primer Pleno extraordinario del Ayuntamiento de Yeste resultó polémico.

no^i detalles interesantes, que200.000 pesetas netas. Se apro
bó con 5 votos del PSOE y 
1 abstención; el PP votó en 

e haber 
rpór el voto 
Ide.

n de los con- 
itencia a las 

ÍPÍO el Par- 
7proponía una 

é 2.000 pesetas, el 
PP . 1.500, como en otras legis
laturas según dijeron. Al final 
se aprobó una retribución de 
1.500 pesetas. Tras un pequeño 
debete, el PP rehusó cobrar 
retribución alguna.

4.- Aportación municipal a 
las Fiestas de San Bartolomé 
de 1995. Se propuso por parte 
del PSOE la misma cantidad

del gñp, posado, unos 4^PQ>M 
pesetas. Finalmente se aprobo 
con los votos en contra del PP, 
alegando desconocer la situa-
cióa^ 
n 
tós* 
eve

Un momento curiosoi

de la Comisión de
PP hizo constar en' acta que 
no había sido llamado ni tenía 
constancia de actos culturales 
para las Fiestas, a lo que el 
alcalde contestó que basta la 
fecha se viene encargando de 
los temas de cultura, subven
ciones y otros, una funcionaria 
del Ayuntamiento. Este con
cejal del PP hizo una adver
tencia de que se pusiese en

cionaná que no poma tornar 
ninguna decisión ni hacer nin
gún trámite sin el consentí

A^ organiz: 
S^tos para'

g

qtie
pesetas destinada y consignada 
para actos culturales estuviese 
todavía si-n retirar por el Ayun
tamiento de Yeste en la Dipu
tación?”. El alcalde comentó 
al respecto que lo desconocía, 
pero que era una buena noti
cia.

5.- Constitución de la Comi
sión de Cuentas y nombra-

miento de sus comppue^^^eíjuSe, 
produjo un largo debate sobre 
el tema, alegando Francisco 
Díaz, concejal del Partido

^jPl^r, que deb^|g^^d|iu^ 
creado en el

anterior. ‘-
6.- Cámping J^qiBCipa

sin duda 
el próxú

qiu 
se 1durante.este verané parte, 

'‘el Partido Socii®
puso aprobar en el Pleno uq^i^ ’ 
decisiones ya tomadas con l

pueden traer cola en 
no dt^at^ sobi'^.el

i
r O - í

anterioridad sobre personal y 
otros, .aludiendo a que el vera
no estaba ya muy adelantado 
y no habían tenido más reme
dio que asumirías. Tras los 
argumentos de la oposición, se 
llegó al acuerdo unánime de 
que todos los temas que con
ciernen al cámping sean tra
tados en el próximo Pleno del

el verano estaba muy avanza
do, se quedó en tratar defi
nitivamente este tema en 
próximas reuniones de la Cor
poración, dejando de momento 
las acampadas en su situación 
actual.

Esto fue todo lo que dio de 
sí el Pleno celebrado, que duro 
3 horas aproximadamente.
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Tampoco existen noticias sobre la 
convocatoria de un Pleno 
extraordinario, trámite obligatorio 
para dar cuenta de todo lo tratado 
en la Comisión

i Las irregularidades detectadas pueden reducirse a meros ‘ajustes

Sin noticias sobre la
Comisión de Deportes

K Después de trancurridos 
0 más de tres meses desde que 
S la Comisión de Investiga- 
Í ción de Deportes fínaUzara 
y sus trabajos, nada se sabe 
n sobre los resultados obteni- 
1 dos por la misma. Tampoco 

1 hay noticias sobre la con- 
4 vocatoria de un Pleno para 

1 dar cuenta de lo tratado en 
| la Comisión.

Luis BONETE PIQUERAS

¿Cuáles han sido las con- 
1 elusiones definitivas a las que 
j ha, llegado la primera de las 

B Comisiones de investigación 
creada en el Ayuntamiento de 
Almansa para pasar por el 
tamiz el área de Deportes?, 
por qué se deja transcurrir más 
de tres meses sin dar a conocer 
los resultados obtenidos?, 
¿existe algún temor de que los 
ciudadanos sepan qué hay de 
cierto' o de falsedad en las 
cuentas del Consejo?, ¿qué ha 
sucedido con el informe de 
legalidad que se le solicitó al 
interventor, sobre el uso de 
diferentes cuentas y’ partidas 
presupuestarias? Estas y otras 
preguntas son las que se hace 
la opinión pública a propósito 
de la inexplicable tardanza del 
equipo de Gobierno socialista 
en dar a conocer qué es lo 
qüe se ha podido sacar en lim
pio de la investigación del área 
de Deportes.

LA TRIBUNA, ha podido 
saber después de consultar 
fuentes conocedoras de cómo 
se ha llevado a cabo el. proceso 
de investigación, que por la 
rnesa del presidente de la 

fe Comisión (durante los trabajos 
| la presidencia fue ostentada, 
| primero, por Antonio López, 

después por Miguel Francés 
ámbos del Partido Popular) 

. han pasado todas las personas 
1 que durante los últimos años 
| han tenido algo que ver con 
| el área de Deportes, la mayoría 
L de las cuales, hoy se encuen- 
1 han a caballo de militancia 
r entre el PSOE e Izquierda 
! Unida.

Resanas que han pasado a 
declarar en la Comisión

Entre otras personas, han 
pasado a prestar declaración 
por la Comisión todos los con
cejales del área de Deportes 
desde la llegada de los gobier
nos democráticos: Diego Milán 
(rundador del hoy bajo sospe-

I.

5Í
.V

El .socialista Manuel Romero ocupa en la actualidad la Concejalía de Deportes.

cha Consejo de Deportes), 
Miguel Huerta,. Gabriel 
Navarro y Manuel Romero. A 
parte de los máximos respon
sables del área, también han 
comparecido y prestado decla
ración un buen número de tra
bajadores y funcionarios del 
Ayuntamiento, todos ellos, 
lógicamente relacionados con 
la citada área.

Irregularidades

Según ha podido saber este 
diario, tras la finalización de 
los trabajos de la Comisión, se 
habrían detectado importantes 
irregularidades que han sido 
“maquilladas” en un documen
to de conclusiones que será, 
salvo sorpresa mayúscula, el 
que sea presentado (no se sabe 
a ciencia cierta cuando) al Ple
no, y consecuentemente a la 
opinión pública. Las fuentes 
que han informado a LA TRI
BUNA, -y que prefieren de 

momento quedar en el ano
nimato- aseguran, que todas 
las irregularidades que han 
salido a la luz de resultas de 
la exhaustiva investigación lle
vada a cabo por el secretario 
de la Comisión, quedarán 
reducidas a meros “ajustes”, y 
serán justificadas de resultas 
del proceso de reciclaje del 
personal de deportes a una 
más moderna manera de tra
bajo y actuación en el área.

Intereses políticos

Siempre según las fuentes 
informantes de este periódico, 
ni al Partido Socialista ni a 
Izquierda Unida les interesaría 
que salieran a la luz las actas 
elaboradas por la Comisión; al 
PSOE, por las grandes respon
sabilidades políticas que debe
ría de afrontar, e Izquierda 
Unida, por el seguro despres
tigio que significaría para la 
coalicción el que algunas per

sonas que han tenido respon
sabilidades en el área de 
Deportes, estén ahora integra
das en el grupo que lidera M- 
Carmen Valmorisco, así pues, 
toma más fuerza cada día, la 
versión de que la elaboración 
del documento de conclusiones 
de la Comisión de Investiga
ción, habría sido pactado, pac
to en el que inexplicablemente 
entran de lleno también el PP 
y G.M., grupos ambos, que se 
han sumado al silencio corpo
rativo, administrativo y coope
rante que existe sobre el asun
to. Ni el Partido Popular, ni 
el actual concejal del Grupo 
Mixto (portavoz del CDS-Inde- 
pendientes), han llevado a la 
práctica ni una sola iniciativa 
respecto a este asunto desde 
la constitución de la nueva 
Corporación, todo ello, des
pués de que sus correspondien
tes representantes hayan for
mado parte de la Comisión de 
Investigación.

La gestión 
económica, bajo 
sospecha

Luis BONETE

Habrá que recordar, que el 
día 17 de enero, se creaba ofi
cialmente la Comisión de 
Investigación del área munici
pal de Deportes, como con
secuencia de un escrito que 
Izquierda Unida remitió al 
Interventor municipal en el 
que solicitaba información y 
respuestas a una serie de pre
guntas que pusieron en entre
dicho la gestión económica de 
la citada área. El objetivo que 
se marcaron los componentes 
de la citada Comisión, era dar 
un dictamen político sobre si 
han existido o no algún tipo 
de irregularidades en la gestión 
económica del área desde el 
año 1.982, año en que se inau
guró el Pabellón, hasta fechas 
actuales.

LA TRIBUNA pudo saber 
en su día, que el equipo de 
gobierno socialista que lidera 
Antonio Callado, aunque con
taba con un número igual de 
integrantes en la Comisión que 
los demás grupos, ralentizó 
hasta límites intolerables el rit
mo de trabajo que debía de 
llevar la Cornisión (hecho éste 
que inmediastamente fue des
mentido por el secretario de 
la Comisión-,.el integrante del 
G.M. Daniel Cuenca). Según 
las informaciones que llegaron 
a este diario, el PSOE, que 
era quien debía de facilitar 
toda la documentación, pasó 
olímpicamente del asunto, y no 
prestó excesiva atención en lle
var adelante los trabajos que 
se marcaron en su-día. Por otro 
lado, también hay que decir, 
que el presidente de la citada 
Comisión, el popular Miguel 
Francés, ex concejal en estos 
rríomentos, tampoco colaboró 
demasiado para que se arrojase 
luz sobre un asunto que dá 
la impresión se creó exclusi
vamente por compromiso y 
para que el PSOE pudiera 
lavar su imagen de cara a la 
opinión pública. Por otra parte, 
el secretario de la Comisión 
y encargado de elaborar las 
actas, el ex concejal del Grupo 
Mixto, aseguró esta delegación 
de LA TRIBUNA, que las 
actas y el informe estaba ela
borado pero que obraban en 
poder de Antonio Callado y 
que él ya no podía hacer nada 
de nada.

Señalar, que la Comisión 
quedó constituida por dos con
cejales por parte de los grupos 
mayoritarios (2 del PP, 2 de 
IU, 2 del PSOE, 1 por el CDS 
y 1 por el Grupo Mixto), sien
do nombrado presidente de la 
misma inicialmente el hoy ex 
concejal portavoz del Partido 
Popular Antonio López que 
fue sustituido posteriormente 
por sü compañero de grupo 
Miguel Francés.
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 Como ya adelantamos el domingo, 

el presupuesto de este año 
asciende a 21 millones de pesetas, 
de los que el Ayuntamiento tiene 
previsto ingresar alrededor de 7
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El Grupo Popular votó en contra aduciendo ‘‘baja calidad'’

Aprobadas las cuentas y la 
programación de la Feria
EI Pleno del Ayuntamiento de Villarrobledo 
aprobó ayer lunes, con los votos a faver del 
Grupo Socialista, la programación y el presu
puesto de la próxima edición de la Feria y 
Fiestas de la localidad. Los concejales de la 
oposición votaron en contra de esta propuesta. 

argumentando la “baja calidad”, en su conjunto, 
de las actividades programadas. Como ya ade
lantábamos el pasado domingo, el presupuesto 
de este año asciende a veintiún millones de 
pesetas, de los que el Ayuntamiento tiene pre
visto ingresar alrededor de siete; la aportación

municipal puede rondar los catorce milloní 
de pesetas. El Grupo Popular, a través de Mai |j 
del Carmen Santos, expresó su disconfomid^i 
con la programación expuestas por el edil soci^ 
lista, José Antonio Romera, indicando que ‘ p 
falta calidad”.

Juan MARTINEZ

El responsable de la orga
nización de los festejos dufante 
los últimos años, José Antonio 
Romera, fue el encargado de 
presentar ante el Pleno de la 
Corporación la programación 
de la Feria, que dijo se ha basa
do en la “experiencia de otros 
años”. Esta será la última edi
ción de la Feria que organice 
el edil socialista, ya que duran
te la presente legislatura esta 
responsabilidad recaerá sobre 
Argimiro Martínez.

El presupuesto de la Feria 
asciende a veintiún millones de 
pesetas, de los que el Ayun
tamiento tiene previsto recu
perar siete, a través de los 
ingresos por distintas activida
des. Así, la aportación muni
cipal puede rondar los catorce 
millones de pesetas. El Grupo 
Popular, a través de María del 
Carmen Santos, expresó su dis- 
confomidad con la programa
ción expuestas por el edil 
socialista, indicando que “le 
falta calidad”. Finalmente, este 
punto fue aprobado con los 
once votos del Grupo Socia
lista.

Créditos

Por otra parte, durante la 
sesión plenaria que se celebró 
ayer con carácter extraoridna- 
rio también se aprobó un expe
diente de modificación de cré
ditos por un importe de 
12.300.000 pesetas. Esta can
tidad se utilizará para comple
tar el PER(Plan de Empleo 
Rural), el servicio de ayuda a 
domicilio y la partida de fes
tejos. El portavoz del Grupo 
Popular, Bernardo Cabañero, 
defendió el voto negativo de 
su formación, insistiendo en lo 
que argumentaron cuando se 
aprobó el presupuesto para 
este año. “Ya dijimos que el 
presupuesto no se podía cum
plir, porque no estaba debida
mente estructurado”, aseguró 
el líder popular, que destacó 
que se trata del segundo expe
diente presentado por el equi
po de gobierno. Por su parte, 
el portavoz socialista, Isidro 
González Mínguez, señaló que

se trata de una actuación nor
mal de las administraciones 
locales, y resaltó que sea a 
estas alturas de - año, en el 
segundo semestre, cuando se 
vaya a hacer efectiva.

Otro de los puntos aproba
dos por el pleno fue la solicitud 
de subvención para Agentes de 
Desarrollo Local. En concreto, 
se trata de solicitar al INEM 
la subvención para contratar a 
tres personas. Este organismo 
se hace cargo del 75% del sala
rio, mientras que el Ayunta
miento sólo debe hacer frente 
al 25% restante. Una vez que 
el portavoz popular había 
anunciado el voto favorable de 
su grupo político, González 
Minguez específico que el 
INEM solicitaba que se pro
pusiera los nombres, de esas 
tres personas y procedió a. su 
lectura. A partir de ese 
momento, la actitud de voto 
del Grupo Popular sufrió una 
variación, optando por abste
nerse en este punto. Bernardo 
Cabañero justificó este cambio 
de actitud selando que su gru
po no había sido informado tle 
esa cuestión.
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Es la última edición de la Feria que organizará José Antonio Romera.

Rechazo a la posibilidad de 
^ aprobar nuevos trasvases

J. MARTINEZ

Ayer se celebró otra sesión 
plenaria con carácter extraor
dinario, para apoyar una pro
puesta remitida al Ayunta
miento desde la Junta, en la 
que se expresaba el rechazo 
a la posibilidad de aprobar un 
nuevo trasvase de agua hacia 
las comunidades levantinas. 
Los dos grupos políticos con 
representación en el consisto
rio decidieron aprobar esta 
propuesta de las Cortes Regio
nales, expresando de esta 
manera el rechazo de la Cor
poración a realizar nuevos tras
vases desde Castilla-La Man
cha, debido a la crítica situa
ción que se está viviendo en 
algiino,s punto.s de la geografía 
regional motivada por la caren
cia de agua. Trasvase Tajo-Segura.

Hoy sé inicia la ^^ 
exposición de Mari;
José Jiménez en en 
Círculo Mercantil |

Juan MARTIN»

Hoy comienza en el Cncur 
Mercantil la exposición de 
pintora local María José Jimt 
nez, que permanecerá abieil^ 
al público hasta el día ochi 
Jiménez nació en Villarrobli 
do, donde actualmente vive 
trabaja. Estudia en la Escue 
de Artes y Oficios de Valenci 
donde tiene como profesor 
también villarrobletano Alfo 
so de la Ossa. Finaliza sus est 
dios en el año 1988, fecha i 
la que también gana su prim 
premio, con motivo del Cfl 
curso de Carteles de Socu 
llamos. Un año más tarde r^ 
liza una exposición de dibujf^ 
en Villarrobleod y es selecci* 
nada para participar en la s^ 
tima edición de la Bienal ' 
Artistas Jóvenes de Albacet

María José Jiménez expoi 
en 1990 en el Castillo Ore 
litano de Orihuela junto 
Rafael Perot, James Beretl 
y Juanjo Castillo. Ese misu 
año es seleccionada para el 
Salón de Primavera de El Ce 
te Inglés de Alicante. ConC 
nuando con su formación, V 
1993 finaliza sus estudios 
Delineación en el Colegio 
Juan de Albacete, y ese ai 
también viaja a Inglaterra paí 
hacer un proyecto de Arte; 
Diseño en Newcastle Collet 
Además, Jiménez ha particip k 
do en varias campañas < ? 
Manos Unidas y durante 1 ■ 
últimos años ha realiza! ^ 
varias portadas de la revis 
Publi-Joven, editada por 
Ayuntamiento de Villarrobr;

JEl afamado pintor local J(T' 
Nuñez-Cortés ha dicho que -1 
obra de . María José Jimén 
‘^■refleja la Mancha y sus oc 
y tienen personalidad que
definen como nacida en esi 
tierras, y sus cuadro siguen 
línea recta y pura de c- r 
escuela”. c‘
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Barcina ya anunció su intención de 
que el Pleno secundase esta 
iniciativa, al igual que ocurrirá en 
otros ayuntamientos afectados por 
la •construcción de la autovía

j Fue presentada por la Alcaldía durante el Pleno celebrado ayer

i Moción para acelerar la 
¡construcción de la Autovía

^0DÍTal y como fue expuesto en 
reunión celebrada entre 

vidalas representantes de Alba- 
odlcete y Murcia hace unas 
p “ semanas, la Alcaldía propu

so una moción solicitando
¡a aceleración en los traba
jos de construcción de la

irí
Autovía Albacete-Murcia,
para ser refrendada en el 
Pleno celebrado ayer.

Angel ROMERO GARCIA

La primera sesión plenaria 
convocada por el Ayuntamien
to hellinero en la presente 
legislatura estaba compuesta

jg por un total de doce puntos 
en el orden del día, la niayoría

La moción concuerda con lo expuesto eri el Encuentro celebrado sobre el tema.
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de Jos cuales se podían con
siderar como de trámite, que
dando refrendado el debate 
más importante en el punto 
número diez, sobre la retribu
ción de José María Barcina

or. 
Jfo 
est 
la í 
rim

como alcalde hellinero, aspecto 
del que el pasado domingo les 
ofrecimos información.

Entre los temas a tratar en 
la sesión se encontraba una

Q moción presentada por la pro
ven Pla Alcaldía, a través de la cual
; re 5^ solicitaba la adhesión de la 
buji Corporación local para instar 
;cci^^l Gobierno de la nación con 
t s^ ol fin de que se agilicen los 
jl i^trabajos de construcción de la 
icel Autovía Albacete-Murcia. De 
poi esta forma se daba cumpliento 
5rc ^ lo acordado en la reunión
to 
•etl 
lisn 
el

que tuvo lugar en la ciudad 
el pasado día 14, entre repre
sentantes de entidades empre
sariales y políticas de las zonas

albaceteña y murciana, en la 
que se manifestó la unánime 
voluntad de los asistentes para 
tratar de que la Administración 
acelere las obras de construc
ción de la Autovía, además de 
la línea de velocidad alta por 
ferrocarril. En este sentido 
José María Barcina ya anunció 
su intención de que el Pleno 
municipal hellinero secundase 
esta iniciativa, al igual que 
ocurrirá en otros ayuntamien
tos afectados por la construc
ción de esta vía de comuni
cación, realizándose las corres
pondientes actuaciones para 
que las corporaciones adopten 
una postura oficial sobre este 
asunto, que se considera de 
vital importancia para el 
desarrollo de Albacete y Mur
cia.

Igualmente y dentro del 
capítulo de mociones, recorda- 
rrios las presentadas a la misma 
sesión plenaria por el Partido 
Socialista, referentes a la créa- 
ción de un punto de informa
ción de recursos para atención 
a las drogodependencias y el 
Teléfono de Ayuda al Drogo
dependiente. Ótra referida a 
la prevención de incendios 
forestales, una tercera sobre la 
necesidad de realizar una cam
paña para el uso racional del 
agua y la cuarta en alusión a 
educación vial y prevención de 
accidentes de circulación.

Objetos para el Museo

En el mismo orden del día, 
los ediles tenían.conocimiento 
oficial de los diferentes objetos

arqueológicos y etnográficos 
que han ido siendo cedidos en 
los últimos tiempos por par
ticulares al Museo Comarcal, 
con el fin de que se conserven 
en estas instalaciones, siendo 
realmente importante el núme
ro de personas que han remi
tidos diversos utensilios a las 
instalaciones, con el fin de que 
puedan ser admirados por los 
visitantes. La mayoría de estos 
objetos forman parte de la cul
tura local hellinera, o se refie
ren a profesiones tradicionales. 
Según nos ha informado el 
director del Museo Comarcal, 
Javier López Preciosó, las 
aportaciones de los ciudadanos 
en este sentido han sido muy 
importantes y con ellas se acre
centarán los fondos arqueoló
gicos y de manera especial los 
etnográficos.

Por otra parte en la sesión 
plenaria figuraban también 
dentro del orden del día la rati
ficación del acuerdo de la 
Comisión de Gobierno reali
zado a primeros del pasado 
mes de junio sobre la solicitud 
al MEC para el desarrollo de 
programas de formación de 
empleo, así como el aprove
chamiento de la caza en el coto 
social “San Rafael”. De igual 
forma se rectificaba y actua
lizaba el inventario municipal, 
realizándose a la Diputación la 
habitual solicitud para la inclu
sión de varias pedanías en el 
programa de subvenciones 
para Jestejos taurinos, algunos 
ya celebrados, como es el caso 
de Isso y otros por llegar en 
los de Agramón, Minas y 
Cancarix.

a

iDos candidatos para la Presidencia 
ide la Asociación de Hermandades 
5
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St 

h*

Como ayer tuvimos ocasión 
00 adelantar, terminado el pla- 

obl^o convocado á tal efecto a 
las veinticuatro horas del pasa
do viernes, únicamente dosJo 

ue 
lén

personas presesentaron su can
didatura a la presidencia de 

ocf la Asociación de Cofradías y 
lermandades. de Semana San-le

esl ta.
sil . Hasta la misma tarde del

e.' ''lernes no existía, más que la
oferta realizada por Rafael

Marín Pérez para dicho cargo, 
quien ya desde las semanas 
anteriores había manifestado 
su pública intención de con
currir a este puesto. Posterior
mente, y ya en la noche de 
dicho día, era depositado otro 
sobre, con lo que serán final
mente dos las personas que 
opten a la Presidencia de este 
organismo.

A pesar de que hasta última 
hora de la tarde de ayer no 
estaba prevista la proclamación 
oficial de los candidatos, todo

hace suponer que el oponente 
de Marín será en actual pre
sidente, Rafael’ Picazo, como 
también adelantábamos ayer, 
entre los dos deberá decidirse 
la presidencia de la Asociación, 
o en su defecto y si ninguno 
consigue la mitad más uno de 
lo.s votos que se otorguen, el 
próximo día siete en el salón 
de Plenos del .Ayuntamiento, 
como está previsto en lós esta
tutos, deberá convocarsc un 
nuevo período de presentación 
de candidatos. Rafael Picazo.

Masiva afluencia de 
asistentes al recinto 
ferial durante los 
dos primeros días

A. ROMERO

La Feria de este año, inau
gurada el pasado sábado, ha 
ofrecido una imagen bien dis
tinta a la de ediciones ante
riores, registrándose gran ani
mación y muchos espectadores 
en los dos primeros días del 
certamen. La cabalgata que 
abrió oficialmente, la Feria 
recibió elogios por parte' de los 
espectadores, participando en 
la misma diversas asociaciones 
culturales y de - vecinos, así 
como charangas y comparsas, 
bandas de música, representa
ción de pedanías, majorettes y 
grupos de animación infantil. 
Pero sin duda uno de los aspec
tos que se alabó fue la pre
sencia de las “reinas” infantil 
y mayor. Por otra parte hay 
que indicar que la Cabalgata, 
siguiendo con Ja tradición de 
otros años, no contó con la 
presencia de todos los grupos 
políticos representandos en el 
Ayuntamiento, al no contar 
con la participación de los con
cejales de IU.

La animación en el recinto 
ferial fue muy alta durante 
estos dos días, especialmente 
con la innovación que ha pre
sentado este año la creación 
de la denominada “zona de 
marcha”, instalada en el Par
que Infantil de Tráfico, que 
estuvo prácticamente llena de 
jóvenes durante las dos prime
ras noches del certamen y es 
de suponer qüe continúe en 
la misma tónica hasta el final 
de la Feria. La unidad móvil 
de Cadena Ilusión de Radio 
aporta el ambiente musical a 
una iniciativa que ha merecido 
grandes elogios y ha supuesto 
una baza importante a la hora 
de que la Feria no ofrezca 
durante las noches el aspecto 
desangelado de otros años.

Actos para hoy

El programa de actividades 
feriales previsto para hoy mar
tes contempla las • siguientes 
actividades: a la.s 10 darán 
comienzo las eliminatorias de 
la fase previa de la XXIII Edi- 
dición del Trofeo F<*tia de 
Tenis, que se disputa en las 
pistas del Club Polideportivo 
Tenis Hellín. A las 19, corrida 
del Arte del Rejoneo, con la 
participación de Ginés Carta
gena, Fermín Bohorquez y 
Antonio Correas, que lidiarán 
seis novillos de Apolinar Soria
no, de Jaén. A la misma hora 
será inaugurada la Feria Infan
til, que. se celebrará en el Par
que, interviniendo hoy el grupo 
Periferia Teatro, que presen
tará “Viaje al corazón de la 
Tierra”. Finalmente, a partir 
de las 23 horas se iniciará una 
nueva “Noche de Baile”, en 
la Caseta, con la actuación de 
la jóven cantante local Veró
nica Moreno, acompañada por 
la Orquesta Salsarrosa.
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El Pleno aprobó una moción 
de apoyo al pueblo saharaui

Carmen M. BARREDA

En la reunión ordinaria del 
pleno del Ayuntamiento cele
brada el pasado jueves día 27 
de julio en el salón de sesiones 
de la Casa Consistorial desta
có, entre otros puntos, la apro
bación unánime de una moción 
de apoyo al pueblo saharaui, 
a través de la cual se solicita 
la intervención • del más alto 
organismo internacional para 
aserrar la credibilidad del 
proceso de paz del Sáhara 
Occidental, lo cual supone: -

a) La liberación de todos los 
presos políticos detenidos des
de el despliegue de los cascos 
azules en aquel territorio y, 
particularmente, los ocho jóve
nes civiles saharauis condena
dos por un tribunal militar 
marroquí á penas ique oscilan 
entre quince y veinte años de 
prisión. El proceso, que se 
celebró a puerta cerrada, impi
dió que los detenidos puedie- 
ran recurrir a abogados defen
sores. Se les acusa de “atentar 
contra la seguridad del Estado 
marroquí’ por su participación 
en una manifestación pacífica 
el pasado once de mayo en 
El Aaiún, en la que se rei
vindicaba el cese del estado de 
sitio, la liberación de los presos 
políticos y la celebración de un 
referéndum de autodetermina
ción libre y justó para el pueblo 

saharaui. La . desproporción 
entre las penas impuestas y el 
delito cometido es un claro 
golpe al proceso de paz.,

b) El cese de actos'repre
sivos, persecuciones y represa
lias contra la población civil 
saharaui que vive en zonas del 
Sáhara Occidental ocupadas 
por Marruecos, y el respeto de 
sus derechos y libertades fun
damentales.

c) La suspensión del traslado 
de extranjeros al territorio y 
el respeto de las claúsulas del 
Plan de paz relativas a la iden
tificación de los votantes.

Además de esto, se apro
baron las bases para la pro
visión, en régimen laboral por 
un año, de una plaza de Moni
tor Deportivo. Se exige para 
ello estar en posesión del título 
de Monitor de Educaciór^Físi- 
ca de Formación Profesional, 
de Monitor Deportivo titulado 
por la Consejería de Educación 
y Cultura o Técnico Titulado 
por alguna Federación Terri
torial.

Sus funciones serán la orga
nización y coordinación de las 
distintas fases del Campeonato 
Regional de Deporte Base y 
Juegos Deportivos en el medio 
rural, I4 organización y coor
dinación de las distintas com
peticiones deportivas locales, la 
supervisión del buen uso y fun
cionamiento de las instalacio-

Ayuntamiento de Tarazona de la Mancha.
w
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nes deportivas municipales y la 
organización de la Escuela 
Deportiva Municipal.

Los interesados pueden 
informarse con más detalle en 
el Ayuntamiento, y contarán 
con un plazo de presentación 
de instancias de diez días hábi
les a contar desde su publi

cación en el tablón de anuncios 
de la Casa Consistorial.

Se aprobó el pliego de con
diciones económico-adminis
trativas de la venta de nichos 
en el Cementerio Municipal, 
estableciéndose un plazo de 
veinte días para presentación 
de solicitudes. Este punto con

tó para su aprobación cofli 
apoyo de los grupos PSOE
PP y,la abstención de IU, cuyc 
concejales pusieron de man; 
fiesto su “desacuerdo con ;
política llevada a cabo al res
pecto por el PSOE como grupf 
mayoritario en la anteriil 
Corporación”.

El Ayuntamiento de Riópar convoca, hasta 
el 18 de agosto, el “XXI Certamen Literario”

El Ayuntamiento de la loca
lidad albaceteña de Riópar, en 
colaboración con la Universi
dad Popular, ha organizado y 
convocado el XXI Certamen 
Literario.

Para el mismo, los organi
zadores han establecido unas 
bases, que deberán respetar 
todas aquellas personas que 
deseen participar.

Este Certamen Literario 
abarcará las modalidades de 
prosa y verso.

En las bases se indica qué 
al Certamen se podrán presen
tar cuantas personas lo 
deseeen, sin límite alguno de 
edad y de cualquier lugar de 
la geografía. El único límite 
que han impuesto los organi
zadores afecta a todos aquellos 
que hayan obtenido aguno de 
los premios en la edición ante
rior del mismo Certamen.

Extensión de las obras

Todas las obras presentadas 
en la modalidad de prosa debe
rán tener una extensión míni
ma, de 2 folios, no pudiendo 

superar nunca los 5.
Asimismo, deberán estar 

mecanografiadas a doble espa
cio y por una sola cara.

En la modalidad de poesía, 
el número de versos no será 
en ningún caso inferior a 14 
y no deberán exceder de 50.

Todos los trabajos que opten 
a cualquiera de los 2 moda
lidades deberán ser presenta
dos eri castellano.

El tema sobre el que deden 
versar las obras será Riópar. 
La organización ha establecido 
3 premios para cada una de 
las categorías.

Cuantía de los premios

De esta forma, habrá un pri
mer premio de 20.000 pesetas 
y trofeo, un segundo de 10.000 
pesetas y trofeo y un tercero 
de 5.000 pesetas y trofeo.

Los trabajos que opten al 
XXI Certamen Literario debe
rán de ser inéditos, y presen
tarse por triplicado.

Los organizadores han deci
dido fijar como fecha límite 
para presentar los trabajos, 
cualquiera que sea la moda-, 
lidad, las 13 horas del día. 18

La organización del Certamen torre a cargo del Ayuntamiento de Riópar.

de agosto. De la misma forma, 
deberán ser entregados en el 
Ayuntamiento de Riópar.

Otra de las bases del Cer
tamen es que las obras irán 
firmadas bajo seudónimo y con

plica aparte que indique 
nombre y dirección del ai*’ 
de cada obra.
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Fianza de 200 millones para el único procesado por la trama de los GAL en prisión

La Audiencia Nacional acuerda
la libertad de Sancristóbal
La Audiencia Nacional acordó ayer dejar en 
libertad al ex director de la Seguridad del Estado 

.¿ Julián Sancristóbal, único procesado por la “tra- 
'í ma de los GAL” que continúa en prisión, previo 

pago de una fíanza de 200 millones de pesetas.
En un auto notifícado ayer, la Audiencia ratifíca 

totalmente el procesamiento dictado contra San
cristóbal por el juez Baltasar Garzón, quien 
le considera uno de los cuatro fundadores de 
los GAL y le atribuye los delitos de pertenencia 
a banda armada, malversación de caudales 
públicos, proposición para el asesinato y deten

ción ilegal. A pesar de ello, los tres magistrados 
que forman la sección primera de la Sala de 
lo Penal de la Audiencia consideran que San
cristóbal, puede quedar en libertad ya que “ha 
iniciado el reconocimiento de los hechos” que 
se le atribuyen y no existe peligro de que huya.

3.
2 

^ 
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MADRID. (Efe).- Para 
decretar la libertad, la Audien
cia Nacional se basa en la más 
reciente doctrina del Tribunal 
Constitucional sobre la prisión 
provisional expuesta en la sen
tencia que dejó en libertad, la 
semana pasada, al ex gerente 
de PSV Carlos Sotos.

La resolución impone a San
cristóbal la obligación de pre
sentarse cada semana ante la 
Policía Judicial de la Audiencia 
Nacional y la prohibición de 
salir de España.

El auto confirma todos los 
extremos del procesamiento 
dictado por Garzón contra el 
ex director de la Seguridad, 
que permanecía en la cárcel 
desde el 19 de diciembre de 
1994.

Los indicios que ya existían 
contra él “se han reforzado en 
buena medida” tras el cambio 
de actitud de Sancristóbal, que 
hace unos días decidió cambiar 
su versión anterior de los 
hechos y reconocer su parti
cipación en las actividades de 
los GAL.

Otro de los elementos que, 
para la Sala, refuerzan las 
imputaciones es el “estrepitoso 
fallo de una mendaz coartada 
preparada por Sancristóbal 
antes de la conversión”, en 
referencia al testimonio falso 
de un matrimonio de La Rioja 
Urdido para justificar el origen 
de su patrimonio.

El auto rechaza la argumen
tación de los abogados de San
cristóbal, que alegaban entre 
otras cosas que debía tenerse 
cu cuenta la eximente “obe
diencia debida”.

La Audiencia recuerda que 
no cabe acogerse a esa jus
tificación cuando las órdenes 
recibidas son, como en este 
caso, manifiestamente injustas.

A pesar de ello, los tres 
^agistrados -Siro García 

crez, Manuela Fernández 
rado y José Antonio Mara

tón- han acordado dejar en 
mertad bajo fianza al proce

sado basándose en la reciente 
octrina del Tribunal Cons

titucional.
H sentencia que

fijaba en libertad a Carlos 
os, señalaba que no se pue

Las fianzas de los GAL

Sancristobai ^jm!^^»^:^^»"^
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De Justo

de considerar que hay peligro 
de fuga simplemente por la 
gravedad de los delitos supues
tamente cometidos sino que 
hay que tener en cuenta otros 
factores como las circunstan
cias del caso, las características 
del afectado y los efectos pro
ducidos por el tiempo trans
currido.

Esta Sala denegó hace unos 
meses la libertad a Sancristóbal 
ante el riesgo de que huyera 
usando su importante patrimo
nio y sus contactos interna
cionales.

Ahora, en cambio, sostiene 
que “han pasado más de siete 
meses desde que fue privado 
provisionalmente de libertad, 
el inculpado ha iniciado el 
reconocimiento de los hechos 
y las conexiones internaciona
les del procesado pueden 
haber quedado sensiblemente 
mermadas a causa del bloqueo 
que de sus recursos patrimo
niales se ha efectuado en 
Suiza”.

Críticas a Garzón

Por otra parte, el presidente 
del Consejo General del Poder 
Judicial, Pascual Sala, dijo ayer 
que considera legítimas las crí
ticas vertidas por miembros del 
PSOE contra el magistrado
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Fianza para la libertad condicional

Fianza de responsabilidad civil

Pagadas por el PSOE

Baltasar Garzón por su actua
ción en el Caso GAL, porque 
“todos los actos públicos son 
susceptibles de crítica”.

Sala, que ha participado en 
Aguadulce en un curso de

La Ejecutiva del PSOE 
analiza hoy el caso GAL

La ejecutiva del PSOE 
analizará hoy los últimos 
acontecimientos relacionados 
con el caso GAL, que han 
tenido su punto culminante en 
el informe del juez Baltasar 
Garzón al Tribunal Supremo 
en el que aporta los indicios 
contra Felipe González, 
Narcis Serra, Jose María 
Benegas y José Barrionuevo 
de organizar la guerra sucia 
contra ETA. Tras conocerse el 
informe de Garzón, el pasado 
viernes, tanto desde el 
Gobierno como desde la 
dirección socialista se ha 
contestado a las acusaciones 
del juez que durante los 
últimos meses ha instruido el 
sumario de los GAL. 

verano de la Universidad Com
plutense, añadió sin embargo 
que estas críticas han de efec
tuarse con criterios de “pon
deración y normalidad, ya que 
el juez está acostumbrado a ser 
criticado en sus actos”.

El informe enviado por Gar
zón al Tribunal Supremo sobre 
el caso GAL seguirá los cauces 
adecuados y cumplirá los trá
mites correctos, “conforme lo 
necesario”, según Sala, quien 
agregó que este proceso no se 
detendrá en agosto, ya que “las 
actuaciones penales no están 
sujetas a situaciones puntuales 
de vacaciones”

Sala dijo que la judicializa
ción de las cuestiones políticas 
que se vive actualmente en 
España “no es el cauce ade
cuado” y lamentó, también 
como ciudadano, que “el deba
te político, legítimo y esencia 
de la vida democrática, vaya 
anclado por cuestiones judicia
les, lo que provoca tensiones 
en la justicia”. Agregó que hay 
otras “válvulas de escape” que 
son los cauces correctos para 
centrar la vida política”.

Felipe (González.

El Supremo 
designa sala de 
admisión del 
“caso GAL”

El Tribunal Supremo 
designó ayer a los tres 
magistrados que forma
rán la “sala de admisión” 
del “caso GAL” y ha 
pedido al fiscal que opi
ne sobre si debe ser el 
alto tribunal quien inves
tigue este asunto después 
de que el juez Baltasar 
Garzón haya encontrado 
indicios contra personas 
aforadas. De esta forma, 
el Supremo inicia la tra
mitación de la “exposi
ción motivada” en la que 
Garzón razonaba la con
veniencia de que el 
Supremo asuma el caso 
GAL al haber aparecido 
indicios contra el presi
dente del Gobierno, Feli
pe González; los ex 
ministros José Barrio- 
nuevo y Narcís Serra, y 
el diputado José María 
Benegas. El escrito de 
Garzón, entregado el 
viernes en el Supremo 
por la secretaria judicial 
del juzgado de instruc
ción número 5 de la 
Audiencia Nacional, ha 
quedado registrado 
como “causa especial 
2.530/95”. Tras la recep
ción del documento, se 
ha procedido a formar 
una “sala de admisión” 
formada, según fuentes 
del Supremo, por los tres 
magistrados más anti
guos de la Sala Segunda.

Se trata del presidente 
de la misma, Fernando 
Cotta, y los magistrados 
José Augusto de Vega y 
Francisco Soto Nieto.

Cotta y Soto están 
considerados como con
servadores, mientras 
José Augusto de Vega es 
calificado de progresista.

M.C.D.2022



Sesún declaró ayer el señera! Félix Miranda al juez Baltasar Garzón

“El CESID no posee ningún 
documento fundacional del GAL”

MADRID. (Efe).- El direc
tor general del CESID, el 
general Félix Miranda, mantu
vo ayer ante el juez de la 
Audiencia Nacional Baltasar 
Garzón que no existe en los 
archivos del centro ningún “do
cumento fundacional” de los 
GAL, informaron fuentes jurí
dicas.

Miranda declaró durante 
aproximadamente una hora 
ante el titular del juzgado de 
instrucción número 5 de la 
Audiencia Nacional, que le citó 
después de pedir infructuosa
mente al CESID la informa
ción de que disponga ese cen
tro acerca de la guerra sucia 
contra ETA.

Fuentes de la Audiencia 
Nacional señalaron que el 
general, que mantuvo su con
dición de testigo tras la decla
ración, no ha aportado ningún 
documento a la causa.

El juez Garzón trata de loca
lizar un supuesto “documento 
fundacional” de los GAL, 
redactado en 1983 y en el que, 
según el ex secretario general 
de los socialistas vizcaínos, 
Ricardo García Damborenea, 
se recogían las líneas básicas 
de la guerra sucia contra ETA 
en el sur de Francia.

Damborenea dijo al juez que 
recordaba haber visto ese escri
to, supuestamente elaborado 
por el CESID, aunque no pudo 
precisar en qué momento se 
lo enseñaron y tampoco quién 
se lo mostró, si el entonces 
responsable del CESID en el 
País Vasco, Jesús Somontes, o 
“algún responsable del Minis
terio del Interior”.'

PP y PSOE retroceden en intención 
de voto tras los comicios de mayo

MADRID. (Efe).- La dife
rencia entre el PP y el PSOE 
se redujo cuatro décimas 
durante las semanas siguientes 
a los comicios municipales y 
autonómicos, si bien ambas 
fuerzas políticas cayeron en 
intención de voto, al registrar 
el Partido Popular un 41,8 por 
ciento y el socialista un 31,6 
por ciento.

El último sondeo del CIS, 
al que tuvo acceso Efe, incluye 
una estimación de voto corres
pondiente a los días 8 al 19 
de junio, que, comparada con 
la anterior encuesta, realizada 
a fines de mayo, refleja un des
censo de ocho décimas en el 
apoyo al PP, una caída del 
PSOE en cuatro décimas y, por 
el contrario, un punto de subi
da en el respaldo a IU, que 
pasa del 12,3 al 13,3 por ciento.

La diferencia entre PP y 
PSOE se estrechó así desde los

El general Miranda, director general del CESID, abandona la Audiencia Nacional.

Miranda mantuvo ante el 
juez Garzón la versión que ya 
le ha ofrecido el CESID en 
al menos dos escritos: que en 
los archivos del centro no exis
te ningún documento de esas 
características con fecha de 
julio de 1983.

Las fuentes consultadas 
explicaron que el general, que 
acudió al juzgado sin abogado 
-sólo lo hubiera necesitado si 
el juez hubiera decidido con
siderarle imputado-, se mostró 
“serio pero tranquilo” durante 
la comparecencia.

Miranda, que se hizo cargo 
del CESID el pasado 7 de julio 
tras el cese del general Emilio 
Alonso Manglano, llegó a la 
Audiencia una media hora 
antes de su cita con el juez 
y -entró en el edificio judicial 
por el garaje y a bordo de un

10,6 hasta los 10,2 puntos, 
según este sondeo, que mues
tra asimismo un aumento de 
seis décimas en la intención 
de voto en favor de CiU, del 
4,4 al 5 por ciento, mientras 
el PNV seguía estable en el 
1,3 por ciento.

Valoración de los líderes

Respecto a la opinión sobre 
los dirigentes políticos, el líder 
de IU, Julio Anguita, se man
tiene como el mejor valorado, 
con una calificación media de 
5,39 puntos, seguido del pre
sidente del PP, José María 
Aznar, con 4,78, Felipe Gon
zález (4,70), Manuel Fraga 
(4,17), José Antonio Ardanza 
(4,09) y Jordi Pujol (3,38).

Si se comparan estos datos 
con los obtenidos por el Centro 
de Investigaciones Sociológicas 
(CIS) a finales de mayo, todos 
los dirigentes analizados ven
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automóvil con los cristales tin-' 
tados.

La citación para que Miran
da compareciera ayer ante el 
juez se hizo llegar al Centro 
Superior de Información de la 
Defensa el pasado viernes por 
la tarde junto con dos nuevos 
requerimientos del juez.

Sumario relacionado con el 
general Manglano

Por otra parte, el juez Jesús 
Palomino Yébenes, instructor 
de la causa contra Juan Alber
to Perote, acusado de sustraer 
y revelar secretos oficiales, sólo 
remitirá al Tribunal Supremo 
la parte del sumario que inclu
ye indicios de delito del tenien
te general Emilio Alonso Man
glano, anterior director general 
del CESID, dijeron a Efe fuen

mejorar su valoración, salvo el 
presidente de la Generalitat, 
Jordi Pujol, cuya calificación 
empeora ligeramente respecto 
a los anteriores 3,47 puntos.

A pesar de que el PP capta 
el mayor porcentaje de inten
ción de voto entre los ciuda
danos, es también el partido 
que genera mayor antipatía, al 
ser citado por un 27 por ciento 
como la fuerza política a la 
que no votaría nunca, frente 
a un 12 por ciento que no res
paldaría nunca al PSOE y un 
8 por ciento que no apoyaría 
a IU.

A la luz del resultado de 
los comicios municipales y 
autonómicos, el porcentaje 
más alto de encuestados, un 
37,6 por ciento, cree que el 
jefe del Gobierno, Felipe Gon
zález, debería disolver las Cor
tes y conovocar elecciones 
generales lo antes posible, pero 
un 35,2 por ciento es partidario 

tes jurídicas.
El juez no remitirá todo el 

sumario a la Sala Quinta del 
Tribunal Supremo, sino sólo 
“el oportuno testimonio de 
particulares, es decir, determi
nados folios de la instrucción 
relacionados con la conducta 
del teniente general Emilio 
Alonso Manglano”, señalaron 
las fuentes.

El sumario, cuyo secreto 
parcial ha sido levantado por 
el juez, continúa siendo com
petencia del titular del Juzgado 
Togado Militar Central núme
ro uno, ya que el fiscal recurrió 
en súplica ante el Tribunal 
Central Militar el auto de la 
Sala por el cual se, revocaba 
parcialmente el auto de prisión 
contra el general Perote, dic
tado por el juez Palomino 
Yébenes.

La Sala del Tribunal Militar 
Central, que decretó la prisión 
atenuada y mantuvo el proce
samiento de Perote por un 
supuesto delito de obtención 
de información legalmente cla
sificada que puede afectar a 
la Defensa o Seguridad Nacio
nal, deberá ahora resolver la 
súplica del fiscal.

“Hasta que la Sala no 
resuelva el recurso del fiscal, 
el juez encargado del caso no 
podrá dar el siguiente paso en 
la tramitación del sumario” 
que, al estar implicadas per
sonas aforadas como el general 
Manglano, deberá pasar parte 
a la Sala Quinta del Tribunal 
Supremo, aseguraron las fuen
tes. 

de que agote la legislatura si 
dispone de suficiente apoyo 
parlamentario.

Una tercera opción es res
paldada por el 11,1 por ciento, 
que se muestra a favor de que 
González siga al frente del 
Gobierno hasta fin de año, 
cuando concluya la presidencia 
española de la UE, y convoque 
a continuación elecciones 
generales en 1996.

Este sondeo del CIS, resul
tado de 6.510 entrevistas en 
toda España entre mayores de 
18 años, revela que, a lá mayo
ría de los ciudadanos -un 65,7 
por ciento-, la última campaña 
electoral no le sirvió “nada” 
para decidir su voto, al 44,9 
por ciento tampoco le resultó 
útil para conocer mejor a los 
candidatos y al 42 por ciento 
no le sirvió siquiera para ver 
las diferencias entre unos par
tidos y otros.
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Xabier Arzalluz.

Arzalluz: “La 
nación vasca no 
acata más 
soberanía que la de 
su propio pueblo”

BILBAO. (Efe).- El presi 
dente del PNV, Xabier Arza 
lluz, aseguró ayer, en un act 
político celebrado en Bilba 
para conmemorar el centena 
rió de la fundación de su par^. 
tido, que una nación come- 
la vasca nunca cede, ni acata 
ni reconoce ninguna otra sobe DI 
ranía más que la de su propi(| 
pueblo”. Cientos de cargofW 
públicos e internos del PNVIB 
con el Lehendakari, José Anto! ■ 
nio Ardanza a la cabeza, asK-iJ 
tieron a este acto, en el que^ 
se hizo público un manifiesto; 
elaborado por la Ejecutiva^ 
nacionalista, en el que se poner A 
de manifiesto que “Euzkadi esm 
nuestra patria”.

Arzalluz, que indicó que lat 
soberanía es “que no se tiene! 
a nadie encima y que se est» h 
por encima de cualquier otrepraí 
poder”, precisó que “la dociMa 
trina” es que no hay más sobef “ca 
ranía que “la de nuestro puelsu ( 
blo”. O
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“Otra cosa es el ejercicio depot 
determinados aspectos de 12|‘Cua 
soberanía o el que acatemos pre 
una constitución en uotCai 
momento histórico”, manifes-r í 
tó. sup 
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Interior no comenta ^°'
la noticia sobre la 
permanencia de
Lasa y Zabala en 
dependencias del
Ministerio

¡ha 
rer 
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MADRID. (Efe).- El Min^. ^ ’ 
terio de Justicia e Interior dij4 . ^' 
ayer que “no comenta” I®r “ 
noticias periodísticas que infetj -^^^ 
maban de que los presunto'’ 5' 
etarras José Antonio Lasa T 
José Ignacio Zabala estuviero'’? 
secuestrado por la Guardi«í ai 
Civit en un edificio de InterW , 
situado en pleno centro de Saíi ® 
Sebastián. Un portavoz dot ^ 
departamento ministérial 45'.® 
limitó a afirmar que “todas 
investigaciones e informé .; 
sobre el caso se han pasad‘í 
al juez, ya que estamos tf^[ 
bajando para él, por lo Q^Í?.? 
no tenemos nada que deciif
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omcí magistrado del Tribunal Supremo Marino Barbero, instructor del “caso Filesa”, ha renunciado a su condición de magistrado.

oteE¡ instructor del “caso Filesa” responde asía! CGPJ que le nesó e¡ amparo 

^Barbero renuncia a su 
|cond¡ción de magistrado 
iene
está! MADRID. (Efe).- El magis- 
otropado del Tribunal Supremo

Marino Barbero, instructor del doc 
obe caso Filesa”, ha renunciado a 
puefsu condición de magistrado, en 

■ respuesta a la decisión del 
o dejPoder Judicial de no ampararle 
; lafcuando fue criticado por el 
mo^'presidenter extremeño Juan 

uoICarlos Rodríguez Ibarra.
ifesl Barbero, quien investiga la 

■ supuesta financiación irregular 
—- del PSOE desde hace cuatro 

^años, ha comunicado su deci- 
^|2' ®*ón al Consejo General del 

Poder Judicial (CGPJ), al que 
1 i ha pedido que le conceda la 

renuncia “con la máxima 
Urgencia posible”.

|‘ El origen de la polémica está 
*en una declaraciones que el 
jasado 5 de mayo hizo Rodrí- 

6uez Ibarra cuando, con moti- 
''o de la decisión de Barbero 
de imputar en el “caso Filesa” 
^ 39 personas.

¡nis El presidente extremeño 
dije} declaró que el juez “quiere 

|j»i intervenir en política sin pre- 
ifor^;.^‘^^^urse a las elecciones”, y le 
ntoí'5;°’^Puró con ETA, al señalar 
sa ft 9^® quiere participar en la 
eroCy*da política poniendo bom- 
,rdi¿^bas”.
5^4 Tj .^^i't>oro pidió amparo al 
5ar Poder Judicial, pero éste, en 
de) su reunión del pasado día 12, 
yi 00 lo hizo y manifestó no apre- 

¿ 14 Ciar en las declaraciones de 
.pieJ barra un ataque o perturba- 
sadv^o al juez.
tr^i . En un escrito, de tres folios, 
Jji ^"‘íddo ayer al CGPJ, Marino 

;¡ií arbero explica que su deci

sión de abandonar la Justicia 
es “larga y profundamente 
meditada” y “tiene por motivo 
fundamental mi profundo res
peto a la función judicial y a 
la magistratura que la ejerce”.

Recuerda el magistrado que 
el pasado 7 de julio envió un 
escrito al CGPJ solicitando su 
amparo tras las críticas lanza
das contra él por Rodríguez 
Ibarra, de las que asegura 
“afectaban de modo directo y 
grave a mi independencia 
como juez”.

Explica asimismo Barbero 
que “como dije entonces y rei-

La renuncia no será efectiva 
^ hasta septiembre

La renuncia del juez 
instructor del “caso Filesa”, 
Marino Barbero, a la carrera 
judicial no serán efectiva hasta 
el próximo mes de septiembre 
cuando sea ratificada por el 
Pleno del Consejo General del 
Poder Judicial.

Fuentes del órgano de 
gobierno de jueces y 
magistrados informaron a Efe 
de que la petición de Barbero 
debe ser ratificada por el 
Pleno del CGPJ que lo hará, 
con toda probabilidad en su 
próxima reunión, prevista para
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tero ahora, entiendo esta inde
pendencia no como patrimonio 
personal de este magistrado, 
sino como condición necesaria, 
constitucionalmente exigible, 
para garantizar la recta e 
imparcial justicia que a la 
magistratura está encomenda
da”.

Prosigue el hasta ahora ins
tructor del “caso Filesa”, que 
“no son las múltiples manifes
taciones” que hizo Ibarra, -“a- 
tentatorias sin ninguna clase de 
dudas contra mi honor familiar 
y personal”, puntualiza- “las 
que me han movido a solicitar

el día 13 de septiembre.
Mientras, el instuctor del 

“caso Filesa” mantiene, al 
menos en teoría, su condición 
de magistrado de la Sala 
Segunda del Supremo y 
encargado de ese caso.

Una vez que sea efectiva la 
renuncia, la Sala Segunda 
deberá nombrar otro 
instructor para el “caso 
Filesa”, única causa que 
tramitaba, desde hace casi 
cuatro años, el juez Barbero.

Barbero envió ayer su 
escrito de renuncia al CGPJ. 

amparo al Consejo, o mejor 
dicho, amparo a la indepen
dencia de un juez”, sino las 
que realizó con referencia a 
ETA y las bombas.

Dice el juez que “a pesar 
de la gravedad extrema de 
estas imputaciones a ún magis
trado” que investiga “la 
supuesta financiación delictiva 
de un partido a cuya ejecutiva 
pertenece el señor Rodríguez 
Ibarra”, el CGPJ se limitó a 
decir que “no se aprecian (...) 
condiciones objetivos de las 
que pueda desprenderse ata
que o perturbación”.

“Ante esta resolución, para 
mí no sólo sorprendente sino 
infundada, no me cabe otro 
recurso que presentar -con 
profunda amargurami renuncia 
a la carrera judicial”, indica.

La finalidad de su decisión 
es, añade, “que las sucesivas 
actuaciones que hayan de 
seguir (en el “caso Filesa”) no 
puedan ser consideradas alte
radas, sea por los justiciables, 
sea por el resto de los ciu
dadanos, por las intervencioens 
constrictivas de la actuación 
judicial por parte” de Rodrí
guez Ibarra.

El magistrado finaliza su 
escrito diciendo: “Esta situa
ción, para mí en absoluto 
deseada, me obliga a solicitar 
con la máxima urgencia, la 
rápida, la urgente, tramitación 
de esta solicitud de renuncia, 
puesto que me considero pri
vado de libertad para adoptar 
cualquier clase de resolución 
en la mencionada causa”.
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Tres mil firmas de 
apoyo para la 
liberación de José 
María Aldaya

OYARZUN. (Efe).- Los 
trabajadores de “Alditrans” 
recibieron ayer, al final de la 
concentración semanal que 
celebran en Oyarzun (Guipúz
coa) a favor de la libertad de 
José María Aldaya, 3.000 fir
mas de apoyo recogidas por 
el colectivo pacifista “Iniciativa 
Ciudadana de Irún y Fuen- 
terrabía”.

Javier Goñi, portavoz de 
este colectivo, surgido a raíz 
del secuestro del industrial gui
puzcoano, entregó las firmas 
al representante de los traba
jadores de “Alditrans”, Enri
que Cercadillo, y dijo que con 
ellas pretenden “mantener viva 
la llama de la libertad”, ya que, 
añadió, “mientras haya un ciu
dadano vasco secuestrado, 
todos lo estamos un poco 
también”.

El portavoz del grupo paci
fista llevaba en su camisa un 
lazo azul y, junto a él, una 
insignia en la que se leía “Eus
kal Herria Askatu-Libertad 
para Euskal Herria”, emblema 
utilizado por los simpatizantes 
de HB para contraponerlo al 
símbolo pacifista.

Goñi razonó su iniciativa en 
que “la libertad puede ser 
entendida de muchas formas, 
y estos símbolos no son incom
patibles”. Por su parte, Enri
que Cercadillo se mostró satis
fecho por la entrega de las 
3.000 rúbricas, ya que observó 
que “hay firmas de muchas ins
tituciones y estamentos socia
les”.

El Gobierno 
valenciano teme 
nuevos atentados de 
ETA en la costa

ALICANTE. (Efe).- El por
tavoz del Gobierno valenciano 
y consejero de Administración 
Pública, José Joaquín Ripoll, 
afirmó ayer en Alicante que 
“existe el temor de que la ban
da terrorista ETA coloque 
nuevos artefactos en la costa 
de la Comunidad Valenciana” 
durante todo el mes de agosto.

Durante el pasado fin de 
semana un total de cuatro arte
factos explosivos fueron detec
tados por fuerzas de seguridad 
del Estado en la provincia de 
Alicante. Dos de ellos hicieron 
explosión en la oficina de 
Turismo de Denia y en el para
dor de Jávea, mientras que los 
otros dos fueron desactivados 
por miembros del grupo Tedax 
en el aeropuerto de El Altet 
y en el propio parador de 
Jávea.

Por otra parte, siete breto
nes acusados de presunta cola
boración con ETA se han 
beneficiado de un sobresei
miento de la causa en lo que 
a ellos respecta, informaron 
ayer, lunes, fuentes próximas 
al sumario. Cinco de los siete 
inculpados fueron detenidos en 
mayo de 1992 y los otros dos 
en septiembre de 1994 por 
haber facilitado alojamiento y 
otro tipo de apoyo a los mili
tantes de ETA.
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Más de 10 millones de desplazamientos se producirán entre ayer y hoy en nuestras carreteras

Tranquilidad en la primera fase
de la operacion salida-retorno

El ex alcalde - 
socialista de 
Hospitalet, primer' 
político condenado 
por tráfico de 
influencias

MADRID. (Agencias).- La 
primera fase de la operación 
de tráfico de retorno de las 
vacaciones del mes de julio e 
inicio de las de agosto se 
desarrolló ayer sin problemas 
de circulación, aunque con el 
antecedente de un fin de sema
na en el que han muerto 48 
personas en accidentes.

Más de 10 millones de des
plazamientos se producirán 
entre ayer y hoy en las carre
teras españolas con motivo de 
la operación retorno-salida del 
més de agosto.

La Dirección General de trá
fico ha desplegado desde las 
15:00 horas de ayer tarde un 
dispositivo especial que durará 
hasta las 24 horas de hoy, uno 
de agosto. Cerca de 8.000 
agentes de tráfico, 250 funcio
narios y unos 15 helicópteros 
regularán el tráfico en nuestro 
país.

En general el tráfico era ayer 
intenso, pero no se presenta
ron retenciones importantes 
hasta el momento, excepto en 
la Nacional 323 de- Granada 
y en la'de Valencia. Sin embar
go, a pesar de que ayer las

Cerca de 8.000 agentes de tráfico regularán la operación retorno-salida.
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expectativas 
intenso no 
espera que 
automóviles 
martes.

de tráfico muy 
se cumpliron, se 
la avalancha de 
tenga lugar este

Aunque la circulación se 
desarrolla con normalidad, se 
espera que Cádiz, Almería y 
Huelva sean puntos conflicti
vos por el acceso y salida a 
sus playas.

La Dirección General de 
Tráfico aconseja mantener la 
velocidad de acuerdo a las cir-

cunstancias del tráfico y la dis
tancia de seguridad. Las con
diciones meteorológicas eran 
ayer favorables, excepto en la 
N-623 de Cantabria, donde 
aparecieron bancos de niebla.

Pero no sólo las carreteras 
se verán asediadas por los via
jeros, también los trenes y avio
nes. RENFE ha establecido un 
dispositivo especial para aten
der al gran número de per
sonas que deseen utilizar este 
medio de transporte. Un dis
positivo que se puso en marcha 
el pasado 28 de julio y que

durará hasta el próximo 2 de 
agosto. Así las líneas de mayor 
afluencia son Madrid- Levante, 
Madrid-Barcelona (por la vuel- 
ta de vacaciones) y 
Madrid-Murcia.

También las líneas aéreas 
han reforzado sus servicios, 
con un aumento de viajeros del 
5 por ciento, se han puesto 
en marcha 126 vuelos especia
les. Se preveé que más de 
70.000 personas pasaran por el 
aeropuerto de Barajas. En el 
ámbito nacional, los destinos 
más elegidos son Canarias,

Málaga y Baleares. Fuera de 
España, Miami, Reino Unido, 
Italia, Francia y Turquía se 
presentan como los lugares 
más visitados por los espa
ñoles.

Mientras tanto miles de
magrebíes aguardan en el 
puerto de Algeciras con des
tino al Norte de Africa. Hasta 
el momento se han contabi- * 
lizado más de 3.500 coches que 
han pasado la frontera y se 
estima que hoy pasarán por el 
puerto de la ciudad unos 
100.000 magrebíes.

González se negó a hacer declaraciones 
tras despachar con el Rey en Mallorca

PALMA DE MALLORCA. 
(Efe). - El Rey recibió ayer al 
presidente del Gobierno, Feli
pe González, en el Palacio de 
Marivent, en un despacho 
habitual que se prolongó 
durante hora y media y tras 
el que el jefe del Ejecutivo 
abandonó la residencia de 
verano de la Familia Real sin 
realizar declaraciones. Este
martes, González asistirá 
reunión de la Comisión 
cutiva del PSOE, en la 
se debatirá la estrategia 
adoptarán los socialistas 
la actual situación política.

a la 
Eje- 
que 
que 
ante

Durante el mes de agosto, 
es previsible que Felipe Gon
zález viaje de nuevo a Palma 
de Mallorca para mantener 
otro despacho con el Rey, aun
que la fecha no ha sido con
firmada aún. González, que lle
gó a la base de Son San Juan 
a las diez de la mañana, fue 
recibido allí por el Jefe de la

Casa del Rey, Fernando de 
Alamansa, quien le acompañó 
hasta la residencia de verano 
de la Familia Real. *

En la entrada principal del 
Palacio de Marivent, don Juan 
Carlos y Felipe González posa
ron durante unos minutos para 
los reporteros gráficos antes de 
iniciar su reunión, que fuentes 
de la Casa del Rey y de la 
presidencia del Gobierno cali
ficaron como un “despacho 
habitual de los que periodica- 
mente mantienen el Jefe del 
Estado y el del Ejecutivo”.

Nada ha trascendido de lo 
tratado entre ambos, ya que 
el presidente González, con
cluida la reunión que se pro
longó durante hora y media, 
abandonó el recinto de Mari
vent en automóvil sin detener
se a hacer declaraciones y se 
limitó a saludar desde el inte
rior del coche a los periodistas 
que aguardaban en la entrada

Don Juan Carlos recibió ayer en Marivent al presidente del Gobierno.

principal del Palacio.
Este despacho se ha produ

cido cuatro días después de 
que González interviniera ante

el pleno del Parlamento con
vocado tras las declaraciones 
de Ricardo García Dambore
nea.

BARCELONA. (Efef 
Juan Ignacio Pujana, ex alcaíil 
socialista de L’Hospitalet,!^ 
sido condenado- por la Audi 
cia de Barcelona a un mesB 
arresto y a 6 años de inkJ 
bilitación por tráfico • 
influencias, lo que le convie 
en el primer político coni
nado por este delito 
introducción en el 
Penal.

Pujana, procesado

tras 
Códi

por
irregularidades detectadas # 
la adjudicación de las obras 
un aparcamiento municipal, 
sido absuelto de otros dos de £¡
tos de cohecho que le ¡mf
taba la fiscal, quien pedía pa *
él una pena de tres años
prisión.

La Sala Novena de 
Audiencia considera probai 
que existió tráfico de influe

un

Heí
cias “en cadena” que culmii poi 
con una resolución injusta i ind
adjudicación dé las obras a 
entidad Construcciones B

25( 
tor

Zaplana, aunque asevera qi tici
no consta que Pujana se hubi 
ra beneficiado económicamci 
te con esta operación.

em 
em 
ec<

El fallo destaca que la ads bit 
dicación de las obras a «dr 
empresa constituyó “un cfe«co 
trato de favor a la misma, «w 
perjuicio de las demás empíí de 
sas concurrentes al concuw oq 
público y en flagrante contri Pp
vención de la normativa ad 
nistrativa”.

Hormaechea solicit

lai 
da 
la 
Int

el indulto total de I*
los seis años de 
cárcel a que fue 
condenado

SANTANDER. (Efe).-

1 fus 
f titi
1 ub 

inf 
ció

ex presidente regional, Ju^
Hormaechea, ha solicitado 
indulto total de los seis añe

bu: 
Gr 
titi

de cárcel que le impusó el Ti’ ’^*® 
bunal Superior de Justicia d
Cantabria (TSJC) como re
ponsable de un delito de m® 
versación de caudales públicf^ 
informaron ayer fuentes desB 
defensa.

La iniciativa de Horma# 
chea, condenado por sentencia- 
firme a 14 años de inhabilU 
tación y seis de cárcel por del'^l 
tos de prevaricación y mabci^' 
sación, se produce xiespués % 
que la propia Sala de lo Ci'j 
y Penal del TSJC solicitase afe 
una conmutación de los 6 añ® 
de cárcel por uno, al entend^w 
que la pena privativa de Hbe'^ 
tad era excesiva en relación^
dinero malversado. fe

Cí

C

El ex presidente regiom 
hace suyos los argumentos ® 
la Sala y explica en el esenW 
presentado ante el Ministew 
de Justicia e Interior el pasao® 
viernes que la pena impues® 
es excesiva “teniendo en cue® 
ta la gravedad del hecho y® 
perjuicio causado”. »

nií 
en 
el 
sit 
raí 
tiv 
tO( 
lo, 
ba; 
de 
cia

Í en 
i tai 
Í C( 
[ qu
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Según Juan Manuel Eguiagaray, la 
decisión de suprimir el INI se ha 
adoptado porque este grupo “ha 
dejado de tener sentido en nuestro ECO»

^Supondrá un ahorro para el Estado de más de 153.000 millones

Él INI cerró tras
CO t '

)nvie
coni 
tras 
Códi 

)or 
das 
bras
54 años de historia

pal,
^5 ^^ El Instituto Nacional de Industria (INI) cerró ayer sus El Instituto Nacional de Industria (INI) nació el 14 de
3^^ puertas, tras cincuenta y cuatro años de historia, en la 
'^ ^^que dio empleo a casi 255.000 trabajadores, cumpliendo
dos ana decisión del gobierno que supondrá un ahorro al
¿g Estado de más de 153.000 millones en sus presupuestos.

septiembre de 1941, con una dotación de 50 millones 
de pesetas, para, según su primer presidente, José Antonio 
Suances, “propulsar y fínanciar la creación de nuestra 
industria”.

■Obal MADRID. (Efe).- El INI 
iflu£ llegó a representar más del 9 
Jlmú por ciento de la actividad
sta
IS a

B

industrial española, con más de 
250 empresas de todos los sec
tores industriales, y era prác-

u q> tica habitual que aquellas 
hubi 'empresas privadas que se 
arne encontraban en mala situación

, adj 
a e
clsi

la, e 
mpK 
icun ; 
ante i 
adni <

r~
5

Jua 
lo t
añí 
iTii 
a ¿

economica y que tenían pro
blemas de tipo social se encua
drasen dentro del grupo públi
co.

El INI se constituyó el 25 
de septiembre de 1941, como 
organismo dependiente. de la 
Presidencia del Gobierno, de 
la que se desvinculó en la déca
da de los 60 cuando pasó a 
la órbita del Ministerio de 
Industria.

En la década de los 70 se 
procedió a la reestructuración 
de las empresas participadas, 
mediante desinversiones y 
fusiones de sociedades, cons
tituyéndose nuevas entidades 
ubicadas en los sectores de 
informática, gas y alimenta
ción.

En 1981, el sector de com
bustibles líquidos se separó del 
Grupo INI con lo que se cons
tituyó el Instituto Nacional de , 
Hidrocarburos (INH), accio- 
uista mayoritario de Repsol.

fierre de empresas

Cinco años después se pro-

Francisco Javier Salas dirigía el INI desde 1992.

cedió al cierre de las empresas 
inviables del grupo que en esta 
época estaba dividido en die
cisiete sectores y a partir de 
ésa fecha se estudiaron nuevas 
formas de viabilidad para 
mejorar la operatividad del 
grupo.

Tras la toma de posesión 
como presidente del INI en 
.1990, Javier Salas se planteó 
configurar un grupo rentable 
y autónomo (TENEO) desde 
el" punto de vi^ta financiero.

El 14 de julio de 1992, Salas 
firmó la constitución de la 
Sociedad Anónirría Teneo.

Teneo integraría a 47 
empresas del INI, potencial- 
mente rentables, que habrían 
de ser financieramente autó
nomas, concentraró casi el 80 
pon ciento de la facturación 
anual del INI, el 56 por ciento 
de su plantilla y más del 70 
por ciento de lá capacidad 
exportadora actual del grupo.

Transformación

La aprobación por parte del 
Gobierno de la transformación 
del INI, TENEO y el INH en 
las saciedades Agencia Indus-

trial del Estado (AIE) y la 
Sociedad Estatal de Participa
ciones Industriales (SEPI) 
puso fin a medio siglo de his
toria de uno de los veinte pri
meros grupos industriales 
europeos.

Según el ministro de Indus
tria, Juan Manuel Eguiagaray, 
la decisión de suprimir el INI 
se ha adoptado porque este 
grupo “ha dejado de tener sen
tido en nuestro país, pues 
como entidad al servicio de la 
industrialización del sector 
público ha terminado su fun
ción”.

El Instituto Nacional de 
Industria (INI) celebró el 21 
de julio su último Consejo de 
Administración y desde su fun
dación, hace 54 años, el INI 
ha celebrado más de 600 con
sejos de administración presi
didos por un total de quince 
presidentes, desde Antonio 
Suanzes, que el primero en 
194Í y que estuvo 20 años, a 
Francisco Javier Salas Collan
tes que lo dirige desde 1992.

En el último consejo se pre
sentó la resolución del consejo 
de ministros soWfe la creación 
de la Sociedad Estatal de Par
ticipaciones Industriales (SE- 
PI) y el traspaso- de compe
tencias dél INI a la nueva 
sociedad.

Subida media del 3,65 por 
ciento en los convenios

5 A MADRID. (Efe).- El incre- 
salarial medio pactado 
.convenios cerrados en 

^. primer semestre del año se 
p fe. Situa en el 3,65 por ciento, lige- 
r ramente por encima del obje- 

inflación fijado para 
, « ocio el año en el 3,5 por cien- 
rilg y afecta a 4.825.865 tra- 

ada c los implicados en la nego- 
« ^’ación.

Estos datos los facilitó ayer 
W . rueda de prensa el secre- 
B acción sindical de
a Q, • ^’ Agustín Moreno, 
■ M len destacó que este año se

pueden producir pérdidas de 
poder adquisitivo por el des
control de la inflación, pero, 
matizó, inferior a las registra
das en 1994.

De los 1.392 convenios fir
mados desde enero hasta el 21 
de julio, 986 son revisados y 
contemplan una subida salarial 
media del 3,48 por ciento para 
1.985,364 asalariados, y *424 
restantes son nuevos e incluyen 
uir aumento retributivo del 3,8 
por ciento para 2.840.501 tra- 
ITajadores. Las cláusulas de 
revisión salarial afectan a 
3.574.840 trabajadores.

Insalud presenta su oferta 
global a los sindicatos

MADRID. (Efe).- El Insa- 
lud ha presentado a todos los 
sindicatos sanitarios, en el mar
co de la Mesa Sectorial de 
Sanidad, un “documento glo
bal” de mejoras retributivas y 
oferta pública de empleo para 
todos los profesionales sanita
rios, y donde se inserta el 
acuerdo suscrito con los médi
cos el 22 de julio.

La Mesa, en la que están 
representados los sindicatos 
CC.OO, DGT, CSIF y 
CESM-SATSE, abordó, por 
primera vez y de forma con
junta, el pacto suscrito entre

el Insalud y la Confederación 
Estatal de Sindicatos Médicos 
(CESM), y que fue explicado 
al resto de las centrales.

El “documento global” lle
vado a la Mesa por el secre
tario general del Insalud, José 
María Mayorga, “no cuantifica 
los posibles incrementos sala
riales, ni fija los criterios^, se 
limita a sugerir mejoras retri
butivas para todo el sector 
acompañadas de un aumento 
de la oferta pública de empleo 
de 6.900 plazas a concurso 
oposición”, dijo Fernando 
Puig, de CC.OO.

Pedro Solbes 
presentará los 
presupuestos al 
Consejo de 
Ministros el 1 de 
septiembre

BARCELONA. (Efe).- El 
ministro de Economía, Pedro 
Solbes, anunció ayer que pre
sentará las líneas generales de 
los presupuestos del Estado 
para 1996 al Consejo de Minis
tros que se celebrará el 1 de 
septiembre, y hasta entonces. 
no comenzará la negociación 
para recabar el apoyo de otros 
partidos.

Solbes comentó esta cues
tión con*el conseller de Eco-' 
nomía de la Generalitat, Maciá 
Alavedra, durante el acto de 
firma del contrato-programa 
del traasporte público barce- 
lonés para el período 
1995-199% ayer nlañana en 
Barcelona.

Tras la firma, el ministro y 
el conseller aseguraron a los 
periodistas que coinciden en 
las líneas generales que deben 
orientar los presupuestos, aun
que Alavedra puso especial 
énfasis en la necesidad de 
esperar a la concreción de los 
números y destacó que desde 
el pasado 17 de julio CiU está 
desligada de cualquier compro
miso con el Gobierno, por lo 
que sólo apoyará los proyectos 
que coincidan con su programa 
y sus objetivos. 

•
Prioridad en la reducción del 
déficit

Pedro Solbes aseguró que 
actualmente el- ministerio tra
baja en la concreción del capí
tulo de gastos, con la prioridad 
de reducir el déficit público al 
4,4 por ciento del PIB y que 
el gasto nominal no crezca el 
próximo ejercicio.

Sus previsiones incluyen 
también un incremento de los 
ingresos de entre el 4 y el 6 
por ciento nominal, en un con
texto de crecimiento nominal 
de la economía que el ministro 
sitúa en el 7,2 por ciento en 
1996.

Por su parte, Alavedra insis
tió en la “libertad de actua
ción” que recuperó CiU el 17 
de julio y en la necesidad de 
que la reducción del déficit no 
afecte a los gastos sociales, a 
las transferencias a las Comu
nidades Autónomas ni a las 
ayudas a las empresas. .

Las prioridades de CiU, 
señaló Solbes,, “no son líneas 
divergentes de las que estamos 
trabajando”.

Por otra parte, el presidente 
del Consejo Superior de Cáma
ras de . Comercio, Industria y 
Navegación de España, Gui
llermo de la Dehesa, dijo ayer 
en Santander que el Gobierno 
debe elaborar unos Presupues
tos que incluyan una fuerte res
tricción fiscal y “sin buscar 
electoralismos”.
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TRANQUILIDAD PASAJERA

La sesión de ayer se caracterizó por la tranquilidad que 
hubo durante todo el día. La Bolsa’consiguió cerrar la jornada con ligeras 
ganancias, olvidándose así el movimiento bajista que se produjo a última 
hora del viernes. Prácticamente todos los sectores cerraron la sesión con 
subidas, exceptuando el de construcción.

Los volúmenes fueron bastante bajos en comparación con los dos 
últimos días, también es verdad que los operadores han empezado, la 
mayoría, sus vacaciones. Uno de los valores que volvió a tener un 
comportamiento destacado fue el Popular que acabó la sesión en 19290 
ptas., a nuevos máximos históricos. El banco Santander que pagó dividendo 
logró recuperarlo en su totalidad ( 65 ptas.).

Tanto el Mercado de divisas como el de Deuda tuvieron un 
comportamiento tranquilo. La peseta perdió algo de terreno frente al marco 
acabando el día en el nivel de 86,00 ptas./marco; el dólar frente a la peseta 
tuvo una ligera recuperación volviendo a los niveles de 119 ptas./dólar. El 
futuro del bono a 10 años tuvo un comportamiento positivo, recuperando 
parte de las pérdidas sufridas el viernes, así acabó á 87,39 , con una subida 
de 0,43 puntos.

Para estos días seguimos recomendando las ventas para tomar 
beneficios en medida que el Indice General se vuelva hacia la zona del 308- 
310. Atentos al Mercado porque en los últimos años el mes de Agosto ha 
sido uno de los más movidos de todo el año, a pesar de las vacaciones.

MAYORES SUBIDAS MAYORES BAJADAS

Valor Úllimo • Dif. Dif. % Valor - Último Dif Dif. %
AGROMAN 218 +28 +14,74
ENHER B 2.500 +200 +8,70
B.GUIPUZC. A 3.595 ’ +195 +5,74
TA.FIBRASB 1.525 +60 +4,10
AGFU.FENIX 1.285 +50’' +4,05

' INM.ZABALBUR 1.895 +70 +3,84
TABACALERA 4.970 +180 +3,76.
FIN.MINERA 1.450 +50 +3,57
AZUCARERA 3.800 +100 +2,70
AZKOYEN 8.800 +200 +2,33

GINES N.DER 1 -1
HISPANO SUIZ 128 -7
RADIOTRONICA 1.250 -60
ESP.ZINC 642 -29
PULEVA INDUS 432 -15
VISCOFAN 1.605 -45
OBRASCON 1.230 -30
URB.TRANSP 164 -4
TUDOR 1.090 -25
ERCROS 134 -3

-so.oo"
-5.19
-4.58
-4.32 *
-3.36 ' i
-2.73?-

-2.38
-2,38
-2,24
-2,19

H MAYORES VOLUMENES ■ OPERADORES MAS ACTIVOS

’^n.!'Valor N° Títulos Agencia/Sociedad N" Títulos
TELEFONICA 1,823.664
IBERDROLA 1.073.532
GINES N.DER 631.036 .
ACESADER95 545.411
AGROMAN • 370.662
SEVILLANA 365.894
TUBACEX 341.561
ENDESA 328.434
UN.FENOSA 284.230
BA.SANTANDER 272.377

D. B.SECURITIES(M&d) 1.604.699 4.183.1
BBV INTERACTIVOS (Mad) 1.292.732 3.374 '

SOCIETE GENERAL (Mad) 1.713.032 . 3.347 1
B.S.N. (Mad) 1.523.784 2.736 1

AHO.CORP.FINANCIERA (Mad) 1.439.791 2.171'
F&G VALORES Y BOLSA (Mad) 590.011 1.866
IBERSECURITIES (Mad) '858.425 1.471
EUROSAFEI (Mad) 214.967 1.329
ARGENTARIA BOLSA (Mad) 603.068 1.109
ASESOR. BURSATILES (Mad) 343.038 841

31/7/95
MERCADO CONTINUO Contratación en pesetas 7

Nom. Valor Anterior Último Dif. Máx. Mín. Volumen Nom. Valor Anterior Último Dif. ' Máx. Mín. ’ Volumen Í

ALIMENTACIÓN
1

CONSTRUCCION ^*

500 AZUCARERA 3.700 3.800 + 100 3.800 3.740 2.161 10 AGROMAN 190 218 +28 218 190 370.662 i
1.000 B.BEBIDAS 3.500 3.500 '- 3.500 3.490 844 500 ASLAND 2.155 2.165 +10 . 2.165 2.155 8.562 . (
1.000 CAMPOFRIO 5.280 5.250 -30 5.280 5.200 500 500 C.PORTLAND 5.130 5.060 -70 5.140 5.060 1.600 1

100 EBROAGR. ' 1.270 1.275 +5 1.275 1.255 5.514 500 CRISTALERIA 7.420 7.550 + 130 7.550 7.420 1.393 j
500 EL AGUILA 875 875 - 875 860 6.602 1.000 CUBIERT.MZOV 7.410 7.450 +40 7.5Ó0 7.400 4.292 '

1.000 KOIPE 7.010 7.000 -10 7.000 7.000 466 1.000 DRAGADOS 1,955 1.960 +5 1.970 1.925 103.613 i
500 PULEVA INDUS 447 432 -15 432 432 103 500 FIN.MINERA 1.400 1.450 +50 1.450 1.440 100 Í
500 TABACALERA 4.790 4.970 + 180 4.980 4.790 125.125 -500 FCC 10.910 10.800 -110 10.920 10.750 6.796 :
100 VISCOFAN 1.650 1.605 -45 1.650 1.605 43.235 500 GINES NAVARRO 1.695 1.695 1.700 1.685 8.485 i

1.000 HISALBA 1.580 1.580 1.600 . 1.580 3.150 j

BANCOS / FINANZAS 500 HUARTE 1.060 1.050 -10 1.075 1.050 16.635 /
100 CONST.LAIN 161 161 163 160 22.000 ;

500- ARGENTARIA 4.515 4.530 + 15 4.530 4.500 72.701 25 LÁFARGE 9.210 9.160 -50 9.200 9.160 206 1

500 B.ALICANTE 4.450 4.450 - 4.450 4.445 1.612 1.000 OCPCONST. 3.410 3.440 +30 3.445 3.405 12.051
500 B.ANDALUCIA 16.000 16.100 + 100 16.100 16.100 211 500 OBRASCON 1.260 1.230 -30 1.260 1.230 275 J i

1.000 B. ATLANTICO 3.045 3.045 - 3:045 3.045 150 1.000 UNILANDCEM. 5.850 5.850 0 O _o_j í
600 B.BILBAO-VIZ . 3.750 3.740 -10 3.745 3.725 128.481 500 URALITA 1.600 1.590 -10 1.600 1.585 96.036 : :

5.000 b.castilLa 53.600 53.600 - 53.500 53.500 24 500 PORTLAND V. 9.350 9.390 +40 • 9.390 9.070 1.907 J i

500 B.CENT.HISP. 2.475 2.520 +45 2.520 2.475 75.220 200 VALEN.C.POR. 1.640 1.655 + 15 1.655 1.645 7.510 ii

100 B.COMMERZBAN 30.000 30.000 0 0 0 500 VIDRALA 4.660 4.585 -75 4.600 4.580 4-395 L

500 B.CTO.BALEAR 3.070 3.070 3.070 3.070 ■ 64 -

500 B.EXTERIOR 3.115 3.120 +5 3.120 3.115 12.806 METAL / MECANICA
500 B.FOMENTO 1.030 26 Jn - -

500 B.GALICIA 11.230 11.230 11.230 11.230 50 1.000 ACERINOX 16.80Ó 16.800 16.800 16.620 27.747j?

500 B.GUIPUZCOANO 3.990 3.990 - 3.990 3.950 1.055 500 AMPER 1.485 1.500 + 15 1.500 1.455 231.36^ ’

500 B.HERRERO 7.190 7.190 - ' 7.190 7.190 28 500 AST.ZINC 1.150 1.175 +25 1.180 1.160 157.251L

1.000 B.PASTOR 6.050 6.030 -20 6.040 6.000 1.246 1.000 AZKOYEN 8.600 8.800 +200 8.830 8.700
500 B.POPULAR 19.020 19.290 +270 19.290 19.000 85.929 500 AUX.FERROCAR 4.800 4.800 4.800 4.710 i-i4i_ ;

750 B.SANTANDER 5.060 5.060 - 5.070 5.020 272.377 1.000 CITROEN HISP 5.010 5.030 +20 5.030 5.030 ' 35 F:(
1.000 B.SI MEON 3.720 3.645 -75 0 0 (T 1.000 DIMETAL 355 ’ 355 0 O
500 B.VALENCIA 1.570 1.580 + 10 1.585 1.555 6.295 500 ESP.ZINC 671 642 -29 680 642 '1.7O9_'¡

500 B.VASCONIA 4.790 4.790 - 4.790 4.790 25 500 IND.BESOS 1.270 1.270 0 0 0 _ J

500 B.VITORIA 1.450 1.425 -25 1.425 1.350 2.270 1.000 NICO.CORREA 525‘ 530 +5 530 505 2.980^ ;;
500 B.ZARAGOZANO 1.950 1.960 + 10 1.970 1.950 5.514 500 N.MONTAÑA 226 225 -1 230 222 37.064_ i

400 BANESTO 833 831 • -2 833 829 '221.368 50p RADIOTRONICA 1,310 1.250 -60 1.310 1.250 3.985 _ ii
1.500 BANKINTER 10.810 10.760 -50 10.790 10.760 2.067 100 TUBACEX 127 129 +2 129 126 341.561, f

500 C.MAPFRE „ 6.740 6.700 -40 6.750 6.650 16.618 500 TUDOR 1.115 1.090 -25 1.090 1.015 927 , '
100 AGFU.FENIX 1.235 1.285 +50 1.285 1.240 918 100 VOLKSWAGEN 37.410 37.410 0 0

1.000 ZARDOYA 12.720 12.790 +70 12.800 1-2.720 2.024 í

ELECTRICAS
OTROS SERVICIOS

500 AG.BARCELONA 3.400 3.400 3.415 3.395 29.381
1.250 CANTABRICO 3.880 3.880 - 3.900 3.860 20.953 100 CONTINENTE 2.950 2.975 +25 2.975 2.940 31.343 J

800 E.VIESGO 2.225 2.225 - 2.225 ' 2.200 450 100 ©ORTEFIEL 3.800 3.800 a 3.800 3.755 25.0653

1.000 ENDESA 6.350 6.350 - 6.370 6.310 328.434 350 FINANZAUTO 640 650 +10 650 621
1.000 ENHER B 2.300 2.500 +200 2.500 2.280 14.517 250 MAPFRE VIDA 6.720 6.800 +8Ó 6.800 . 6.700 . 16.692^7

600 FECSA 766 773 +7 773 766 263.122 500 PROSEGUR 3.210 3.180 -30 3.220 3.085 7.185 »

1.000 GAS NATURAL 14.090 14.180 +90 14.200 14.110 10.025 100 PRYCA 2.360 2.365 +5. 2.390 2.345 42.545 '

500 IBERDROLA 976 977 +1 977 970 1.073.532
500 EL.R.ZARAGOZA 2.580 2.570 -10 2.600 2.550 49.435 INVERSION INMOBILIARIA 1*

3.000 SAL.NANSA 6.010 6.010 *- 6.010 6.010 25
500 SEVILLANA 804 805 +1 806 796 365.894 500 COFIR 435 436 +1 436 430 6.327J

500 U.E.FENOSA . 576 574 -2 575 567 284.230 1.000 COR. ALBA 6.700 6.640 -60 6.700 6.560 2r386j: 
_18J500 COR.BANESTO 1.865 1.865 a 1.870 1.865

INMOBILIARIAS 250 . GE.INVERSION 445 440 -5 450 440 3.555^

500 D.FELGUERA 463 462 -1 462 460 2.516
500 BAMI C.Y T 334 335 +1 335 330 17.310 100 _FOSFORERA 445 440 -5 440 425 6.81.2-1
500 FILO 801 805 +4 810 805 2.150
500 INM.METROVAC 3 800 3.800 - 3.800 3.790 18.082 PETROLEO / QUIMICAS

1.000 PRIMA INM. 400 400 - 425__ 385 16.106
100 SOTOGRANDE 320 322 +2 322 315 15.808 500 E.ARAGONESAS 760 755 -5 760 752 105.055,'

500 URB.TRANSP ' 168 164 -4 169 158 83.493 500 AG.S.ANTONIO 1.195 1.220 +25 1.250 1.200 4.218
500 URBIS 605 614 +9 614 602 12.141 1.625 BP OIL ESP. 4.700 4.695 -5 4.695 4.550
500 VALLEHERMOSO 2.235 2.255 +20 2.260 2.235 119.965 1.000 CARBUROS 4.965 4.980 + 15 4.990 4.980 21.230^

1.000 INM.ZABALBUR 1.825 1.895 +70 1.895 1.800 4.519 500 CEPSA 3.150 - 3.160 + 10 3.165 3.130 3.722,.

1.000 ENCE 3.335 3.320 -15 3.365 3.320 93.273,,:

TRANSPORTES / COMUNICACIONES 100 ERCROS - 137 . 134 -3 137 133 * 101.02-

500 EPPIC 96 97 • +1 99 97 6.633 
12-966^500 ACESA 1.160 1.155 -5 1.165 1.155 181.915 500 PAPELERA ESP 125 125 a 128 124

1.000 AUMAR 1.480 1.495 + 15 1.500 1.460 17.588 500 REPSOL 4.015 4.020 +5 . 4.030 4.005 265.9§íJ
1.000 EUROPISTAS 977 975 -2 ' • 976 970 65.770 500 SARRIO 625 620 -5 625 612 16.757 ‘

500 EST.SUBTERRA 2.250 2.225 -25 2.250 2.200 IÍ.8I2 / 500 SNIACE OR. 256 258 +2 263 255 32.7^-

500 RADIOTRONICA 1.310 1.250 -60 1.310 1.250 3.985 500 TAFISA • 1.465 1.525 +6Ó 1.545 1.490 17.778. '

500 TELEFONICA 1.595 1.625 + 30 1.625 1.590 1.823.664 500 UNIPAPEL 3.200 3.240 +40 3.240 3.240 4.250 •

Fuente: Infobolsa
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HPR0GRA«A DE GRAFICOS EN TIEMPO REAL (M SATELITE;

¡SIGA UNA SESION DE BOLSA EN NUESTRO SALON, TENEMOS LAS INSTALACIONES MAS MODERNAS DE ALBACETE!

SOCIEDAD DE VALORES Y BOLSA 

ALBACETE



La Tribuna
i, 1
> de 1995

tes. ECONOMIA 27

MADRID
DIVISAS

47
36
71
66
71
29
09
1

C
M

I 
| 

I 
J 

«O cafo 
O

ICM
 

o
 l co l o

 1 o
 I en

96 
55
§2. 
i35 
W® 
6
151 
5

136
37
10
35

47, 

367

251,
3
41

30 
¡^ 
35
561
7

24

143
16^
22- 
i^ 

35^
145

27^
186

i ro
le

n 
| o

í;
,“\

a'

l66

8-
ag

o 

19
-a

go
 

31
-a

go
 

13
-s

ep
 

23
-s

ep

5-
oc

t 

18
-o

ct

28
-o

ct
 

10
-n

ov
 

22
-n

ov

2-
di

c 

16
-d

ic

29
-d

ic
 

11
 -e

ne
 

23
-e

ne

2-
fe

b 

14
-fe

b

24
-fe

b 

8-
ni

ar
 

21
-m

ar

3-
ab

r 

17
-a

br

27
-a

br
 

11
-m

ay
 

24
-m

ay

5-
ju

n 

15
-ju

n

27
-ju

n

7-
iu

l 

19
-ju

l

IBEX 35

3.320..

3.28Ó 4---------- 1---------- 1---------- 1------
V . L M X

3500

3480

3460..
3440..

3420
3400

1.970

-9.86
4800(18:00 PM) ■■■

4750 - .
4700 - . *~~------ -- 4.706,65

4650 - -
4600 J-------------1-------------1-------------1—-------- 1-------------1------------ 4

V • L M X j y

Valor Anterior Último Dif, Fecha / Hora

PTA/MARCO ALEMAN 85,93 86,43 ' +0,500 31/7/95 18:03
PTA/DOLAR US. 118,3 118,95 +0,650 31/7/95 18ÍI3
PTA/ECU 159,014 159,604 +0,590 31/7/95 18:03
PTA/F.BELGA (100) 416,436 418,256 +1,820 31/7/95 18:03
PTA/E.PORTUGUES (100) 81,9183 82.278 +0,360 31/7/95 18:03
PTA/FRANCO FRANCES 24.731 24,876 +0,145 31/7/95 18:03
PTA/FRANCO SUIZO 103,322 103,407 +0,085 31/7/95 18:03
PTA/FLORIN HOLANDES 76,4636 76,7343 +0,271 31/7/95 18:03
PTA/CORONA SUECA 16,8162 16,838 +0,022 31/7/95 18:03
PTAñ.lBRA ESTERLINA 1,601 1,5977 -0,003 31/7/95 18:03
PTA/100 YEN JAPONES 1,342 1,3479 +0,006 31/7/95 18:03

PAGO DE DIVIDENDOS

Valor * Concepto Bruto Neto Pago

Huarte Compl. 94 35,00 26,25 27-jul-95
Telefónica de España Compl. 94 39.00 29,25 27-jul-95
Papelera de Navarra A cta. 95 35,00 26,25 28-jul-95
Banco de Santander A cta 95 , 63,00 47,25 31-jul-95
Frimancha Industrias Cárnicas Unico 94 140,00 105,00 31-jul-95
Ibérica del Frío Compl. 94 40,00 30,00 31-jul-95
Tranvías Electr. Granada Unico 94 lOOtOO 75,00 1 -ago-95

LONDRES -5.60 -11.25 FONDOS DE INVERSION

2.185-.

2.160 -------------1--------- H-------- 1--------- h--------1-------------1
V L M X J V

17.000

16.750

16.500

■___g 16.677,50

1.895..

1.870 ----------- 1---------- 1-----------1-----------1---------- 1-----------1
V L M X J V

16.250..
16.000.1------------ 1----------- 1—r-

y L M

Valor

INDICES

Anterior Último Dif/Cier

BARCELONA 257,47 258,69 +1,22

BILBAO 426,65 424,45 -2,20

"' .VALENCIA 250,31 252,35 +2,04

ALIMENTACION 184,14 186,82 +2,68
BANCOS/FINAN. 317,62 318,92 + 1,30
COMUNICACION 256,79 260,32 +3,53
CONSTRUCCION 477,33 477,09 -0,24

.ELECTRICAS 360,85 361,51 +0,66
CART/INVERS . 239,57 238,60 -0,97
PETROL/QUIMI 321,60 322,01 +0,41
MÉTAL-MÉCAÑI. 205,02 205,80 +0,78
OTRAS IND.SE. 96,52 96,90 +0,38

OTROS INDICES

Valor Anterior Último Dif/Cier

EUROTRACKIOO 1,421,97 1,418,97 -3,00
.MILAN 10,202,00 10.137,00 -65,00
S&P 500 562,93 561.24 -1,69
D.JONES CO 1,005,28 997.78 -7,50

TIPOS DE INTERES

Plazo Importe Tipo

T Día""'

INTERBANCARIO

1.793.40 "957

2 a 5 Días . 92,40 9,46
1 a 7 Días 37,70 9,46
15 Días 37,20 9,48
1 Ivies 19,60 9,49
3 Meses 26,40 9,67
6 Meses 6.00 9,80
1 Año 1,50 10,21

LETRAS

1 Día 230,90 9,27
2 a 5 Días 18,60 9,25
1 a 7 Días 34,40 9,33
15 Días 1,00 9,33
1 Mes 6,30 9,30
3 Meses 0,60 9,41
6 Meses 3.60 9,60
1 Año 4.70 9,85

BONOS Y OBL. DEL ESTADO

1 Día 59.80 9,26
2 a 5 Días 0,40 9,29
1 a 7 Días 1.10 9,25
15 Días 0.00 9,25
1 Mes 1.60 9,28
3 Meses
6 Meses - -

1 Año - -

AMPLIACIONES DE CAPITAL

________Valor 
aSgara. Otis (Derechos 95) 
¿iü^s Navarro (Derechos) 
3^££sa [Derechos 1995 JI.)

Propor. Pr. Emisión
1 por 10 100 L. 100

1 por 7 ■ 340,00
1 por 15 100 L. 100

Desembolso 
0,00 

1700.00 
0.00

Plazo Suscripción 
20/06 a 20/07/95 
06/07 a 06/08/95 
11/07 a 11/08/95

MERCADO DE FUTUROS

Futurps sobre Ibex

Valor
r^^-^as^^^fut.

Anterior último

3.368.50 3.380,00
3.393,50 3.410,00

Dit.
+11,50 
+16,50

Máx. 
3.387,00 
3.410,00

M(n 
3.363,00 
3.394,00

Volumen 
27.893 

227

Futuros sobre Bono Nocional 10 Años

'57j 
'63jg 
78.4" 
O*

------- Valor Anterior Último . Dif, Máx, Mín 
86,85 
87,10

Volumen 
32,867 

50

S.LSe£L9sjSNlO________
■LLSlsas BN1Ó

86,96
86,80

87,39
87,10

+0,43
+0,30

87,47
87,15

*LJ^,96BÑiO 0,00 0,00 - ------------------------- 0,00 0,00 0

Fondo Precedente Último Rent.%(31/12) Activos (Mili,)

F.I.A.M.

AB Dinerplus 175,512 175.549 +4,11 18,654
AC Dinero 162,759 162.874 +4,45 3,851
BBV Dinero 231,201 231.371 +4,60 271,761
Beta Dinero 177,652 177.693 +4,47 18,857
BEXDiner 153,685 153,782 • +4,10 74.949
Broker Dinero 186,429 186.545 +4,79 7.929
BSN Dinero 216,626 216.776 +4,85 113.627
C,A,I, Dinero 111,557 111.632 +4,45 9.178
C,Murcia Dinero 129,428 ' 129.510 +4,07 5.117
Calvadiner 191,726 191.766 +4,09 118.278
Citimoney 162,810 162.846 +4,09 67.074
DB Diner 144,135 144.168 +4,27 118.884
Diner Coop 140.371 140.458 +4,19 23.676
Diner BM 175.564 175.603 +4,29 15.065
Dineratlántico 183.864 183.904 +6,04 54.403
Dineckoa 136.845 136.876 +4,04 18.550
Eurovalor III 192.893 193.063 +4,53 324.157
Fondinero C, Mancha 115.382 115.450 +3,90 872
FondMadrid 193.598 193.720 +4,17 280.403
Fonpostal M, 221.777 -221:914 +4,04 323.368
Iberdinero 195.251 195.377 +4,25 157.052
JP. Morgan 225.273 225.418 +4,25 21.121
Privanza Dinero 783.205 783.738 +4,50 53.912
Santander Monetario 116.570 116.593 +4,07 19.235
Superfondo Santander I 197.347 197.387 +3,88 411.706
Urquijo Dinero - 283.976 284.037 +4,24 37.145

Zaradiner 198.636 198.683 +4,58 37.839

F.I.M.

Fuente: Infobolsa

AB Bolsa 1.577 1.573 +10,38 6.312

AB Renta 1.873 i.873 +5,22 11.501
AC Acción 1.061 1.060 +7,96 524
AC Divisa 1.175 1.176 +0,05 10.150
AC Renta Fija 1.252 1.253 +4,19 494

Almagro Divisas 90.972 90.825 -5,72 453

Almagro Valores 104.280 104.135 +10,19 1.407

Argentaría Global 1.083 1.083 +7,17 - 3.264
Argentaría Renta 1.142 1.143 +5,01 10.528

B.I. Multifondo 1.564 . 1.566 +0,12 1.757
BBV Ahorro 1.294 1.295 +4,10 100.031

BBV Bolsa 1.558 1..5S4 +4,34 4.657

BBV Divisa 1.768 1.766 -1.95 14.516

BBV Renta 2.ÓO6 136.342 +6,980,08 42.915

Beta Crecimiento 8.616 8.593 +2.35 748

Beta Europa 964 964 +1,63 12.122

Beta Renta 1.811 1.811 +5,15 3.080

Beta Valor 1.473 1.473 +4,47 456

BEX Bolsa 1.879 1.886 +10,22 4.479

BK Segurvida 112.794 112.814 +3,26 543

BSN Acciones 2.016 2.011 +12,22 16.931

BSN Global 1.428 , 1.428 +5,32 7.992

BSN Inversiones 1.020 1.018 +7,55 10.715

BSN Renta Fija 1.902 1.897 +5,78 18.894

Caja Murcia . 1.242 1.243 +3,78 1.273

Cecar Bolsa 88.744 88.675 +4,63 642

Cecar Divisas 94.214 94.222 -2,06 523

DB Global 1.076 1.076 +4,33 2.028

Fondo CCM 1.101 1.102 +2,57 401

Fondoaflántico 2.080 2.079 +4,71 51.838

Rentmadrid 1.795 1.796 +3,79 29.913

Urquijo Crecimiento 1.207 1.205 +7,14 3.430

Urquijo Renta 2.564 2.564 +5,00 32.709

FONDTESORO

AC Fondtesoro 160.919 161.028 +4,41 277.592

BM Fondtesoro 1.306 1.304 +5,97 5.778

Beta Deuda 1.342 1.342 +5,63 L197 ,

BSN Deuda Fondt. 1.084 1.083 +4.95 1.030

Iberagentes Dinero 142.457 142.488 +4.18 29.673

Santander Fondt. 1.575 ' 1.575 +4.66 13.602

Santander Dier. Fondt. 157.804 157.836 +3.96 96.548

Madrid Deuda 1.033 1.031 +7,85 11.001

LETRAS DEL TESORO
BONOS Y OBLIGACIONES DEL ESTADO 
FONDOS DE INVERSION

P 7

SOCIEDAD REPRESENTANTE DE BETA CAPITAL PARA CASTILLA.IA MANCHA

GESTION IDE PATRUMONIOS______________
LOHCINAS: C/ ROSARIO, 6,3* PLANTA “EDIFICIO TOSCANA” TELF: (967) 52 40 45-46 - FAX; (967)52 40 56 |
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►
 Los serbobosnios se oponen al uso 

de la ruta humanitaria que lleva 
a Sarajevo por el monte Igman, 
protegida por 1.000 soldados de la 
Fuerza de Intervención Rápida

Continúan los combates en el Suroeste de Bosnia

Croacia rechaza las

6C T

condiciones de paz serbias
31 c 
BLítam 
Bollos

É^fue 
^^stit

' La r 

Bipe 
HHobi 
H9ad(

El presidente croata. Franjo Tudjman, ha rechazado las 
seis condiciones que propusieron el domingo los serbo
bosnios para interrumpir sus ataques contra Bihac. Los 
serbios krajineses aceptaron retirar sus fuerzas de apoyo 
al líder musulmán local proserbio, Fikret Abdic, del encla
ve gubernamental de Bihac, situado al Norte de las zonas

BELGRADO. (Efe).- Fran
jo Tudjman exige que los 
observadores de la ONU se 
instalen también en la frontera 
de Serbia con la Krajina orien
tal danubiana, por asegurar 
que Serbia está enviando 
mucho armamento a Vukovar 
y otras zonas cercanas a Bel
grado. Croacia puede tomar la 
Krajina Occidental, situada a 
400 kilómetros de la Oriental, 
pero Serbia defendería fácil
mente a esta última, separada 
de ella sólo por el Danubio.

Según la oferta de paz para 
Bihac de los serbios krajineses, 
el Quinto Cuerpo del ejército 
gubernamental musulmán ten
drá que interrumpir también 
sus combates con los musul
manes de Fikret Abdic, que 
proclamaron la semana pasada 
la República de Bosnia Occi
dental en el territorio que con
trolan del enclave.

La ofensiva del Ejército de 
Croacia, cuyo fin exigen las 
Naciones Unidas y la Unión 
Europea, ha logrado obligar a 
los serbios de Krajina a dejar 
de presionar al Ejército guber- 
namentaLmusulmán de Bihac 
y a replegarse sobre sus vul
nerables territorios.

Los observadores consideran 
que el presidente Tudjman 
parece considerar que los ser
bios se han retirado por impe
rativos estratégicos y que no 
están en disposición de impo
ner condiciones.

La entrada del Ejército de 
Croacia en la parte occidental 
de Bosnia supone una seria, 
amenaza contra la zona occi
dental de la autoproclamada 
República serbia de Krajina 
(Croacia), que podría ser ata
cada ahora por las fuerzas cen
trales croatas desde el Norte, 
el Sur y el Oeste bosnio.

Los serbobosnios prometen . 
una contraofensiva para recon
quistar Grahovo y Glamoc, las 
ciudades de la Bosnia occiden
tal que cayeron en manos croa
tas entre el viernes y el sábado 
y el general Manojlo Milova- 
novic asegura que las tomará 
en “24 horas o en 24 días, ya 
veremos”.

Grahovo es un estratégico 
nudo de carreteras, vital para 
abastecer desde la zona ser-

Tutljman exige que los observadores de la ONU se instalen en Krajina Oriental.

b

bobosnia a Knin, capital de 
Krajina; su caída ha obligado 
a los serbios a “aflojar” en 
Bihac, al Nrte, para fortalecer 
sus defensas, al Sur, en Kra
jina.

EI general jefe del ejército 
serbobosnio, Ratko Mladic, se 
ha desplazado a Knin, donde 
criticó el domingo a los polí
ticos serbobosnios que consi
deraban que los croatas no ata
carían en Bosnia.

“La ilusión de que la guerra 
con los croatas había, concluido 
nos ha costado ínuchas vidas 
serbias (en esta ofensiva) y el 
incendio de pueblos y aldeas, 
pero la continuación de la con
tienda será fatal para quienes 
la iniciaron”, ha declarado 
Mladic.

En el entorno del líder civil 
serbobosnio, Radovan Karad- 
zic, hay una corriente partida
ria de,separar la enemistad de

cíe Bosnia tomadas el sábado pasado por los croatas. 
Los serbios krajineses prometieron al plenipotenciario de 
la ONU en la ex Yugoslavia, Yasusi Akasi, retirar se de 
Bihac, no cañonear el enclave, permitir el emplazamiento 
de observadores de la ONU en la frontera entre Krajina 
y Bihac, y permitir el libre paso de convoyes humanitarios.

los serbios de Bosnia contra 
los croatas, de la guerra que 
libran contra los gubernamen
tales musulmanes.

Los serbios de Krajina llevan 
meses pidiendo la unificación 
de las autoproclamadas repú
blicas serbias de Krajina y Bos
nia, pero muchos líderes ser
bios de Bosnia consideran que 
la región croata es una causa 
perdida y que Zagreb acabará 
tomándola.

Velimir Ostojic, adjunto al 
líder serbobosnio Radovan 
Karadzic al frente del Partido 
Democrático Serbio, declaró a 
Efe recientemente que “con 
ese proyecto de unión con Kra- 
jiña no hacemos 
espantar al mundo”.

En Belgrado se 
opiniones, como la 
han Eayle, director 

más que

difunden 
de Jonat- 
del insti-

tuto de estudios estratégicos de 
Londres, que opina que los 

croatas no van a tomar Krajina 
aunque fracasen las conversa
ciones de Ginebra con los ser
bios, previstas para el 8 de 
agosto.

Según ese especialista, “los 
croatas se han especializado en 
roerle pedazos importantes a 
Krajina”, pero no irían a atacar 
el bastión serbio krajinés de 
Knin, mucho mejor defendido 
que la Eslavonia occidental, 
que tomaron en una ofensiva 
de 34 horas el' pasado 2 *de 
mayo.

Hasta el momento, Croacia 
ha reconquistado en ofensivas 
tácticas “relámpago” tres estra
tégicos sectores del sur de Kra
jina, que no ha abandonado 
a pesar de las Resoluciones 762 
y 802 del Consejo de Seguridad 
de la ONU que se lo exigen.

Hrvoje Sarinic, delegado 
especial del presidente croata. 
Franjo Tudjman, para el diá
logo con los serbios krajineses, 
declaró el domingo al enviado 
de la ONU, Torvald Stolten- 
berg, que “dos no pactan 
uno no quiere”.

si

Continúan los combates

Entretanto, los combates 
continuaron ayer en la región 
de Bosnia sudoccidental fron
teriza con la “República Serbia 
de Krajina” (Croacia), mien
tras que asciende a 20.000 el 
número de civiles serbobosnios 
desplazados de Grahovo y Gla
moc, localidades tomadas el 
pasado viernes por los croatas.

El Estado Mayor serbobos
nio comunicó ayer que sus tro
pas “consolidaron” sus posicio
nes después de que el Consejo 
de Defensa Croata (HVO, 
milicia bosniocroata), ayudado'’ 
por el Ejército de Croacia, con
quistaran Grahovo y Glamoc, 
ciudades estratégicas- cruciales 
para los nexos de Krajina con 
Serbia.

Los observadores de la 
ONU confirmaron el comuni
cado serbobosnio, según la 
agencia independiente serbia 
Beta, que informó de “violen
tos” bombardeos serbios en las 
dos localidades tomadas por 
fas tropas croatas.

Milicianos serbobosnios. '
Scioi

Rusia advierte delh 
“peligro” de la L 
participación del p? 
Ejército croata en^‘
la guerra

Las autoridades de Rusia 
advirtieron ayer al presiden
te croata. Franjo Tudjman. 
de las “terribles” conse
cuencias que tendrá para la 
seguridad de Europa la par
ticipación del Ejército de su 
país en el conflicto bosnio, 
informaron fuentes del 
ministerio de Exteriores.

En unas declaraciones a 
la agencia Interfax, un alto 
funcionario del ministerio 

fere 
11 or 
rritc 
eino 
pósti

Mei

Ade 
Icio 
aCt 

iiem

de Asuntos Exteriores ruso j^ 
que solicitó el anonimato ^.^ 
subrayó que “Rusia ha^ ’ a lil
hecho llegar mediante cana-i 

• les diplomáticos al presiden ’ 
te Tudjman su preocupaL- 
ción-sobre los acontecimien-i|j 
tos en el enclave de BihaT 
y otras zonas de BoS'^. 
nia-Herzegovina”. Hl

^‘Escalada de hostilidadesl^Cí]

‘La activa participaciouio ¡j 
armada de Croacia en elg 
conflicto bosnio sólo puede j^jg 
conducir a una mayor esca ^^ 
lada de las hostilidades’ L g 
subrayó. pos

Según el diplomático, “l2En 
principal tarea de la comolpi 
nidad internacional es manicto ; 
tener la situación de Bosni^jia o: 
bajo control y evitar choéndi 
ques directos entre las trO'k^. 
pas de Zagreb y los serbie»B^ 
de Krajina (Croacia)”.

La fuente añadió que 
lo contrario, existe la anio& 

r
naza de una participación pqu 
de las tropas de Yugoslavia‘la 
(Serbia y Montenegro) 
acciones militares en ^b^de 
territorio de Krajina”. feistr 

“Si después de Bosnia, ®ljpc 
conflicto se extiende 
Croacia, la situación ser^Wne 
prácticamente incontrolaP^ 
ble. Por ellp, Rusia intent^lílor 
alertar de esa amenaza taninas, 
to a serbios como a croaírps 
tas”, recalcó.
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Tribunal no se pronunció sobre dos decretos dictados por el presidente Yeltsin

a intervención rusa en
íhechenia, constitucional
•% Kiosco. (Efe).- El Tribu- r.TTjg: 1^4’^^ ' ’g ^ gj fc i^fe, í*"^aHPI ----------------------------

J Constitucional de Rusia
aminó ayer lunes que uno 
los tres decretos presiden- 
;, en los que se amparó 
emlin para intervenir por 
erza en Chechenia, es

titucional.
1 máxima instancia judicial 
eclaró, sin embargo, “in- 
petente” para pronunciar- 
obre los otros dos decretos
ados por el presidente ruso, 
ís Yeltsin, para la restau- 
ón del orden constitucional 
a república de Chechenia, 

il Tribunal consideró cons- 
donal la disposición presi- 

= cial del 9 de diciembre de 
tres días antes del esta- 

^g| K) de la guerra de Cheche- 
C “acerca de las medidas 
[ra poner fin a la actividad 
(lasformaciones armadas ile- 

j les en el territorio de Che- 
pnia y en la zona del con- 

^n osetio-ingush”.
los otros dos decretos hacen 
ferencia a la “restauración 
á orden constitucional en el 

. pitorio de Chechenia” del 30 

postulados fundamentales de 
C ^Q^^dna militar” del 2 de 

'^>iembre de 1993.

deis ^^^^^^’ ^^ Tribunal Cons- 
Bcional calificó de ajustada 

‘S al ^^^^^ Magna la disposición 
^°t)ierno ruso del 9 de 

g^perabre de 1994 sobre “la 
•usor ^'^^^ ^^^^^^^ y ^^ integri- 
latou ^^’^'^'^orial de la Federación 

har^t ^^ legalidad, los derechos 
h libertad de los ciudadanos ina-í

len-T ............ —

jumenta la violencia 
hti-tnrea en Alemania

Klaus Kinkel pide 
más poder para la OSCE

£-iB0NN. (Efe).- Presuntos 
^'^^’^^ ^^^ prohibido Par- 

elb ^^ ^^^^ Trabajadores Kur- 
^^^^ continuaron sus 

^^^^^ ^°’^^^^ estableci- 
turcos en Alemania, 

“*^ esta vez causaron sólo 
^,]^jnos leves.

Bochum, en 1^ Apenca

«««0 incéndiario aT«ae^ 
de viajes, 

^^®go, y en

Molotov

viajes t 
ílóiiU '^^^ ^® violeníl^^^^-’tuf- 
^W^^Tomenzó, áWeiTicis

^J^ente virulenta’ éT'úIt» 
y e semana, en el que se 

jf- ’'^’'on numerosos ajenta- 
^’ por toda Alemania.

013'
^ entredi’

roaíroí , ^^^^^ ^^^^ guern-
’ y cuatro civiles, dos de

Representantes de los rebeldes chechenos que negociaron el acuerdo con Rusia.

1

y el desarme de las formacio
nes ilegales en Chechenia y en 
las regiones adyacentes del 
Cáucaso Norte”.

Al mismo tiempo, los magis
trados juzgaron como “anti
constitucionales” algunos de 
los puntos de otra disposición 
del Ejecutivo ruso, entre ellos 
el refernte a la “expulsión de 
territorio chechén de las per- 

otoñas que presentaban una 
amenaza para la seguridad de 
la sociedad”.

Otro punto considerado 
como “anticonstitucional” es el 
relacionado con la “anulación 
de las acreditaciones de los 
periodistas que cubrían el con
flicto de Chechenia”.

El proceso del Tribunal 
Cosntitucional contra los 
decretos presidenciales y 
gubernamentales, en los que se 

ellos niños, resultaron muertas 
en diferentes actos violentos 
relacionados con la guerrilla 
del Partido de los Trabajadores 
del Kurdistán (PKK) en diver
sas provincias del sudeste del 
país, se informó ayer, lunes.

Dos niños murieron y otro 
resalí^,llorido qj^^ H^U) de 

te
pero no 
Bremen,

caniparnento dé campesinos 
armados que colaboran con el

asa-

1

roo

3 d
Xl

al tRplWÁr una itfcinaiwlerttda 
en la carretera por integrantes 
del PKK.

El Gobierno de Ankara ha 
reclutado alrededor de 65.000 
campesinos de las tribus kurdas 
leales al gobierno, a los que 
ha armado y pagado para que 
colaboren en la lucha contra 
el PKK.

escudó el Kremlin para restau
rar por la fuerza el orden cons- 
titucional en Chechenia, 
comenzó el pasado 10 de junio 
a instancias de la Asamblea 
Federal de Rusia (Duma y 
Consejo de la Federación).

Algunos parlamentarios 
dudaron sobre la legalidad de 
los decretos de Yeltsin para 
enviar las tropas federales a 
Chechenia por considerar que 
el mandatario ruso debía haber 
implantado el estado de excep
ción antes de la realizar la 
intervención militar.

Sin embargo, Yeltsin rehusó 
proponer esa medida al Con
sejo de la Federación, Cámara 
Alta del Parlamento, ante el 
temor de que ésta votase en 
contra del estado de excepción 
y frenara de ese modo la inter
vención en Chechenia.

BONN. (Efe).- El ministro 
alemán de Asuntos Exteriores, 
Klaus Kinkel, pidió ayer lunes 
mayores poderes de negocia
ción política para la Organi
zación para la Seguridad y 
Cooperación en Europa (OS
CE).

Según señaló Kinkel, en un 
acto para celebny. J20 ani
versario de la firma oe la carta 
final de Helsinki 
ferencia para la 
Cooperación^..
(CSCE), este 
tener la prirÚ 

de la “Con
seguridad y

a bus- 
t^Wn-*^queda de soluciíJ 

flictos originado'? dentro de su 
zona geográfica;-

La OSCE (antigüa üS^), 
a jucio del titular alemán Tle 
Asuntos Exteriores, debería 
hallarse en situación de poder 
intervenir en las negociaciones 
de paz del Consejo de Segu
ridad de las Naciones Unidas, 
e incluso poder enviar sus pro
pios cuerpos de paz. '

Como grandes éxitos de la 
CSCE ql ministro citó la caída

Validez del 
acuerdo militar

La delegación-negociado
ra rusa reiteró ayer, lunes, 
en conferencia de prensa, 
la competencia de los diri
gentes rebeldes que antea
yer firmaron el acuerdo 
militar con Rusia para 
poner fin a la guerra de 
Chechenia, tras las declara
ciones del líder chechén, 
Yojar Dudáyev, que lo 
cuestionan.

Alexandr Krasnov, asesor 
jurídico del presidente de 
Rusia, Boris Yeltsin, afirmó 
que las autoridades federa
les “consideran que quienes 
firmaron los acuerdos son 
personas competentes”.

Al comentar las declara
ciones de de Dudáyev sobre 
la carencia de valor jurídico 
de acuerdo, el asesor pre
sidencial indicó; “si es cierto 
que cuestiona el acuerdo, 
ello muestra una grave divi
sión de la oposición che- . 
chén (los rebeldes) que va 
en detrimento del propio 
Dudáyev”. El “número dos” 
de la delegación rusa, Arka
di Volski, enseñó a los 
periodistas dos documentos 
firmados por el líder che
chén: en el primero reco
noce las facultades de la 
delegación, y en el segundo 
señala que los acuerdos ten
drán validez si son suscritos 
por todos los miembros. 

de los bloques en Europa y 
dijo que sin este organismo no 
hubiera sido posible la reuni
ficación de Alemania.

Klaus Kinkel reconoció, sin 
embargo, con respecto a la 
antigua Yugoslavia, que la 
OSCE está en una situación 
'^^^e poco tien^ uuc ¿lacer, 

das, u otras organizaciones, 
para' terminar con esa guerra 
criminal”. Como misiones a

ízación e’stá'^'ó^ñseguir

usticia

ak>>^
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-^It->^<c4|^ arelen de evacuación fue^*^

ampliar el reconocimiento del 
principio del respeto a los 
derechos humanos. El Acta 
Final de Helsinki, arranque de 
un proceso que culminó en 
1990 con la firma del acuerdo 
de desarme convencional entre 
los dos bloques militares exis
tentes, cumple ahora 20 años.

Israel pide a 
EE.UU. la 
extradición de Abu 
Marzuk, líder de 
HAMAS

JERUSALEN. (Agencias).- 
El primer ministro israelí Isaac 
Rabin decidió el domingo por 
la noche pedir la extradición 
del líder del grupo fundamen
talista islámico HAMAS, Mou
sa Abu Marzuk, a los Estados 
Unidos donde se haya retenido 
desde le pasado martes.

Según algunos analistas, la 
extradicicón de Abu Marzuk 
podría traer más actos terro
ristas a Israel por parte del 
grupo HAMAS, quien cree que 
no hay suficientes pruebas para 
sentenciar al líder islámico por 
ataques contra el pueblo de 
Israel.

El gobierno de Rabin ha 
mantenido largas conversacio
nes con la administración Clin
ton para que los Estados Uni
dos atajen las actividades de 
HAMAS en el país nortea
mericano.

Según algunas informacio
nes, la organización islámica 
tiene una amplia red en los 
Estados Unidos donde recauda 
fuertes sumas de dinero para 
perpetrar sus atentados en 
Oriente Medio. Israel también 
asegura qué una gran parte de 
los líderes de Hamas viven 
legalmente en el América y 
desde allí dirigen los atentados 
contra los hebreos.

Abu Marzuk es, según las 
autoridades policiales judías, el 
líder pohtico de la organiza
ción islámica y el máximo res
ponsable de las muertes de 
civiles hebreos.

Detención de colonos

Por otra parte, lá Policía 
israelí detuvo ayer, lunes, a 26 
colonos judíos que ocuparon 
ilegalmente la colina Guivat 
Hadagán, en Cisjordania ocu
pada, y proseguía la operación 
iniciada ayer mañana para 
desalojarlos.

El desalojo de los naciona
listas judíos comenzó ayer 
mañana después de que fuer
zas policiales y del Ejército 
israelí desarmaron las tiendas 
de campaña que levantaron en 
el lugar, al norte del asenta
miento de Efrata, y frente a 
la aldea palestina localizada en 
El Jader.

^cs^.Upj-j.jp^-.' Vidrios campesinos de E1;¡ ,
Jader, que reclaman la propie
dad de esas tierras, presenta
ron un recurso de apelación 

upQiior 
jfe#gie¡ para exi

4Ü€Ht€k| ayer por el primeixi^K^ 
«iiw|h4-f1t>*¿»aclí, Isaac Rabin* • ^. 
también a cargo de Defensa, M 
después de vencer el plazo 
dado por la Policía a los colo
nos para que se marcharan del 
lugar.

Muchos de los colonos, que 
se encontraban desde hace 
varios días en el lugar con sus 
familias, se encadenaron para 
dificultar la evacuación.
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El realizador de “Instinto básico” espera que este musical erótico sea un hito en la lucha contra la censura

Paul Verhoeven promociona su

Si “Showgirls” tiene un éxito parecido al de “Instinto básico”, la industria del cine podría ser más receptiva a las películas eróticas para adultos.

El 
j cu 

• se.

última película, “Showgirls”
MADRID. (Fax Press).- El 

realizador Paul Verhoeven y el 
guionista Joe Eszterhas se pre
paran estos días para la parte 
más dura de la campaña de 
promoción de su nueva pelí
cula, “Showgirls”, que se estre
nará en alrededor de 1,000 
salas norteamericanas el próxi
mo 22 de septiembre. Respon
sables de la celebérrima “Ins
tinto básico”, ambos esperan 
que este musical erótico repre
sente un hito en la lucha contra 
la censura y por la libertad 
creativa de los cineastas, ya 
que será la primera vez desde 
que existe la clasificación 
moral “NC-17” (sustituía de la 
“X”) que un gran estudio de 
Hollywood (MGM/UA) apa
drina el estreno de un film así 
estigmatizado.

“Showgirls”, calificado por la 
prensa norteamericana como 
“Un nuevo “Eva al desnudo” 
con menos ropa y menos dra
ma” o “Fleshdance” ( mezcla 
del título del popular musical 
de los 80 con la palabra “flesh” 
-carne-), está protagonizado 
por la debutante Elizabeth 
Berkley, Gina Gershon y Kyle 
MacLachlan.

35 millones de dólares ha 
costado esta historia de la cara 
oculta de Las Vegas, centrada 
en la historia de una joven 
ambiciosa que se lanza desde 
un oscuro local de “strip-tease” 
a la conquista de los grandes 
espectáculos musicales de la 
capital mundial del juego.

Hace menos de dos semanas, 
la MPAA dio el definitivo visa
do “NC-17” a “Showgirls”, algo 
ya esperado por Verhoeven y 
Eszterhas, que desde el prin
cipio negociaron con la Metro, 
propiedad hoy del banco esta
tal francés Credit Lyonnais, la 
asunción colectiva de esa cali
ficación.

En consecuencia, lo más 
novedoso del último trabajo de 
Verhoeven, autor de “Robo- 
cop” y “Desafío total”, es que 
nunca hasta el momento una 
“major” de Hollywood había 
realizado un lanzamiento tan 
amplio de una cinta clasificada 
“NC-17”. Habitualmente, los 
realizadores firman dentro de 
su contrato una cláusula que 
les obliga a que su definitivo 
trabajo reciba por parte de la 
la MPAA, encargada de cali
ficar las películas, como máxi
mo una “R”, sello inmediata
mente inferior al “NC-17”.

Incursión en el musical

Verhoeven se juega con su
primera incursión en el género 
musical algo más que prestigio. 
Mientras el guionista Joe Esz- 
terhas ya ha cobrado 3,2 millo
nes de dólares por su texto, 
él ha aceptado diferir el cobro 
del 70 por ciento de su sueldo.

estimado en 6 millones de 
dólares, hasta que la película 
obtenga beneficios.

Si “Showgirls” tiene un éxito 
parecido al de “Instinto bási
co” (352 millones de dólares 
en los cines de todo el mundo), 
la industria del cine podría ser 
más receptiva a las películas 
eróticas para adultos, que aho
ra padecen importantes incon
venientes a la hora de conectar 
con el público.

La “NC-17” no sólo restrin-

ge el acceso a las salas de los 
menores de esa edad (la “R” 
lo permite si van acompañados 
por un adulto), sino que pone 
importantes obstáculos para el 
éxito comercial de un film. 
Para empezar, numerosos pro
pietarios de cines, sobre todo 
en el sur y en lo más profundo 
de EEUU, se niegan a pro
gramarlos. Algunos diarios y 
cadenas de TV no admiten 
anuncios, y la más importante 
cadena de videoclubs del país,

Blockbuster Video, no adquie
re nunca ese tipo de films.

Ello obliga a un lanzamiento 
mitigado de las películas “NC- 
17”, que no tienen necesaria
mente por qué mostrar des
nudos. A veces un lenguaje 
considerado “soez” por la 
MPAA, el organismo *de auto
censura y clasificación de la 
industria cinematográfica nor
teamericana, es suficiente. Así 
ocurrió, por ejemplo, con la 
cinta independiente “Clerks” o

con “Bad lieutenant”. L 
La clasificación “NC-lr

Fí 
ñc

nació hace cinco años, cot 
alternativa moderada a la "y 
que para el público estaba 4 
ciada al cine pornográfico.« 
embargo, en décadas pt^a 
dentes, esa “X” había sil y ; 
adjudicada a obras de tan tac 
prestigio como “Midnight co co
boy”, de John Schlesing 
ganadora de tres Oscars 
1969, o a “El último tango 
París”.

Julio Iglesias.

Jesús Gil y Gil, los representantes del cantante 
y la empresa patrocinadora de la gira. Viajes 
Halcón, cuyo propietario es el presidente de 
la Unión de Deportiva Salamanca, equipo de 
fútbol de primera división con buenas relacio

Exito prácticamente asegurado para el 
~ recital de Julio Iglesias en Marbella

El concierto de Julio Iglesias que se celebra 
el 2 de agosto en el campo de fútbol de Mar- 
bella, parece que va a tener un éxito garan
tizado, a tenor de la venta de entradas que 
se viene desarrollando en distintos puntos de 
la Costa del Sol desde hace una semana.

Los precios de los billetes se mueven entre 
3.000 y 12.000 pesetas pór persona según la 
cercanía o lejanía con respecto al escenario 
que se instalará en el campo de fútbol de Mar- 
bella.

El concierto no estaba previsto inicialmente 
en la gira de Julio Iglesias, pero unas gestiones 
entre el ayuntamiento de-Marbella que preside

nes con el Atlético de Madrid, han posibilitado 
un acuerdo sin más dificultades.

En el concierto se espera la presencia de 
un buen número de caras conocidas españolas 
y extranjeras y se rumorea hasta con la llegada 
de Chabeli Iglesias, hija del famoso cantante, 
de la que ya algunos apuntan que podría estar 
“enclaustrada” en un chalet, en las proximi
dades de Marbella.
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La Liga de'Fúíhol Profesional dio 
por buena ayer la liquidación de 
la temporada 94/95. El Albacete no 
deberá abonar las cantidades
reclamadas en concepto de primas La

 Tr
ib

un
a

El Albacete; Balompié presentó su balance económico de la pasada temporada. El club no deberá abonar las primas denunciadas.

El Albacete no deberá abonar las primas denunciadas

La comisión mixta
El Sestao intenta 
saldar sus deudas 
para jugar en 
Segunda División

idio la razón al club
El Albacete Balompié dio por concluida ayer una de las y llevada cuestión de las primas, dando por buena la
cuestiones que más polvareda han levantado en las últimas 
semanas. La comisión mixta formada por la Liga de 
Fútbol Profesional y la Asociación de Futbolistas Espa-

liquidación correspondiente a la temporada 94/95, y en

iC E^^^^^ ^^^ ^^ razón al club manchego en la tan traída

la que el Alba está al corriente de todos los pagos. Así 
las cosas, las denuncias de algunos jugadores parecen 
haber pasado a mejor vida.

COb

La Ley del Deporte exige 
todos los clubes de Primera

Cristóbal GUZMÁN

^ Á^ Segunda División la presen- 
Wtación de su balance económi- 

it co correspondiente a la tem- 
SW perada recién concluida, acom- 
its f panado de la correspondiente 

'documentación que 
| debe presentarse en un plazo 

determinado y cuyo incumpli- 
niiento puede ser castigado con 

—1 el descenso a la Segunda Divi- 
| sion B.
a Precisamente ayer concluía 
S ^dado plazo correspondiente 
W temporada 94/95, y para 
1 presentar las cuentas del Alba- 
F cete Balompié se desplazó has- 
1 a Madrid el presidente del 
| consejo de administración, 
| usé Ramón Remiro Brotons, 
1 ^1° cuenta del citador balance. '

viernes la Liga de 
utbol Profesional ya tenía en 

poder la documentación 
. ^^uspondiente a las liquida- 
iones de los jugadores de la 

temporada, cuyos fini- 
negaron a formar cin- 

^l^co ^^^^‘^^l^tas que discrepaban 
k ^' ^^^uuento que se les I relacionado con las pri- 

^ds cosas, la comisión 
'urniada por represen- 

lentes.de la LFP y de la AFE

acabó por dar por buena la 
citada documentación, dando 
la razón al club y desestimando 
las denuncias. De este modo, 
el Albacete no deberá abonar 
las primas al no existir nungún 
documento que sé lo exija.

Además, los futbolistas que 
formaron parte de la comisión 
que negoció esos premios con 
el club reconocen que el acuer

do tácito daba a entender que 
en caso de descenso la devo
lución del importe era justa.

El Albacete Balompié no 
quiso manifestar ayer su pos
tura sobre la resolución de la 
comisión mixta para no sem
brar el malestar entre los juga
dores denunciantes, algunos de 
ellos (Bjeliga, Balaguer y Fra
dera) todavía bajo la disciplina

del club, dando por cerrado 
este espinoso asunto que quizá 
ha durado más de la cuenta.

En’ cualquier caso, el club 
ha quedado satisfecho con la 
aprobación de los expedientes 
de las liquidaciones después de 
su sorpresa y que puede hacer 
que en un futuro este apartado 
exija plasmar los acuerdos por 
escrito.

Candel viajó a Barcelona 
^ para recuperar a Tomás

El vicepresidente deportivo del Albacete Balompié, Rafael 
Candel, se desplazó ayer hasta Barcelona para cerrar la 
operación de traspaso de Albert Tomás, al que el club intenta 
repescar para formar parte de su plantilla para la próxima 
temporada.

La idea es que Tomás retorne al club manchego en calidad 
de traspasado, visto el interés de ambas partes porque así sea. 
En ese caso el Barga podría tener opción de recompra, tal 
y como ha sucedido en ocasiones anteriores. El jugador se 
encuentra concentrado en el Muntanya con la plantilla del 
Barcelona B, aunque estaba a la espera de la resolución de 
esta negociación.

Si la operación quedara concretada, Tomás podría completar 
la lista de centrales que reclamaba Floro, aunque Candel 
pudiera haber aprovechado el viaje para intentar incorporar 
a algún otro jugador de la disciplina barcelonista. lomas podría volver

El presidente del consejo 
de administración del Ses
tao Sport, Juan José Azpi
tarte Larrucea, y el ex capi
tán del equipo Imanol 
Ibarrondo se reunieron ayer 
en Madrid con responsables 
de la Asociación de Futbo
listas Españoles (AFE) para 
exponerles un plan para sal
dar las deudas que mantie
nen con los jugadores.

El Sestao debe 46 millo
nes a jugadores y ex juga
dores, cantidad que debía 
satisfacer para ser admitido 
como equipo de segunda 
división.

En la reunión mantenida 
ayer con el secretario de la 
AFE, los mencionados 
Azpitarte e Ibarrondo pro
pusieron a la AFE que 
acepte como aval parte de 
la cantidad que le corres
ponde al club vizcaíno por 
su pertenencia a la Liga de 
Fútbol Profesional (LFP), 
que asciende a 65 millones 
de pesetas.

En el caso de que la 
AFE, aceptara el aval de 
la LFP, los jugadores a los 
que debe el dinero el Sestao 
cobrarían a través de los 
derechos que le correspon
den al club por formar parte 
de la Liga.

La aprobación por parte 
de la AFE de esta propuesta 
es el último obstáculo que 
debe salvar el Sestao para 
jugar la próxima temporada 
en Segunda División, ya que 
ayer presentó toda la docu
mentación exigida por la 
Liga de Fútbol Profesional, 
referida a avales del pre
supuesto, auditoría y pagos 
a Hacienda y Seguridad 
Social.

La decisión definitiva se 
tomará hoy en Madrid.
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Antolín Ocana, Tolo.

A.G.

tido de presentación del próxi- es
Jesús Unanua, uno de los posibles porteros de interés para el Albacete.

ini
El Hellín Deportivo, que de JN 

nuevo vuelve a presentarse as 
bajo los auspicios del Albacete tar 
Balompié, prepara ya el par- ejo

A

I
El portero navarro estaría dispuesto a regresar ai equipo blanco con algunas condiciones

Unanua “desconoce” el
presunto interés del Alba

C.G.

Conocido es el presunto 
interés del Albacete Balompié 
por la contratación de un guar
dameta de cara a la próxima 
temporada.

Algunos son los nombres 
que se han barajado como 
posibles candidatos para ocu
par dicha plaza, aunque quizá 
el que más ha llamado la aten
ción es el de Jesús Unanua, 
que ya militara en el equipo 
manchego hace un par de 
temporadas.

A pesar de ello, el portero 
navarro manifestaba ayer a 
este diario que “he oído rumo
res procedentes de Albacete, 
pero no tengo ninguna noticia 
directa de ello ni se han diri
gido a mí ni a mi represen
tante”. A pesar de ese presunto 
desconocimiento, Unanua no 
le haría ni mucho menos ascos 
a regresar a Albacete, aunque 
con unas determinadas condi
ciones. “La verdad es que en 
mi estancia en Albacete estuve 
muy a gusto desde todos los 
puntos de vista y no me resul- 
taría desagradable volver”, nos 
decía ayer, aunque por otra 
parte señaló que “además de 
esa cuestión, que es muy 
mportante, debería mirar 
^tras cosas porque me queda 
in año más de contrato en 
Dsasuna; quizá una pequeña 
aiejora económica o la oferta 
ie más temporadas podrían ser 

interesantes, pero caben 
nuchas variantes y por el

momento son hipótesis porque 
nadie se ha dirigido a mí”.

El jugador, que ayer mismo 
realizaba la presentación con 
el Osasuna, indicó que para 
él el descenso del Albacete fue 
“un palo muy fuerte que no 
me creía, sobre todo después 
del 0-2 de Salamanca”. En 
cualquier caso, Unanua señaló 
que “todo eso hay que olvi
darlo y superarlo rápidamente

adaptándose a la nueva cate
goría como nos pasó a nosotros 
el Osasuna después de descen
der a Segunda División. Quizá 
hay que trabajar más en Segun
da para conseguir el objetivo 
final”.

Hay que recordar que Una
nua no gozó la pasada cam
paña de oportunidades. El 
guardameta pamplonica tenía 
por delante de él a López

Vallejo y Roberto, aunque este 
último ha recalado en las filas 
del Málaga, en Segunda Divi
sión B, que le ha realizado una 
buena oferta económica. A 
pesar de esta baja, Unanua 
seguiría teniendo muy difícil la 
titularidad con López Vallejo 
y estaría encantado de regresar 
a Albacete aunque los contac
tos para el posible fichaje 
siguen bajo secreto.

El Real Betis quiere desprenderse a toda 
^ costa del azerbayano Velli Kasumov

C.G.

Como se ha venido comentando en los últi
mos días, el destino final del jugador azerbayano 
Velli Kasumov podría ser el Albacete Balompié, 
aunque la concreción de esa hipotética con
tratación sigue sin confirmarse ni desmentirSe. • 

Al parecer, el acuerdo entre ambos clubes 
para el traspaso del jugador es total. El Real 
Betis, que incorporó a Kasumov hace tres tem
poradas procedente del Dinamo de Moscú, está 
muy interesado en desprenderse del jugador 
en vista de que Lx^renzo Serra Ferrer, al igual 
que en la pasada temporada, no cuenta coq 

• sus servicios.. Además, el club sevillano evitaría 
tener que hacerse cargo de la ficha del jugador, 
por lo que estaría dispuesto a dejar marchar 
al delantero de Azerbayán si el Albacete se 
hace cargo de ella, o al menos de una parte 
importante, lo que supondría incluso no tener 
que pagar cantidad alguna por el traspaso. Has-

ta tal punto es tal el interés, que el Betis sólo 
daría la carta de libertad al jugador en caso 
de que recalara en el Albacete, tal y como 
se nos indicaba ayer desde la propia capital 
andaluza, lo que supone una fuerte presión 
para el futbolista en la idea de que que aban
done la disciplina verdiblanca.

En cualquier caso la concreción de la ope
ración puede ser inminente aunque, como siem
pre, desde el Albacete Balompié todo se lleva 
desde el más absoluto secreto. En caso de que 
Kasumov fuera nuevo jugador blanco, el capí
tulo de altas en cuanto a delanteros quedaría 
prácticamente cerrado, máxime cuando el cos
tarricense Rolando Fonseca y Vicente Mir esta
rán a prueba durante algunas semanas y también 
podrían ser inscritos para la próxima temporada 
en Segunda División. José Luis Garzón, Antonio 
y Javier Luke completan la nómina de atacantes, 
aunque el vasco también puede adaptarse a 
ambas bandas.

El Hellín prepara 
ya su partido de
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presentación ante el 
Albacete

qui 
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mo jueves en el Municipal de (Iam 
Santa Ana ante los hombres (tala
de Benito Floro. ted

Tras dos años de buen tra- F * 
bajo y éxitos deportivos. Tolo gos 
se dispone a iniciar su tercera Rco 
campaña consecutiva, aunque F0 
todavía falta el trámite defi- y 
nitivo de la firma, pendiente |^1'
de los últimos flecos econó
micos.

Con respecto a la plantilla, 
muchas caras nuevas para este 
año en el que el Albacete ha 
querido que su equipo filial se 
rejuveneciera, aunque mante
niendo unos cuantos jugadores 
ya experimentados para afron
tar con garantías el salto a la 
Segunda División B.

La plantilla está compuesta 
por Alejandro (procedente del 
sub,19) y Chilet (de la Comu
nidad Valenciana) como por
teros; para la defensa. Cano 
(sub‘19), Julián (Hellín), Agui
lar y Alfonso (repescados) y 
Soria (sub‘19).

Como centrocampistas: Raúl 
(sub‘19) y tres que continúan 
de la temporada pasada: Josi- 
co, Raco y Simón.
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Delanteros: Berja (sub‘19), los
Juanjo (sub‘19). Castillejo (re- cor
pescado), y Jaime (Hellín).

Tolo cuenta también con 
Abraham, Jabato, y Alcahud 
que ya formaron parte del 
Hellín la temporada pasada, si 
bien todavía tienen que firmar 
sus respectivos contratos que 
habrán de negociar en la sede 
del Albacete.

Otros jugadores se mantie
nen sin compromiso alguno 
realizando la pretemporada 
junto al Hellín, casos de Jua- 
nón, Mario, Ricard, Germán, 
Juan Carlos o Arsenal. Son fut
bolistas forjados en la cantera 
del Alba y que Tolo considera 
interesantes, pudiendo echar 
mano de ellos en cualquier ins
tante, aunque por el momento

rae 
tro 
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no entran en los planes dise
ñados para el conjunto heUr 
ñero, por lo que están todos 
ellos a la espera 
alguna oferta.
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n^ repite el objetivo: El ascenso a Segunda División B

f 1 Villarrobledo 95/96 se 
oresentó ante la afición

C.G.

El CP Villarrobledo ya ha 
nenzado su nueva andadura 
Tercera División. El pasado 

¡mes se presentaba el equipo 
te medio millar de aficio- 
dos, cifra sensiblemente 
3enor a la registrada en el

modo desestimado.

Plantilla

En cuanto a la plantilla con 
la que contará el Villarrobledo 
para la próxima temporada, 
tan sólo permanecen cinco 
jugadores, habiendo renovado

el equipo. Esta es la relación 
de futbolistas para la tempo
rada 95/96:

-Porteros: Miguel Angel 
(Rey Aurelio, Asturias) y Mon
toya (La Roda).

-Jugadore.s de campo: Cal
derón (Valdepeñas), Jala (Pi
noso), Osa (Villacañas), Benito

(Alcorcón), Paquito (Beni
dorm), Chiqui (Vélez), Dani 
Fonseca (Langreo), Jesús 
Alvarez (Málaga), Sito (Cam
pillo), Cano, Pica, Josian, Ani 
y Josete, a los que habrá que 
añadir tres o cuatro juveniles 
que designe el entrenador del 
equipo, Joaquín Rubio.

el

i.G.

de 
irse 
.ete 
)ar- 
5xi- 
de

to del pasado año.
Para esta próxima tempora- 
, el Villarrobledo parte con 
m ilusión a pesar de la 
quena decepción de hace 
os meses, cuando no pudo 
¡anzar uno de los puestos 
e daban acceso a la fase de 
:enso. El presidente de la 
tidad, Bartolomé Castillo, 
mifestaba ayer a LA TRI- 
JNA que “tenemos las mis- 
is aspiraciones de siempre, 
tar arriba luchando con los 
ejores, y para ello tenemos 
esperanza de contar con una 
ántilla muy compensada. La

•res ala suerte del año pasado ha 
jiectado bastante a la afición, 

tra- ^ olvidar que tampoco tuvi- 
61o (Bos fortuna con los dos téc- 
era Reos que contratamos, porque 
que F0 desunió a la plantilla y 
efi- 61 otro no fue capaz de jun- 
nte prÍ3. En suma, estuvieron bas

illa,

nte desacertados”.
Por otra parte. Castillo indi- 

> que la temporada va a ser
;ste P""®’ agregando que va a con- 
ha É ^^^ rivales complicados. 

Ise P Manchego es el ‘dream 
am’ de Tercera División, con

cZ

ite- 
)res 
on- 
i la

ísta 
del 
ñu- 
)or- 
ano 
’ui-

P presupuesto de más de 70 
billones que dobla el nuestro 
*dijo con algo de sorna-, al que 
!^ay que añadir algunos otros 
^mo el Tomelloso y el Hellín, 
9üe pueden estar entre los pri
meros. El Conquense también 
qtiiere ascender, y habrá otros 
i^aipos importantes como el 
^nta Bárbara y el Alcázar”.

El Villarrobledo quiere ‘en- 
5^9^ar’ esta temporada a los

. F^ionados, y espera contar al 
^®^ los mismos abona- 

^^^ ^^ pasada campaña, 
° que alcanzó cerca de los 
101 1 presupuesto rondará
/ ’ millones de pesetas,
(re- Contando todos los gastos.

En cuanto a la pretempo- 
y^ ^^y algunos encuen- 

hua «os concretados ante rivales de 
del

1, si 
mar 
que 
ede

^^tegoría diversa. El día 13 dis-
Putará el primer encuentro 

te el Minglanilla, en terreno 
éste último equipo de 

.egional Preferente. Poste
riormente, y ante sus aficio- 
6 ^uos, jugarán ante el Aran- 

(día 15) y Jerez (17), 
DOS de Segunda División B, 

120^4^ ^^ Gimnástico Alcázar 
i ^S^sto), que será rival 

^^^ Xvn ^^l^lenses en el Grupo 
R de Tercera División.

Dre ^ principio también había 
a ^” encuentro amistoso 

^^ ^^te mes de agosto 
Albacete Balompié, 

’^happ f Villarrobledo no pudo 
de J ^1 millón y medio 
blan ^-^^ ^'^^ exigía el club

lúe- 
uno 
ada 
lúa-
lán.

teta 
lera 
;har 
Íns
ito 
üse- 
eHi' 
idos 
:ibir

partido
Pitra disputar el citado 1 

quedando de este »

El Villarrobledo, en marcha.

© ALBACETE BALOMPIE, S.Á.D. /^

v Campaña de Abonos 95/96
RENOVACION DE ABONOS
A partir del día 13 de Julio y hasta el 4 de Agosto, los Sres. Abonados podrán proceder a la 
renovación de sus abonos, para la próxima Temporada 95/96, en la oficina del Paseo de la 
Libertad. 6 (antes oficina de Valores C.C.M.). presentando para ello el abono de la temporada 
anterior y el D.N.I., los niños hasta 1,3 años deberán presentar fotocopia del libro de familia.

MEJORAS ASIENTOS ABONADOS
Los días 8.9,10 y II de Agosto, aquellos abonados que hayan renovado su abono podrán 
optar a cambio de*asiento o zona de campo,

NUEVOS ABONOS
Desde el día 14 de Agosto se atenderán la.s solicitudes de nuevos abonos, salvo los abonos 
de Gol, que se pondrán a la venta desde el día 13 de julio.

FORMA DE PAGO
Efectivo, cheque conformado o mediante la tarjeta de la Caja de Castilla-La Mancha.
Aquellos que opten por la modalidad de pago mediante la tarjeta de la Caja de Castilla-La 
Mancha, dispondrán de un aplazamiento de 6 mensualidades sin gasto alguno de financiación. 
Será imprescindible la presentación del D.N.I. del titular de la tarjeta de la Caja que realice 
la operación. Los abonados que vayan a efectuar el pago con la tarjeta de C.C.M., deberán 
actualizar previamente el crédito de dicha taijeta, pasando por la oficina correspondiente.

HORARIO DE OFICINA
De lunes a viernes.

Sábados.

Mañanas de 10 a 14 H. 
Tardes de 17 a 21,00 H.

Mañanas de 10 a 13 H.

NOTA IMPORTANTE: El abonado de esta Temporada 95/96, tendrá libre acceso al Campo Municipal de Deportes Carlos Belmonte, a todos los partidos del Campeonato Nacional de 
Liga, 2.* División A y encuentros de Copa de S.M. el Rey, excepto los dos días del club y partidos ‘amistosos, en los que deberá proveerse de entrada especial. 

El ABONADO DE HONOR, tendrá acceso libre a todos los encuentros que se celebren en el Estadio Municipal Carlos Belmonte, en la presente Temporada 95/96.

1 ” R E <C 1 O S

CLAM M ABONO HONOR ADULTO JUBILADO* 
MAYOR-62

JUVENIL
NlAO HASTA 

13 AÑOS

PREFERENCIA CENTRAL
Filas 5 a 13

Butacas 1 a131 y2a132

es.ooo 52.000 40.000 
Sólo 

Renovación

27.000
Sólo Renovación 

hasta 18

18.000 
Sólo 

Renovación

PREFERENCIA LATERAL Y BAUA
Filas 1 a 4. Asientos 1 a197y2a198 

Filas 5 a 13. Asientos 133 a 197 y 134 a 198

40.000 30.000 25*000
Mayor-62 

años

15.000 
Hasta

20 años

10.000

TRIBUNA MARCADOR CENTRAL
Filas 1 a 13 

Butacas 1 a137y2a184

60.000 45.000 36.000 
Sólo 

Renovación

27.000
Sólo Renovación 

hasta 18

15.000 
Sólo 

Renovación

TRIBUNAS MARCADOR LATERAL 
Filas 1 a 13

Butacas 139 a 201 y 186 a 248

40.000 30.000 25.000
Mayor-62 

años

15.000 
Hasta 

20 años

10.000

MARCADOR CENTRAL
Filas 5 a 14 

Asientos 1 ai 31 y2a176

40.000 30.000 21.000 
Sólo 

Renovación

15.000
Sóio Renovación 

hasta 18

10.000 
Sólo 

Renovación

MARCADOR LATERAL Y BAUO
Filas 1 a 4.—Asientos 1 a 197 y 2 a 242 

Filas 5 a 14.—Asientos 133 a 197 y 178 a 242

26.000 20.000 12.000
Mayor-62 

años

10.000 
Hasta 

20 años

7.000

GOLES
13.000 8.000 

Mayor-62 
años

7.000 
Hasta

20 años

4.000

TRIBUNA MARCADOR

Súbete 
3¡ tren 

ñe¡A/ba

CEKTRAL LATERALUTSML

LATBUL CENTRAL LATERAL

BAJA

BAJA

LATERAL LATERAL
CENTRAL Caja

C^C^JJi Castilla V>^^lTl La Mancha
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- En septiembre, los montañeros albacetenses ''atacarán” la cumbre del Mont Blanc

El C.E.A. ‘estudio’ los Alpes
franceses y suizos

Gimnasia: La 
Federación Regioiií 
acusa al director ’ 
general de Deporte 
de prevaricación y 
coacción

LT

El Centro Excursionista de 
Albacete, siguiendo con su 
plan de actividades del año 95, 

' ha estado durante el mes de 
julio en los Alpes franceses y 
suizos.

Los miembros de la expe
dición albacetense fueron Bea
triz, Olmo, Paqui, Chacón, 
Chelo, Fermín, Juan Ramón, 
Moyano y Alfonso.

El objetivo principal de la 
expedición consistió en realizar 
por parte de los montañeros 
aproxirnaciones a las cumbres 
más importantes de los Alpes: 
Mont Blanc, Monte Rosa, 
Macizo de Las Agujas Rojas, 
Cervino y Eiguer. Con estas 
aproximaciones s^ consiguió 
efectuar un estudio de todas 
las vías posibles para, en otra 
expedición que se llevará a 
cabo en septiembre, intentar 
alcanzar la cumbre del Mont 
Blanc (4.807 metros) y la 
impresionante pirámide del 
Cervino (4.478 metros).

En los Alpes franceses, las 
ascensiones a picos del macizo 
del Mont Blanc y Agujas Rojas 
se hicieron desde el campa
mento base, situado en Cha- 
monix. Se consiguió arribar a 
la cumbre de L’Aiguille du Lac 
Blanc (2.921 metros). Dede 
L’Aiguille du Midi (3.842 m.) 
se estudiaron las vías de ascen
sión al Mont Blanc de Tacul 
(4.248 m.) y Mont Blanc. El 
hecho de no disponer de cram
pones (robados por unos ‘la
dronzuelos’ junto al resto del 
material unos días antes en la 
sede el C.E.A.) impidió una

Algunos miembros del Centro Excursionista, en la cordillera alpina.

mayor aproximación a estos 
dos grandes colosos europeos.

Alpes suizos

En los Alpes suizos, el cam
pamento base se instaló en 
Tásch, muy cerca de la bella 
localidad de Zermatt. En el 
macizo del Monte Rosa se 
alcanzaron las cumbres de 
Gornegrat (3.130 m.) y Hoh- 
tálligrat (3.2S6). El último cam
pamento base se situó en Grin- 
delwald, desde donde se real- 
ziaron ascensiones al mítico 

Eiguer (3.970 m.) hasta los 
3.400 metros.

Otro importante objetivo de 
la expedición fue el hermana
miento de los montañeros 
albacetenses con sus colegas 
franceses de Vienne, gracias a 
la colaboración del Ayunta
miento de Albacete. Los galos 
se mostraron muy interesados 
en conocer la Sierra de Alba
cete y la Marcha Invernal Ner- 
pio-Álcaraz, a la cual fueron 
invitados por el Centro Excur
sionista de Albacete.

Los montañeros de la Aso- 

ciation des Usagers del Centre 
Socio Culture! de l’Isle y los 
de la comarca de Vienne con
siguieron a través de reuniones 
con los miembros del C.E.A. 
estrechar los lazos y coordinar 
actuaciones para próximas 
'expediciones internacionales.

Así pues, el objetivo prin
cipal de la expedición se cum
plió con creces. En septiembre, 
los excursionistas albaceteños 
atacarán de una manera defi
nitiva la cumbre del mítico 
Mont Blanc, techo del conti
nente europeo.

El próximo día 12 de ago gj- 
to, a las 12 del mediodía e 
segunda convocatoria, se ceU3< 
brará una sesión extraordinar|[,f 
de la Federación de GimnasSoa 
de Castilla-La Mancha. K,

En la citada sesión, los pui* n 
tos más interesantes son kL 
referidos a la “información 
estudio de los hechos y actuí^g, 
ciones y/o omisiones del direiyaj- 
tor general de deportes, Juai“'] 
José Hellín Tárraga, para qui^ 
previo estudio por los asesort j,¡j. 
jurídicos que se designen, s^y^ 
plantee si así lo decide 1 u j 
Asamblea General de la Fedt jy 
ración de Castilla-La Manchí^s 
ante los tribunales de justici or
la correspondiente denunci ^ 
contra el citado director gene L 
ral por si los hechos, en detei ^jí 
minadas actuaciones concreta ue5 
pudieran ser constitutivos d Ei
un delito de prevaricación de ^Q^j 
art. 538 del Código Penal, |jíig 
en su caso de un delito 
coacción previsto en el arf^g
396”.

Por otra parte, en la asmbl«que 
también se tiene previsto ratimoo 
ficar los acuerdos de la junVa^jy 
directiva de interponer recunya 
contencioso-administrativo aifeq 
resolución del expediente 25Mta r 
del Comité de Disciplinados 
Deportiva de Castilla-La Mani q 
cha, así como interponer otr/dei j 
recurso contra la resolución de qyg 
10 de mayo del 95 del con^y 
sejero de Educación y CultunMar 
sobre subvenciones a la Fedelpygj 
ración Territorial de Gimnasial'ínie 

■ . ^na”, 
que

El danés Moller, ^

Ajedrez: El peruano Julio Granda, 
vencedor del Torneo Feria rodense

vencedor de la
Vuelta a España de’
aficionados

El jugador peruano Julio 
Granda fue el vencedor abso
luto del XV Open Internacio
nal de ajedrez de La Roda, 
disputado el' pasado fin de 
semana en los locales del Cen
tro de San Sebastián de la loca
lidad albacetense, que fue 
remodelado precisamente para 
albergar este importante even
to ajedrecístico.

El Torneo Feria contó final
mente con una participación de 
187 ajedrecistas provinientes 
de veinte países, entre los cua
les se contaban trece Grandes 
Maestros, quince Maestros 
Internacionales y cinco Maes
tros FÍDE.

En la clasificación final, 
Granda obtuvo 7,5 puntos, por 
delante del búlgaro Atanas 
Kolev, del también peruano 
Juan Reyes y del riojano 
Alfonso Romero, iodos ellos

a medio punto del ganador.
Por lo que respecta a los 

jugadores castellano-manche
gos, el mejor clasificado fue 
Herminio Herraiz, de Las 
Pedroñeras, clasificado en el 
puesto 21- con 5,5 puntos. El 
almanseño Juan Carlos García 
alcanzó la plaza 37- con 5 pun
tos, mientras el albacetense 
Manuel Larios fue cuadragé
simo tercero con la misma 
puntuación.

Hay que recordar que el tor
neo se jugó con sistema suizo 
a ocho rondas en partidas de 
30 minutos por jugador. Los 
premios ascendieron a más de 
un millón de pesetas en metá
lico y dieciséis trofeos. La orga
nización corrió a cargo del 
Club Polideportivo La Roda y 
contó con el patrocinio del 
Ayuntamiento rodense,’ la 
Diputación de Albacete, la 
Caja de Madrid y diversas 
empresas y casas comerciales.

IT

Nuevo éxito del Open Internacional de ajedrez en La Roda.

MADRID (Efe).- El cidisiO 
alemán Klaus Diewald, <1^ 

J RSG Nurnberg, consiguió ^-i^^J 
1 tercera victoria de etapa i-’^^ . 
j esta I Vuelta a España

Aficionados, qúe finalizó en®. 
Paseo de la Castellana 
Madrid con triunfo absoIuK ' 
del danés Klaus Moller, ^^y^jj 
equipo navarro ACR-MRA ^"

Diewald empleó un ñempl« _ 
! total de 3h.06:35 en recom?,^^ 

lo.s 140 kilómetros de que con5' ^^ M 
taba esta última etapa, enñ‘ «jq^\ 
Toledo y Madrid, y superó ^ ^^^^^ 
grueso del pelotón en un P^’temt 
vo sprint. . iuno‘

- Clasificación general h’^^lmeir 
.1. Klaus Moll%4, 

(ACR-MRA). 3411.25:05 J £j
.2. Raido Kodanipork (^’THyj

Ha’

pusa) 3411.30:34 j«ste
.3. Roberto Heras knal

bea-Pan Ocio) 34h.33:00
.4. Alberto L. de

(La Brasileña) 34h.33:36 ,Ma se
.5. José Urea (Avila Roja5j,G^ 

■ 411.34:06 u 1
.6. Alex Kastennihub^que

(RSG Nurnberg) 34h.34:11 gj ^

re
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Residente explicó los motivos de las recientes dimisiones en su directiva
on
r 
rtei

endoza quiere estudiar 
las cuentas de Villar Mir
Í

MADRID (Efe).- Ramón 
endoza, presidente del Real 
adrid, declaró ayer en el 
\Cel|tadio Santiago Bernabéu que 

**’^®'íbía enviado una carta a la 
■^n^íga de Fútbol Profesional, en

Jque solicitaba la posibilidad
5 P^'fe llevar a cabo una auditoría 
’” 'f >inplementaria de las cuentas 
’^ón esentadas por el ex vicepre- 
^*;^^‘ dente económico del club, 
‘^ir^'uan Miguel Villar Mir. . 

J*^^. “Todas las cuentas del pasa- 
9^1' D ejercicio las hicieron Villar 

-soréir y Luis Blasco, tesorero del 
-^’ ^ub, y el 27 de julio -día de 
^^ dimisión- las trajeron y djje- 
^^‘^’bn que no las firmaban. Noso- 
‘’^c^^íos firmamos de buena fé y 
*^^*^'ter eso he pedido por carta 
’•*Antonio Baró, presidente de

LFP, la posibilidad de una 
^^^‘^'Lditoría complementaria para 
re^^uestra tranquilidad”, dijo.

El presidente explicó los 
n ^votivos por los que Juan 
'^I’ Miguel Villar Mir presentó su 
o ^'dimisión el pasado 27 de julio. 

a^^lMe planteó un par de exi- 
¡gencias para avalar la parte 

'it’l'^ique les correspondía, »de unos 
ja^O millones, la destituición 
j^ynmediata del gerente y la ven- 

^^^ centro comercial. La 
> a Esquina del Bernabéu. La jun- 
-^^ta no aceptó ninguna de las 
^Jíi’TOos condiciones”, dijo.
^anj Con respecto a la destitución

,*^el gerente, Mendoza comentó 
nd^ue no se podía realizar de 
co^n día para otro porque

Fernández Trigo, des- 
' .^ues de 17 años en el club, 
asisrímerecía una salida más dig- 
■^i^a”, mientras que argumentó 

'que^ la venta de la Esquina 
debía decidirse en una asam-

le Antic, satisfecho con el 
rendimiento del Atleti

Latorre, posible recambio 
de Pier en el Sporting

d* MADRID.- Radomir Antic,
• g( entrenador serbio del Atlético 

ei de Madrid, dijo ayer al regreso 
oaít^^ ^^ localidad rusa de Vla- 

¿dikavkaz, en donde su equipo 
¿j disputó el primer torneo de 

luií P^^^eniporada, que sus hom- 
j¿^ eres respondieron con “orgullo 

A. y disciplina”.
np* « ^\^^ sacó una impresión 
mt jP°^’^''^^ ’ del equipo a pesar 
)ii<1 ^^e éste perdió la final con

''^^ndikavkaz por 1-0.
’ ^^® tener en cuenta que , . ______ ______ ^__ - En cuanto al último fichaje
asij ^^®^rnos de empezar la pre- que ha realizado el Atlético de

temporada y hemos tenido
na!p^°^ rivales muy potentes, 
I¿■|rnejor preparados que noso- 

L^os”, dijo el entrenador.
El técnico del Atlético de 

Madrid comentó que durante 
^pk este primer torneo internacio- 

■"^al, en el que además de 
aií|^^^’'’^’^^^rse al Spartak Vladi

kavkaz en la final, lucharon en 
^^^'Fnal ante el Vasco de 

Gama, que han existido “erro- 
i^J r^s personales en distribución, 
, i que han permitido facilidades 
' rival”.

Mendoza, en plena crisis.

blea de socios.
Mendoza manifestó que le

había “sorprendido” la actua
ción de Villar Mir y añadió 
que era consciente de que 
había un gran interés por 
repartirse su “herencia”.

“Yo siempre he dicho que 
a los 70. años quiero dejar las 
labores ejecutivas y el Real 
Madrid es una sociedad muy 
apetitosa por lo que representa 
en el deporte profesional, y hay 
una enorme ambición por con
trolarlo con vistas al futuro. Ha 
habido intentonas pero yo 
siempre he tenido la mosca 
detrás de la oreja”, apuntó.

El presidente madridista 
reconoció que las negociacio
nes con Infosa para ajustarse 
a las normativas de la UEFA 
están en un momento tenso. 
“La liga de Campeones no

“Estamos intentando buscar 
un estilo de juego y de aquí 
a que comience el campeonato 
de Liga, conseguiremos una 
preparación física y táctica 
para afrontar con seguridad la 
temporada”, precisó.

Antic puntualizó que cuenta 
con una plantilla de profesio,- 
nales a los que “no les resulta 
difícil asimilar el estilo” y que 
en breve el combinado estará 
totalmente integrado.

Madrid, el serbio Milinko Pan- 
he, el entrenador dijo que que 
su incorporación a la disciplina 
del club 
próximas 
acuerdo 
total”.

Sobre

se hará efectiva “en 
fechas, porque el 

entre los clubes es 

posibles refuerzos
además de los ya adquiridos, 
Antic precisó: “tenemos sufi
ciente calidad en la plantilla 
para afrontar la temporada”, 
sentenció, con lo que el técnico 
tampoco descartó alguna 
¡nco4x>ración más.

existía cuando el Real Madrid 
llegó a un acuerdo con Dorna, 
que posteriormente traspasó el 
contrato a Infosa, y ahora pedi
mos un reajuste para repartir 
los beneficios de una manera 
más apropiada”, indicó.

Mendoza dijo que todavía 
no se había planteado quién 
iba a ocupar los puestos vacan
tes tras las dimisiones en la 
junta directiva. “Hay que reor
denar los cargos aunque lo 
ideal sería encontrar más direc
tivos para repartir más los ries
gos, es pronto pero ya bus
caremos”, aseveró.

Instransferibles

Por otro lado, el presidente 
del Real Madrid, Ramón Men
doza, confirmó que el equipo 
ha cerrado el capítulo de ficha-

GIJÓN (Efe).- El Sporting 
de Gijón continúa las negocia
ciones con diversos jugadores 
para lograr fichar un delantero 
que sustituya a Pier contra 
quien, a su vez, siguen adelante 
todas las demandas interpues
tas por el conjunto gijonés por 
su “irregular” marcha al Betis.

El Sporting ha tenido que 
descartar el fichaje del argen
tino “Turu” Flores, delantero 
centro del Velez Sardfield ya 
que este club pidió por el tras
paso 5 millones de dólares, 
cantidad que sobrepasa las 
posibilidades de los rojiblan
cos.

Sin embargo, el equipo astu
riano baraja la posibilidad de 
proponer al Velez Sardfield 
reducir esta cantidad y a cam
bio de traspasar al jugador 
Perico Pérez al equipo argen
tino.

La alternativa ante un posi
ble fracaso de esta operación 
es Diego Latorre, a quien su 
club, el Tenerife, está buscan
do equipo ya que el entrenador 

jes tras el fracaso en la incor
poración del argentino Cristian 
“Kili” González, e insistió en 
que el chileno Iván Zamorano 
y Alfonso Pérez “son intrans
feribles”.

“El presunto traspaso de 
Zamorano por 1.000 millones 
hubiera sido una solución eco
nómica perfecta, pero hubiera 
sido un crimen deportivamen
te. No queremos debilitar al 
equipo ante la Liga de Cam
peones”, señaló.

Con respecto al interés del 
Betis por el delantero Alfonso, 
Mendoza comentó que la pos
tura del entrenador, Jorge Val- 
daño, era contraria a la marcha 
del jugador:“Si no hay consen
timiento de Valdano no se irá, 
salvo que paguen la cláusula 
de rescisión y el jugador quiera 
irse”.

Mendoza, que partirá esta 
tarde hacia la concentración 
del equipo en Suiza, calificó 
la frustración del fichaje de 
“Kili” Gónzalez como “un 
asunto menor”.

Por otra parte, el Real 
Madrid presentó en la sede de 
la Liga de Fútbol Profesional 
(LFP) el aval equivalente a la 
deuda generada en el pasado 
ejercicio y al 15 por ciento del 
presupuesto de la próxima 
campaña, confirmó Ramón 
Mendoza, presidente de la 
entidad madrileña.

Los 12 miembros de la Junta 
Directiva que permanecen en 
el club, tras la dimisión del 
equipo económico de Juan 
Miguel Villar Mir, cubrieron 
con avales personales una can
tidad aproximada' de 1.400 
millones de pesetas.

no cuenta con él.
Sin embargo ep este caso los 

problemas son dos: la elevada 
ficha del jugador, más de “50 
millones de pesetas por tem
porada, y que también ocupa 
plaza de extranjero.

La búsqueda de un recambio 
para Pier llevó incluso al pre
sidente rojiblanco, José Fer
nández, a ofrecer una elevada 
cantidad a ex jugador del Real 
Madrid Emilio Butraguejio, 
quien la rechazó, ya que en 
el momento de su marcha del 
club madridista, prometió que 
no jugaría en ningún otro equi
po español.

No hay novedades en el con
tencioso que se mantiene con 
el jugador Pier y el Real Betis, 
equipo que le ha fichado, ya 
que el Sporting seguirá ade
lante con todas sus reclama
ciones y reitera que el jugador 
es propiedad del equipo astu
riano, “ya que aún no se ha 
pagado la cláusula de rescisión 
recogida en su contrato”.

Toshack se llevó a 
toda la plantilla del 
Deportivo a la 
mini-gira 
portuguesa

LA CORUÑA (Efe).- John 
Benjamín Toshack sólo nece
sitó seis entrenamientos con el 
Deportivo, para hacerse “una 
idea bastante aproximada” de 
las posibilidades de la plantilla 
de un equipo, al que ve con 
“hambre de títulos”, aunque 
rechazó que a estas alturas 
pueda hablarse de un “equipo 
titular fijo”.

El galés ha dicho, en con
ferencia de prensa, que “hablar 
de un equipo fijo en estos 
momentos es perder el tiem
po” y, como prueba de ello, 
anunció que se llevará a los 
23 jugadores de la primera 
plantilla a la mini gira que hoy 
iniciará el club por tierras por
tuguesas, donde se enfrentará 
en primer lugar al campeón 
de la Liga de Portugal, el 
Oporto.

Julio Salinas, que regresó de 
sus vacaciones con una peque
ña fisura, es la única duda, que 
se despejará hoy mismo.

Entre los pocos hombres 
que parecen contar con un 
puesto seguro para la tempo
rada 95-96 figura el guarda
meta Liaño, del que dijo que 
“lo veo como el portero del 
Depor”, además de Fran y 
Martín Vázquez, que alterna
rán la banda izquierda y la 
media punta.

Toshack advirtió a los afi
cionados que no esperen de 
su llegada al club “una revo
lución” porque, en su opinión, 
“resulta muy difícil mejorar un 
equipo que fue subcampeón de 
Liga durante dos años segui
dos”.

Juego más ofensivo

Reconoció, no obstante, que 
buscarán un juego más ofen
sivo y recordó que si se exa
minan los cuatro fichajes que 
hemos hecho este año, no hace 
falta ser catedrático para adi
vinar lo que buscamos.

El técnico galés tuvo pala
bras de elogio para los cinco 
jugadores del filial, que duran
te estos días se sumaron a los 
entrenamientos de la primera 
plantilla, de los que dijo que 
“están como motos y parece 
que podrían ganar la Copa 
ellos solos”.

Toshack aludió expresamen
te a Braulio, un delantero del 
Fabril que anotó 46 goles en 
las dos últimas temporadas y 
que “está llamando a la puerta 
del entrenador”.

El técnico del Deportivo 
apuntó sin embargo el peligro 
de que “crean que son ya estre
llas” y les recomendó “seguir 
trabajando con ilusión”.

Sobre la recuperación de 
Mauro Silva, que hace más de 
un año sufrió una grave lesión,, 
indicó que “está todavía algo 
torpe, pero eso es normal y 
lo que necesita es jugar par
tidos en campos pequeños para 
ir cogiendo forma”.

John Benjamin Toshack 
consideró que la gira que el 
equipo realizará durante los 
próximos días en Portugal “ser
virá para que cada jugador 
vaya asimilando la posición”.
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destacó que “se nota que To

El Lleida, con Antonio López

a:aún se deben acostumbrar

en

65 millones

11a, al señalar que los otros r^ ¡^
disputarán en miércoles.
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Sánchez Pizjuán ante el Rajj^ j. 
Vallecano. ¡a y,

Suker confía en que ese '^Qj., 
el único partido de su seleccii»^^ 
que le impida jugar con el Se Jg p^

Marte) 
Agostode 11

ra “Toni”.
Suker, tras cumplirse di ¡7 

días de concentración en 0^^ 
clana de la Frontera (Cádt®^”

c/ Francisco Silvela, 79 - 4’ - 11. 28028 MADRID

Romario, Edmundo 
y Savio facturan las 
primeras ganancias 
para el Flamengo 
por su gira

RIO DE JANEIRO.- Los 
internacionales brasileños 
Romario de Souza, Edmunso 
Alves de Souza y Savio Bor- 
tolini Pimentel, que forman la 
delantera más peligrosa del 
fútbol brasileño, producirán al 
club Flamengo más de un 
millón de dólares en una gira 
por Japón, China y España.

Los contratos para la rea
lización de nueve partidos 
amistosos incluyen la obligato
ria presencia de los “artille
ros”, informaron hoy fuentes 
del popular club carioca.

El estreno internacional de 
los jugadores se producirá 
mañana, martes, en Tokio con
tra el Red Diamonds. Dos días 
después el Flamengo visitará 
la cancha del Kashima Anllers 
y el sábado cerrará su ciclo 
en Japón contra el Shimizu. 
Pulse.

El equipo dirigido por el ex 
zaguero Edinho se desplazará 
a Pekín, donde curhplirá tres 
•compromisos contra el conjun
te del-mismo nombre, el Kuan- 
tum y el Shenzen. *

La gira, por la que los bra
sileños recibirán un 1.150.000 
dólares, terminará en España 
con tres huevos partidos ante 
equipos aún no confirmados.

Edmundo,'el delantero más 
destacado entre los atacantes 
seleccionados por el técnico 
Mario Jorge Lobo Zagalo para 
la pasada edición de la Copa 
América, marcó el jueves el gol 
del empate (1-1) en su estreno 
con el Flarhengo, en un amis
toso disputado en el interior 
del país frente al Guaraní.

La jugada surgió tras una 
perfecta combinación entre los 
tres delanteros y un bello pase 
del mundialista Romario.

Pasará a Tercera División por las deudas con jusadores

El C.F. Palamós
abocado al descenso

PALAMOS.- El CF Palamós 
que la temporada pasada des
cendió a Segunda División B 
por malos resultados deporti
vos, está abocado a perder esta 
categoría por rnorosoí al no 
haber podido hacer frente 
todavía a las deudas contraídas 
con la plantilla en el plazo 
previsto.

La plantilla del Palamós de 
la temporada 1994-95, que ya 
se encerró a principios de este 
año en el campo para reclamar 
los salarios que les debía el 
club, un total de 65 millones 
de pesetas, denunció el caso 
a la Asociación de Futbolistas 
Españoles que dio de plazo 
máximo hasta la media noche 
de hoy para hacer efectiva la 
deuda.

Los contactos que mantuvo 
personalmente. el ’ alcalde de 
Palamós Josep Ferrer con una 
empresa privada, que había 
ofrecido dicha cantidad econó
mica a cambio de publicidad 
estática en el campo municipal, 
han surtido el efecto en prin
cipio deseado por el club.

Sin embargo, dicha empresa 
comunicó al alcalde que las 
gestiones burocráticas con los 
bancos no permitirían hacer 
efectivo el pago de la deuda 
hasta hoy, por lo que se solicitó 
a la AFE una ampliación del 
plazo de 24 horas, pero íísta 
posibilidad, según Josep 
Ferrer, ha sido rechazada por . 
el sindicato de futbolistas que 
ha insistido en, que el plazo 
termina esta media noche y es

En apuros.

improrrogable.
Si en la.s próximas horas se 

confirma el descenso del Pala
mós a Tercera División, por 
no poder pagar los 65 millones 
de pesetas que reclaman los 
jugadores, el futuro del equipo 
gerundense seguiría siendo 
muy difícil ya que con ello no 
desaparecerían sus acreedores.

Una vez en Tercera, la exis- 
iencia,del club catalán, con una 
deuda total de más de dos
cientos millones -en la que 
también están englobados, 
entre otras cosas, los 160 millo- 
ne.s que debe a Hacienda y 
Seguridad Social- y con escasos 
ingresos por asistencia de afi- 
cionados al campo seguirá pen
diente de un hilo.

El alcalde de Palamós Josep 
Ferrer ha convocado para 
mañana una rueda de prensa 

SALIDA?
Colabore con nuestra Asociación 

para resolver los problemas asistenciales que padecen 
los minusválidos psíquicos, físico.s y sensoriales.

SOLICITE INFORMACION GRATUITA

ASOaAaON ‘‘AYUDALE A CAMINAR”

Tfnos.: (91)411 45 91-411 73 28

en la que expondrá todos los 
detalles de las gestiones que 
ha hecho personalmente para 
ayudar a que el club conservara 
la categoría y ha hecho un lla
mamiento a jos que deseen que 
el equipo de futbol no desa
parezca para que centren sus 
esfuerzos en ello, .a pesar de 
que el descenso a Tercera sja 
ya casi un hecho. .

Por otro lado, .el Lleida ha 
iniciado hasta el 11 de agosto, 
la concentración de pretempo
rada en Rialp, aunque la iTre- 
sentación oficial la realizará el 
próximo día 13 en su estadio 
en un partido ante el Valencia. .

Además del nuevo técnico,.) 
Antonio López, ex selecciona- ) 
dor de Bolivia, el Lleida inicia 1 
la pretemporada con seis *car¿is i 
nuevas; Iñigo Lizarralde (Za- ) 
ragoza), Víctor Segura í Logro- j 
ñés), Javi Sanchis (Valencia B), ) 
José Antonio Manzano (El- i 
che), Carlos Lloreps (Levante)' ■ 
y el yugoslavo Zoran Campara. I

Antonio López espera refor
zar el equipo con algún jugador ' 
más, aunque esperará al ! 
desarrollo de la estadía en 
Rialp para determinar si- se - 
contrata o no a otros jugado- j 
res, mienlras que se mantiene |
la incógnita hasta el 11 de Sevilla, que juega en el Rani>^ ^^^
agosto si los jugadores Pineda, 
Aguila y Baena siguen en el 
club, ya que han sido decla
rados transferibles.

El Lériefa intentará el retor
no a la Primera División, algo 
que ya lograra con Mané.

Suker se muestra 
contento con el 
sistema de Toni

CHICLANA.- Davor SulJ 
delantero croata del Sevi 
FC, ha señalado que > 
encuentra contento con el j 
lema de trabajo y el trato q 
los jugadores que emplea) 
nuevo técnico del equipo, 
portugués Antonio José 01i\ 

ha sido antes jugador, por 
que tiene el sentido de con» 
niearse con los futbolistas • 
sabe lo que le gusta y no n^ 
gusta a cada uno”.

El delantero croata expiit j 
que el Sevilla ha hecho r 
buen equipo para la próxirF^'^ 
temporada, aunque matizó cji- 

conjunto los nuevos jugador» 
taiito los jovenes que procedf ^ 
de lo.s equipos filiales c^^™iLs{ 
dos fichajes extranjeros ;el p| J 
tugués Peixe y el holandí
Oulida-. L

Suker apuntó que el sisterr 
de juego que utilizará el Sevij j^^ 
será parecido al de la temí* 
rada pasada “porque es difíL¿ 
cambiar todo en poco tiempr 

incorporado “algo sí será díj^yjj 
rente”, dijo. j‘

El internacional croa^^ 
resaltó que el próximo .1 
septiembre tiene un p3hi^on 
con su selección ante la ^^q 
Estonia, clasificatorio para ^^^ 
Eurocopa96 de Inglaterra, u^^ ’ 
que por ello no podrá inic^jjefj^; 
la Liga ese mismo día con:^

DE LA ESPERANZA, ¡toa 
UNA RESPUESTA ^^ 

AL HOMBRE EN CRISIS £ Pf 
Vl 

íSch 
ado 
Hy W 

trpO(
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Ce 
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ampeón del mundo de Fórmula Uno centra ¡a atención del mercado de pilotos

chumacher no cambiará
Dlea

por

no

uno

pbatibles Renault.

Que Senna

Schumacher termina su contrato con Benetton esta temporada.

MONTAJES

CALEFACCION • AIRE ACONDICIONADO

3.808.834

3.808.834

3.808.834

P.R.

DEPORTES

880.000
806.904

Su 
Se

le dólares por un año que 
ma el alemán, su última 
b es de 23 y la promesa 
11 motor VIO que ya está

3.000.000
.. 808.834

expli 
:ho i

Uno y, si bien no está 
esta a pagar los 27 millo-

empf 
on ;

r^l p 
)laii(

En La Gineta, a 25 de Julio de 1995 
Firmado por ei liquidador: 

VICTORIA GARCIA

I^IS
GINECOLOGIA 
C/ Muelle, 4-bajo

02001 ALBACETE
PLANIFICACION FAMILIAR 

VASECTOMIAS 
ENFERTRANSMISION SEXUAL 

SEXOLOGIA-PSICOLOGIA
IRIS ALBAt E rE Ifiw: (967) 52 35 45 

Servicio 24 horas (9011) 96 63 63 
IRI.S FICHE Tfno: (96) 666 08 91

C/ COLLADO PIÑA N^ 65 
Tfno: 22 08 91

temw ^^''^ ^® pruebas, capaz 
..«mpetir con los hasta aho-

j^j.^f^^ás interesada en hacerse 
^e’^'icios del más joven

oced'^^°’^ ^^^ mundo de Fór-

BILLAS LA GINETA, SOCIEDAD ANONIMA LABORAL 
clina°'^^°'^'^® ^1 acuerdo 35 de la Junta General Universal y Extraor- 
de ®' ^ 3-02-95, se publica el acuerdo de Disolución
de li ^°^'^^d, haciéndose saber que está abierto el período 

se ha nombradó liquidador a doña Victoria García 
la ^^“^ida el 19-09-53, vecina de La Gineta (AB), c/ Santa 
J con NIF 5.130.484-N.

v: continuación se transcribe el Balance Final:
| INMOVILIZADO.......................2.121.930

■ material...................................2.121.930
■ CTIVO CIRCULANTE.......... 1.686.904
“ ^^istencias.

Tesorería....
1 I^^^I- ACTIVO,

^ PONDOS PROPIOS 
Rapita! suscrito 

Reservas..........  
^^’^TAL PASIVO....

• . T escudería italiana Ferrari

istas ’^’ y^ *^’^^ ^^ finalizar esta 
arada vence su contrato 
Benetton, pero él difícil- 
e aceptará cambiar por 
o los títulos que ahora

, 1 
de 1995

IA i

de 1

lulos por dinero 
Olhf A

.ADRID.- El alemán 
2 ael Schumacher, campeón 

aundo de Fórmula Uno 
y ¡ado año y líder destacado 

^presente temporada, cen- 
atención del mercado de

^ 'tuiams jamás aceptará 
ar tal suma de dinero por 

^’'‘' .Lunacher y ya ha manifes- 
’ •’. & que el fallecido brasileño 
’’^\jton Senna, al que contrató 

. Bdo era triple campeón del 
ndo, le costó bastante 

’í^'iios de lo que ahora pide 
’^’^'ilemán.

^^^1^ ia tercera escudería intere- 
en hacerse con los ser- 

‘ del alemán, McLaren, 
■ a principios de la presente 

dorada partía como la prin- 
candidata gracias al apo- 

^de Mercedes, que le sumi- 
f’^^^ra los motores y-que tuteló 

¡carrera del campeón del 
en sus primeros años 

=:^>nipetición, no parece reu- 
=^as garantías técnicas sufi- 

ites como para animar al 
L lío a cambiar.

^ la vista de los resultados 
SIS k presente temporada, con 

victorias en nueve carre- 
i:^chumacher, que ha reco
rdó que su representante, 
ly Weber, mantiene contac- 
pon las anteriores escudo- 
Podría conseguir su segun-

la Íruj

Me^taurante
Comunica a todos sus clientes que 

permanecerá cerrado por vacaciones 
del 1 al 30 de Agosto.

do título de campeón del mun
do probablemente en el Gran 
Premio de Europa, que se dis
putará en el circuito alemán 
de Nurburgring en octubre.

Con dos títulos mundiales y 
un equipo que tácticamente es 
impecable, y en el que disfruta 
del mejor motor de la Fórmula 
Uno, difícilmente Schumacher 
afrontará el reto de dar el salto 
a lo desconocido y cambiar de 
equipo tan sólo por dinero.

Hasta que el alemán decida 
sobre su futuro el mercado de 
pilotos permanecerá bloquea
do, aunque se esperan nume
rosos cambios, ya que los pilo
tos de las principales escude
rías, Benetton, Williams y 
Ferrari, terminan sus contratos 
con la temporada.

Renault quiere un piloto 
francés en uno de los coches 
que equipa (Benetton y 
Williams); Jean Alesi, actual
mente en Ferrari, es el que 
más posibilidades tiene.

Jean Alesi podría irse con 
^ la escudería de Williams

Si Schumacher continúa en Benetton, y dado que nadie 
quiere tener al alemán como compañero -equivale a ser tratado 
como segundo piloto-, la única posibilidad que le quedaría 
a Alesi sería la de irse a \yilliams, escudería con la que se 
comprometió en 1991 y de la que logró finalmente 
desvincularse para firmar con Ferrari.

El puesto dejado vacante por Alesi en Ferrari podría ser 
ocupado por Damon Hill, que después de tres años en Williams 
quiere ganar dinero y que no disgusta a los hombres de la 
escudería italiana. Otro de los pilotos más codiciados en el 
mercado es el alemán de madre española Heinz Harald 
Frentzen, actualmente en Sauber. Como Schumacher, fue un 
hombre de equipo junior de Mercedes y su destino final más 
probable sería la escudería McLaren, aunque también podría 
recalar en Williams, con quien se dice tiene ya un precontrato, 
obtenido por la escudería británica a cambio de dejarles a 
su piloto de pruebas, el francés Jean Christophe Bouillon, para 
que -sustituyera al austriaco Karl Wendlinger.

INSTALACION DE 
EQUIPOS 

INDUSTRIALES

HITECSA
GAMA DOMESTICA 

AIRWELL Y EMERSON

NBA: Olajuwon 
jugará de base en el
‘^Dream Team III”

NUEVA YORK.- La orga
nización “U-S-A Basketball” 
dió a conocer al equipo 
“Dream Team III” que par
ticipará en los próximos Juegos 
Olímpicos de Atlanta96 y que 
estará encabezado por los 
pívots Hakeem Olajuwon, 
David Robinson y Shaquille 
ONeal.

La gran atracción será el 
Olajuwon, la estrella de los 
Rockets de Houston, quien a 
pesar de no cumplir con nin
guno de los requisitos que son 
necesarios para que un jugador 
nacionalizado en otro país pue
da participar en la competición 
olímpica, será de nuevo la 
excepción de los interes de la 
NBA y la FIBA y, además, . 
ahora resulta que va a jugar 
como base.

Al menos eso fue lo que dijo 
el entrenador Lenny Wilkens, 
responsable del equipo, cuan
do comentó sobre los jugado
res que habían sido seleccio
nados.

Olajuwon, quien también en 
su momento dijo que no tenía 
ningún interés en jugar con el 
equipo de Estados Unidos en 
unos Juegos Olímpicos, cambió 
por completo de pensamiento 
y asegura que aunque se siente ! 
muy orgulloso de sus orígenes 
(nigeriano), es algo muy espe
cial el poder representar a su 
nuevo país.

El pívot que llevó a los Roc
kets a conseguir dos títulos 
consecutivos de liga, se nacio
nalizó estadounidense hace dos 
años y no podía ser elegible 
para jugar con Estados Unidos 
por haber jugado con Nigeria 
en un Campeonato del Mundo 
Sub-17 de Fútbol.

Pero la FIBA le dio una con
sideración especial al caso de 
Olajuwon y la pasada semana 
autorizó su participación con 
el equipo de Estados Unidos.

“Cuando dije que no tenía 
interés en jugar era porque las 
circunstancias en mi carrera 
profesional y personal no 
tenían nada que ver con la rea
lidad actual”, explicó Olaju
won. “Me siento satisfecho de 
poder estar entre los mejores 
en unos Juegos Olímpicos y 
después de haber ganado dos 
títulos de campeones de liga, 
una medalla de oro es la mejor 
culminación para un atleta”.

GRACIAS 
ESPIRITU 
SANTO

M.C.D.2022
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Nota 
musical 
Suerte, 

riesgo (Pl)

Acudir 
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Eie 
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Conso
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Pertocción 
cristiana
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Oxido de 
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Asola 
Filósofo 
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i Preposiciór 
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Recluta
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Luz del 
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Vocal 
Tostad

i
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de lugar

• - - Preposición 
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Consonarie 

repetida

->
Cervecería

Figura 
geornétricf 
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fútbol
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Teiido 
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do 
Alicante

i
Satélite 

Gramínea

Autor de 
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En las 

navatas (Pl)

i

Amor 4-
Río 

alemán 
Lago de 
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Vocal 
Repug
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Calleja
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planiigrado 
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cuerpo

ConsonaniB 
Letra 

griega

Naración 
por años 
Macha
camos t

i Partícula 
insepa

rable
4^

Vocal 
Consonante

Vocal

Onoma
topeya de 

la risa 
ConsonaniB
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misma 
vocal

Conso- 
nante

nterjección 
Vocal

->
4^

Neoación 
Igualdad

i i i 4-

__________
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Mar to d 

Agosto de

Tela de araña Letras desordenadas
E

ÍS

Escribir desde el borde hacia el centro palabras 
de cinco letras, terminadas todas por la vocal im
presa al centro. Cuando estén todas las casillas 
llenas, con la primera letra de cada palabra, lai
das del 1 al 18. se formará el nombre de un mun¡ci - 
pió de Baleares.

1: Vaya afuera.- 2: Delata.- 3: Tonta.- 4: Rro va
lenciano.- 5: Mece.* 6*. Libre de una carga u obliga
ción.- 7: Campanilla.- 8: Píca. arma.- 9: Difícil (Fe
menino).- 10: Repleta,- 11: País de Extremo Orien
te* 12: Acida.- 13: Río do la URSS.- 14: Moral.- 
15: Río francés.- 16: País europeo.- 17: Atea.- 18: 
Letra griega.

SOLUCION

Olu "130 vnvina vxnvs
eBauuo -81 -•Bjduj| :4|, --eisny zgt -•BJioi :gt -‘eo 

-H3 :trl *'eu¡na :£ L --ejjBv :3l ••8!pu| : l L -'Buon 
:Ot -’enpjv :6-‘i?zub“1 :8 -’BinAn :¿ -'eujixs :g --eu 
-nav :S -‘eijnx :t> -’eioaM ;e*--esno\/ :Z -'eOies íU

Solución al flechagrama

INMOBILIARIA CÁMARA
ALQUILER Y VENTA DE PISOS, LOCALES, CHALETS. TODAS LAS ZONAS Y PRECIOS. 

A.P.I.: Carmen López Redondo - C/ CERVANTES, 12 - © 21 8011

P 
W 
M 
C 
C 
M 
C 
X 
D 
F 
L 
C 
C 
R

L U M M E
A R N S E
1 T R A R
O S E B A
L O I RE
E T R E M
H A U R l
E L l E B
E P L A N
R A U G U
l V R Ó T
H A S P l
O L U E T
OLLIN

T S L 1 DES 
N D W I T H 0 
O D A V A L A 
TI DORAS 
XI CONCA 
P I TI NAZ 
O N C O Z F E
R O S T R 
CHARI 
R A R E V 
A Z O N A 
R A D O R 
O S T A D
G P U R P

E S 
T 0 
E N 
R E
A U 
O R 
L E

Entre las desordenadí 
letras de este recuadro figura 
diez, (1), que pueden leerse (

pr< 
la
tra 
rae

izquierda a derecha, de den Ge
cha a izquierda, de arriba gri 
abajo, de abajo a arriba y e 89..
diagonal. ¿Sería Vd. capaz ( coi 
identificarías, teniendo e cia
cuenta que una misma leti so
puede formar parte de uno me 
más de ellos? )91.

(1) Electrodomésticos. tei

TdundON in 
oavx so.d3n 
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CAMARA URBANA
CONTRATOS ARRENDAMIENTO - ACTUALIZACION RENTAS ANTIGUAS 

C/ CERVANTES, 12-©218011

Horóscopo

ARIES
SALUD.- Ningún cambio.
TRABAJO.- Pisará un terreno mucho más 
firme que en días pasados.
AMOR.- Venza su timidez y declare a 
esa persona sus sentimientos.

y t LIBRAA SALUD.- Muy buena.
TRABAJO.- Intente hacer ver a sus supe
riores que están en un error.

* AMOR.- No siga fingiendo lo que no
siente. .

TAURO
SALUD.- Muy buena.

*’ - TRABAJO.- Sus ambicione.s son excesivas:
sea realista.
AMOR.-1^0 sea tan frívolo.

ESCORPION
SALUD.- Pasable.
TRABAJO.- Progresos en su carrera; pron
to le ofrecerán un gran puesto.
AMOR.- Felicidad.

GEMINIS
SALUD.- Estado gripal.
TRABAJO.- No sea tan desconfiado y no, 
dude de la gente de ese modo.
AMOR.- Felicidad.

SAGITARIO
SALUD.- Normal.
TRABAJO.- La experiencia de un colega 
le ayudará a resolver su problema.
AMOR.- Carta inleresanlc.

AÚy&y CANCER
SALUD.- Buena.
TRABAJO.- Cambios en su ambiente 
profesional.
AMOR.- Su irresponsabilidad resulta a 
veces increíble.

CAPRICORNIO
SALUD.-Muy buena.
TRABAJO.- No se haga demasiadas ilu
siones sobre esc negocio.
AMOR.- Situación tensa.

LEO
SALUD.- Buena.

^:» TRABAJO.- No Se ponga nervioso y ter
mine su trabajo con tranquilidad. 
AMOR.- Ningún jcambio en su vida 
sentimental.

ACUARIO
SALJJD.- Excelente.
TRABAJO.- Se sentirá satisfecho de haber 
cumplido con su deber.
AMOR.- Decepción amorosa.

j^ VIRGO
SALUD.- Día excelente.
TRABAJO.- Cambios que beneficiarán su 
economía.
AMOR.- No se sienta desgraciado por algo 
que carece de importancia.

PISCIS
SALUD.- Buena.
TRABAJO.- No permita que nadie le 
domine y anule su personalidad.
AMOR.- El desaliento hará presa en usted.

LOS NIÑOS NACIDOS HOY,- Serán valientes, audaces y un poco alocados. Ningún obstáculo será lo suficienlemente 
grande como para haccrles desistir de una idea o de un plan que se hayan trazado previamente.

I

>061 
se

HORIZONTALES: 1: Caudillo 
celta de España. 2: Curaran. 3; 
Símbolo químico.del sodio. Com
ponen en verso. Acude. 4: Pasan
do rozando. 5: Derrumbaos. 
Rezar. 6: Aversión (Pl). Barrena 
cónica para taladrar. 7: Calle. Al 
revés, humor amarillento que 
segregan algunas heridas. 8: Artí
culo. Existe. Interjección. Habla. 
9; Organización y dirección de 
los recursos industriales de un 
país por técnicos expertos. 10: 
Asegura la puerta por dentro con 
una tranca. 11: Al revés, aflicción. 
Al revés, uno dos o más metales

fundiéndolos.

VERTICALES: 1: Ercmi 
Halague con elogios inmere 
3: Consonante repetida. D® 

ba alegría. Perro. 4: Que 
algún defecto. Ser. 5: Al 
destino. Al revés, provecho 
6: Sacerdote de los tártaros 
dentales (Pl). Interjecciói 
Labran. Río italiano. 8: j*^ 
cia. Está echada o tendi^ 

persona. 9: Preposición i^ 
rabie. Palo de la baraja, 
de calcio. 10: Fui. 11: Cadí 
de las provincias de la ^^

Persia (Pl).
SOLUCION AL CRUCIGRAMA .INTERIOR HORIZONT

Triptolemo. 2: Reavivase. 3: In. Soa. Ocas. 4: Bis. Acude. 5: 
Avalon. 6: Neo. Era. 7: Al. Sed. Li. 8: Lagares. Noé. 9: Erig^ 

10: Samos. Cae. 11: Netamente. j
VERTICALES: 1: Tribunales. 2: Nivelaran. 3: Ir. Sao. Gime. 

sagoT. 5: Taos. Teresa. 6: Ova. Den. 7: Li. Ave. Ce. 8: Evocaré- 
9; Mácula. Et. 10: Osado. Loe. 11: Esenciero.

|SEb
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Manchada 21 25 25
ALBACETE

LARODA

muertas y más • de 400
heridas como consecuen-

guay la liberación de
guerrilleros tupamaros

Cruz Roja Ambulancia...21 90 12

y € !89.- El Gobierno español

.22 20 00Telégrafos
leti soras de frecuencia 0. Reclamación Precios .59 61 11

Protección Civil

CAPITOLCARLOS III CANDILEJAS I

PALAFOXCERVANTES GOYA

MITSUBISHI MONTERO.

e 11111

Dd
3 años de garantía sin

límite de kilometraje.

Efemérides Farmacias

El tiempo
Santoral

Cartelera

EL PRIMER

OBSTÁCULO

OVE SUPERA

ES TU

PRESUPUESTO.

a 
n El sol sale a las 05,12 y se pone a las 19,30 (H. S.).

La luna sale a las 10,04 y se pone a las 21,53 (H. S.).

H

P 
2

AH 
;chO

PARA HOY; TERESA MERA SANCHEZ, Corredera, 37. 
PARA MAÑANA: ANA GOMEZ CAMACHO, 

Manuel de Falla, 28.

HELLIN

ALMANSA

SENSACIONAL ESTRENO.- Una espectacular 
aventura de un Troll que enseña a los niños... 

EL JARDIN MAGICO DE STANLEY 
(Recomendada para todos los públicos) 

PASES: 6 y 8 
CONTINUACION DE ESTRENO.- Película seleccionada 

para el FESTIVAL DE MONTREAL - 95 
SUSPIROS DE ESPAÑA 

(Y PORTUGAL)
No recomenda para menores de 13 años. 

UNICO PASE; 10'30 noche.

El Próximo 18 de Agosto estreno de una de 
las mejores películas de este año...

Gene Hackman, Denzel Washington.

Días transcurridos: 213-Días hasta finalizar el año: 152-

EL SOL VLA LUNA

SENSACIONAL ESTRENO. Llega la 
película de más acción del año...

PARA HOY; RAFAEL L. GUEVARA, Gran Vía, 49.
PARA MAÑANA: LUIS LOPEZ MIRANDA, República Perú, 8.

TOBARRA

Santos Alfonso María de Ligorio, Arcadio, Nemesio y Rufo; Santas 
Fe, Esperanza y Caridad.

HOJA DEL ALMANAQUE

)84.- Comienza ^ Uru-

SENSACIONAL ESTRENO.- Cada uno tiene un 

Cada uno tiene una misión. Y todos juntos 
j 58 enfrentarán a la más excitante aventura...

P®'’® todos los públicos. 
., a Yost, Amy Jo Johnson, Jason David Frank.

Ashley, John Yong Bosc y Steve 
Cárdenas.

_ SESIONES: 6 - 8’15 y 10’30

PARA HOY: PILAR MANTILLA GALDON, Asunción, 3.
PARA MAÑANA: ALBERTO GARCIA REINA, Mayor, 84.

Í
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>82.- Fallido golpe de Esta
do en Kenia, durante el 
cual mueren 120 personas 
y son detenidas más de 
3.000.

983.- Trescientas personas

cia de un terremoto en 
el sur de China.

presos, una vez cumplida 
ladilla mitad de su condena,
^ura 
se ( 
den 
iba

tras las medidas de libe
ración pactadas entre el 
Gobierno militar y los 
grupos políticos.

PARA HOY: De 9,30 de la mañana a 10 de la noche:
ROLDAN, Hnos. Falcó, 36 (Frente Hospital General) y
VIÑAS PICAZO, Marqués de Molins, 9.

De 10 de la noche en adelante:
LUCAS PAÑOS, Rosario, 147.

PARA MAÑANA: De 9,30 de la mañana a 10 de la noche:
GRIMA, Pérez Pastor, 81 (Esquina Hnos. Giménez) y
LOZANO, Tesifonte Gallego, 11.

De 10 de la noche en adelante:
LOZANO, Tesifonte Gallego, 11.

VILLARROBLEDO
PARA HOY; ENRIQUE RUESCAS MARQUEZ, 
G. Atienza, 31.
PARA MAÑANA; CRISTOBAL GONZALEZ HIDALGO, 

O. Cuarteró, 20..

Teléfono del Vecino......24 25 00
Emergencia de Gas Castilla-La

Policía Municipal 
Guardia Civil.....  
Casa de Socorro., 
Cruz Roja..........

...44 00 92

...44 13 05

...44 13 28

...44 05 64

Comisaría de Policía......30 15 16
Servicio Urgencias S.S....30 03 63

az (
) e

o

concede 153 nuevas licen
cias comerciales de emi-

modulada.
91.- El Gobierno de Gua
temala decreta “emer
gencia nacional” a causa 
de la epidemia de cólera 
y solicita ayuda interna
cional.

•93.- Jordi Tarrés gana su 
i octavo campeonato de 
1 España de trial consecu

tivo, en Galicia.
194.- Llamamiento a la 
; reconciliación ^rmáno- 
, polaca de los presidentes 
de ambos países, Roman 
Herzog y Lech Walesa, 
en Varsovia.

CERRADO POR 
VACACIONES

ALBACETE

Parque de Bomberos......59 61 08
Policía Nacional............. 22 33 62
Policía Municipal........... 59 61 26
Guardia Civil....22 11 00-21 86 61
G.. Civil de Tráfico 
Casa de Socorro....

Urgencias........
Hospital General

.21 07 23

.216161

59 71 37
59 71 00

Alcohólicos Anónimos ...50 03 12
Estación de Ferrocarril ..21 02 02

Policía Municipal
Bomberos..........
Cruz Roja..........

Parada'de Taxis
Bomberos........

30 00 00
30 00 80
30 08 00

.34 10 80

.34 00 80
Hospital Ntra. Sra. Belén 
....................................... 34 19 80
Policía Municipal.,......... 31 04 65
Guardia Civil..................34 00 96
Cruz Roja....................... 34 11 90
Casa de Socorro.............34 19 80

LA RODA
PARA HOY: ANTONIO FERRER CEBRIAN, 
Pi y Margall, 3.
PARA MANANA: CONSUELO LARA MOYA. Peñicas, 10.

• ALM^SA

SENSACIONAL ESTRENO.- El amor es 
maravilloso. El matrimonio es otra 

historia...

MIAMI
No recomendada a menores 

de 13 años 
Antonio Banderas, Sarah Jessica 
Parker, Mia Farrow y Gill Bellows 
SESIONES: 6’15 - 8’30 y 10'45

.59 98 00

.50 88 01
Tele-Ruta (Madrid) 
............................... 91-535 22 22

Teléfono de la Esperanza 
.............................. 52 34 34

VILLARROBLEDO

Policía Municipal.......14 04 00
Centro de Salud............. 14 36 11
Centro de Salud............. 14 36 51
Guardia Civil.................. 14 01 27
Bomberos........................14 00 80

Máxima de 34 grados
Según los datos facilitados por el Servicio de Teletiempó del Instituto 

Nacional de Meteorología la temperatura máxima prevista para hoy 
es de 34 grados, mientras que la mínima prevista es de 17 grados. 
Lo.s cielos estarán con nubes de evolución diurna en las zonas de 
montaña, en el resto poco, nuboso o despejado. Los vientos serán 
flojos de componente sur y las temperaturas se mantendrán sin cambios.

SENSACIONAL ESTRENO.- La 
película más esperada de este 

verano. ¿Quién ha dicho que los 
fantasmas no existen?

CASPER
Recomendada para todos los públicos 

Bill Pullman, Christina Ricci y Cathy 
Moriarty 

SESIONES: 6-8’15 y 10’30

| POWER RANGERS
P (La Película)

JUNGLA DE CRISTAL
(La Venganza)

No recomendada a menores de 18 años 
Bruce Willis. Jeremy Irons, Samuel L. 
Jackson, Graham Greene y Colleen 

Camp.
SESIONES: 5 - 7'45 y 10’30

CERRADO POR 
VACACIONES

MAREA ROJA

RESTAURANTE

ALBACOSTA
M€NU V COMIDfi ñ Lfl CññTñ
NOVIOS SI CONTRRTfllS VUCSTRA 
BODA PARA OTOÑO 0INVKRNO 

GRANDCS VíNTRJñS
ñlcQlde CononglQ. 18 Tino. 21 45 87 - filbocete

AUMASA - VENTAS: Ctra. de Madrid 7 y 9 ALBACETE - Teléfono: 21 54 00
SERVICIOS: Pol. Ind. Campollano 1- Avenida ri- 1 ALBACETE- Teléfono: 21 67 62 MITSUBISHI 

MOTOnS

M.C.D.2022
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Agosto de40

osario
C/ HQSARIO: 52 - TFNO: 50 17 10

INICIO CURSOS DE VERANO
* INTENSIVO HASTA LA FECHA DE EXAMEN
* COMIENZO PRIMEROS DE JULIO
* MINIMO DE PERSONAS POR GRUPO
* ASIGNATURAS DE TODAS LAS FACULTADES

GABINETE DE PSICOLOGIA
LOPEZ GARVI

ORIENTACION EDUCATIVA Y CLINICA
*Fracaso Escolar
*Hábitos de Estudio
**Problemas de lecto-escritura

C/ San Agustín, 6. Ent. Tfno: 52 21 54. Albacete

HIGINIO OLIVARES Ahora en Albacete

CENTRO DE ESTUDIOS SUPERIORES

Estudia Marketing 
al más alto nivel

CURSO INTENSIVO DE VERANO 
PARA EXAMENES DE SEPTIEMBRE

Preparamos todas las materias de:
*E.G.B.-F.P.-B.U.P.-G.0.U.-IDI0MAS

Grupos especiales alumnos de REFORMA 
NUESTROS RESULTADOS NOS AVALAN

Información: Marqués de Villores, 18 - Telf. 23 31 11

ACADEMIA GASPAR ROMERO
C/ TINTE, 12, ENTPLA. A. ALBACETE: TEF. 22 82 01

ESTE VERANO CLASES INTENSIVAS DE E.G.B, B.U.P, REFORMA, 
C.O.U, FORMACION PROFESIONAL, IDIOMAS, UNIVERSIDAD y 
ESCUELA POLITECNICA (ECONOMICAS Y EMPRESARIALES, DERE
CHO, RELACIONES LABORALES, GESTION Y ADMINISTRACION 
PUBLICA, INGENIERIAS: AGRONOMOS, INDUSTRIALES, FORESTA- 
LES E INFORMATICA).___________________________________ «____________

* PREPARACION DE TODAS LAS MATERIAS.
* ASISTENCIA PERSONALIZADA POR PROFESORADO ALTAMENTE 

CUALIFICADO EN GRUPOS REDUCIDOS Y HOMOGENEOS.
* CLASES ESPECIALES DE AYUDA Y FOMENTO AL ESTUDIO PARA 

NIÑOS.____________________________________________________________

CURSO INTENSIVO DE ESCAPARATISMO
DURACION 60 H. COMIENZO INMEDIATO.

CLASES TEORICAS Y PRACTICAS. PLAZAS LIMITADAS. 
PROFESORADO DIPLOMADO

ACADEMIA

MAyPE
C/ Mayor 41,2^ 

ALBACETE

¡MAYPE INFORMA!
ABIERTO PLAZO MATRICULA CURSO 95-96 A PARTIR DEL 

1 DE JULIO
EN HORARIO DE TARDE DE 18,00 A 20,00 HORAS
PREPARACION EXCLUSIVA PARA INGRESO EN:

¡ACADEMIAS SUPERIORES Y BASICAS DE LOS TRES EJERCITOS! 
¡CUERPO NACIONAL DE POUCIA Y GUARDIA CIVIL! '

TROPA PROFESIONAL E INSTITUTOS POLITECNICOS DEL EJERCITÓ!
¡RESERVA TU PLAZA YA! ¡PLAZAS LIMITADAS! 

.ACADEMIA MAYPE ¡GARANTÍA DE EXITO!

En ESUMA vas a estar, desde el primer 
día, en contacto con los mejores pro
fesionales de la empresa. Para que 
aprendas marketing de verdad. Para 
que vivas la empresa desde la práctica, 
y te cueste menos encontrar trabajo.

Infórmate ya. Plazas limitadas en tur
nos de mañana v tarde.

ESUMAl PI. Gabriel Lodares. 3 1^

1 02002 ALBACETE

®23 31 11
ESCUEW SUPERIOR DE MARKHING

V MANLGFMfNl

ACADEMIA GASPAR ROMERO
C/ TINTE, 12, ENTPLA. A. ALBACETE. TEF. 22 82 01

JUMTA DE COMUNIDADES DE CASTILLA-LA MANCHA

PLAZO DE INSTANCIAS YA FINALIZADO. COMIENZO NUEVOS GRUPOS

CUERPO:
SUPERIOR (RAMA JURIDICA): 
TECNICO (GESTION ADMINISTRATIVA)
AUXILIAR
SUBALTERNOS-ORDENANZAS 
(PROXIMA CONVOCATORIA)

TITULACION N9 PLAZAS
LICENCIADOS EN DERECHO 47
DIPLOMADOS 0 EQUIVALENTES 6
GRADUADO ESCOLAR 0 EQUIVALENTE 294
CERTIFICADO DE ESCOLARIDAD 130

_____________________ PARA ALBACETE (27)

CUERPO NACIONAL DE POLICIA
PREPARACION A CARGO DE FUNCIONARIOS TITULADOS DEL CUERPO. 
NACIONAL DE POLICIA. PRUEBAS FISICAS EN GIMNASIO ACREDITADO.

POLICIA LOCAL: ALBACETE 0 CUALQUIER OTRO MUNICIPIO
PREPARACION A CARGO DE FUNCIONARIO DEL CUERPO LOCAL 
DE POLICIA. PRUEBAS FISICAS EN GIMNASIO ACREDITADO 

RESERVA TÜ JPLAZA

ACADEMIA

MAyPE
C/ Mayor 41, 2^ 

ALBACETE

RESULTADOS OPOSICIONES DIFERENTES CONVOCATORIAS

Cuerpo Nacional de Policía ................. 25 Aprobados con Plaza
Guardia Civil................................................................10 " " "
Academias Básicas....................................................8 " " "
Tropa Profesional.............................................. 16 " "’ ”
Institutos Politécnicos ............................................ 1

¡¡MATRICUCATE YAÜ
TU PUEDES SER UNO DE ELLOS 

EN LAS PROXIMAS CONVOCATORIAS 
MAYPE: ¡GARANTIA DE EXITO!

PROFESOR Y FUTUROLOGO HI
Ayuda a solucionar problemas de 
bajo, negocio, nervios, amor, tirni 
recuperar persona amada, ro 
miento de hechizos, miedo, m 
obsesiones, espíritus malignei 
etc...Hago trabajos y rituales de la 
magia hindú para quitar daños, n 
tividad y brujería. Gran experiencia! 1 
Africa. Brasil y en la India Cons 
en Albacete, los martes alternos. 
4 a 8 tarde. Teléfono: 21 04 62. P 
información personal llamar de 4 
tarde al teléfono móvil 908 7513 
ALBACETE. P

HIGINIO OLIVARE!
CENTRO DE ESTUDIOS SUPERIOR?^

NUEVOS GRUPOS EN AGOSTO
PARA UNIVERSITARIOS

* ALGEBRA-CALCULO
* FISICA-QUIMICA
* MATEMATICAS 1-11-111
* ESTRUCTURA

*

ESTADISTICA
DIBUJO TECNICO
CONTABILIDAD
ECONOMIA

Información: Marqués de Villores, 18. Tef. 23 31
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^n ACADEMIA GASPAR ROMERÍTi”’ 
15

CZ TINTE. 12, ENTPLA. A. ALBACETE. TEF. 22 82^

ALBACETE: 3 AYUNTAMIENTO Y 1 INSTITUTO MUNICIPAL DE DEPOR' ; 
YA CONVOCADAS: B.O.E. 23-5-95. PLAZO DE INSTANCIAS YA FINALIZA.' j
AYUNTAMIENTO DE CUENCA: YA CONVOCADAS 9 

PLAZO DE INSTANCIAS YA FINALIZADO 

1 INSALUD: 6.400 PLAZAS

PLA2 ,

GRUPOS DE GESTION, ADMINISTRATIVOS, AUXILIARES, CELADORES, « 
LIARES DE CLINICA, TECNICOS DE LABORATORIO.
CLASES DIARIAS O INTENSIVAS VIERNES TARDE Y SABADOS MAÑAS

AYUDANTES INSTITUCIONES PENITENCIARIAS

CLASES DIARIAS O SOLO SABADOS'MAÑANAS PARA BANCA Y CAJASj 
AHORRO, CLASES ESPECIALES PARA CIENCIAS ECONOMICAS Y EMPfla 
RIALES, RELACIONES LABORALES. FORMACION PROFESIONAL, ETC.

(TAMBIEN CLASES DE CUALQUIER MATERIA DETODASEUl

CURSOS DE DIBUJO 
DIBUJÓ LINEAL J
SISTEMAS DE REPRESENTAS 
GEOMETRIA DESCRIPTIVA 
DELINEACION ARQUITECTURA
DIBUJO TOPOGRAFICO '
DIBUJO INDUSTRIAL
DIBUJO PUBLICITARIOAcademia de Diseño

ro

COMENZAMOS PREPARACION 6 PLAZAS DE DELINEANTES PAJ 

LA JUNTA DE CASTILLA-LA MANCHA. CLASES PARA LOS 3 EJEV

CICIOS, ESTAMOS TODO EL VERANO ¡¡INFORMATE!! | 

AutoCAD - ARQ 3D - 3D Studij 
Adi, ACADEMIA DE DISEÑO P 
C/ GAONA, 16 Is Drcha.Teléfono: 52 05 14 ALBACE^

A CENTRO DE ESTUDIOS 

UARDIOLA
C/. Dionisio Guardiola, 56 - Teléfono 50 83 10

CLASES INTENSIVAS
* UNIVERSIDAD.

.* E.G.B. - B.U.P. - C.O.U. - E.S.O. - P.P.

* CONTABILIDAD Y PRACTICAS DE OFICINA.

Academia FEBER
CURSOS INTENSIVOS DE VERANO

RECUPERACIONES EXAMENES SEPTIEMBRE
GRUPOS REDUCIDOS DE: EGB, BUP, COU, FP 
e Inglés
MECANOGRAFIA, INFORMATICA Y CONTABILIDAD

INFORMACION:
Tesifonte Gallego, 12. Tel: 23 03 52
Obispo Tagaste, 31. Tel: 52 40 66
Carretera de Albacete, 71 CASAS IBAÑEZ. Tf: 46 11 87

VE RAN 0/95 L
Ul
U£

RECUPERACION DE: es
- EGB, ESO, BUP, COU, F|

(TODAS LAS MATERIAS) '' 
- INGLES, FRANCES, LATIt-

CONTABILIDAD DE; = 
ECONOMICAS, EMPRESARIALES, 

RELACIONES LABORALES, FP
Virrey Morcillo, 1. TFNO: 52 03 <5 

02005 ALBACETE

ACADEMIA GASPAR ROMERO
C/ TINTE, 12. ENTPLA. A. ALBACETE. TEF. 22 82 01

EGB, BUP, REFORMA, COU, FORMACION PROFESIONAL, 
ESCUELA POLITECNICA, UNIVERSIDAD, IDIOMAS

* EN TODAS LAS MATERIAS:
* CLASES DE APOYO, FORMACION, TECNICAS DE ESTUDIO Y RECU PER ACiy.Si
* CLASES ESPECIALES DE FOMENTO AL ESTUDIO Y FORMACION PARA NlN^ ’

* ASISTENCIA PERSONALIZADA POR PROFESORADO ALTAMENTE CUALIFICADO R 

GRUPOS REDUCIDOS Y HOMOGENEOS. i

La Tribuna
de Albacete

EL UNICO
DIARIO DE AQUI
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Inmobiliaria Seí^i^í& VENTAS • ALQUILERES * QUIERE VD. COMPRAR 0 VENDER?
- Pisos • Locales
» Fincas • Apartamentos TeSÍfontG'G3llGgO, 12 - 1® IZQ. ALBACETE S23 41 84]

Je

o 
na 
jn 
a

¿Busca piso? 
¡No espere más!

LOCUTORIO
MíTELEFONICO
"«^ FRENTE A 
pj CORREOS 

4 ajRECEPCION DE
^^ÍFAX N? 23 07 50

En Inmobiliaria Hogar
CZ Antonio Machado, n® 31

Teléfono 23 55 55
Tenemos el piso que 

usted andaba buscando

• INMOBILIARIA HOGAR, 
vende plazas de garaje, 
zona Fábrica de Harinas. 
Desde 1.000.000 Ptas. Faci
lidades de pago. T eléfono: 
23 55 55

• REF 557.- CASA INMO
BILIARIA vende piso zona 
Octavio Cuartero, 95 metros 
útiles, en buen estado, 4 
habitaciones, salón, cocina 
amueblada, 2 baños, ascen
sor, calefacción individual. 
15.000.000. TeIf: 50 88 68 y 
50 24 58

INMOBILIARIA 
CAMARA

• SE ALQUILA apartamen
to en. pleno centro de Alba
cete. Teléfono: 52 02 51 OIKVIPIEZAS 

FERNAND

-4e NECESITAN comer- 
Efe a tiempo parcial o 
nieto, incluso compati- 
J^on otras actividades. 
Ten llamar de 9,30 a 11 

léfono: 52 32 56

• INMOBILIARIA HOGAR, 
alquila apartamento zona 
Barrio San Pablo. 1 dormi
torio, salón, cocina, baño, 
precio: 35.000 Ptas. Teléfo
no: 23 55 55

CASA INMOBILIARIA 
GESTION Y 

FINANCIACION DE PISOS
Octavio Cuartero. 36 
Esquina Collado Piña

• CAMARA ALQUILA piso 
Plaza Mancha. 3 dormito
rios. Cocina amueblada. 
Garaje. 50.000 pts. Tel: 
21 80 11

•SE ALQUILAN aparta
mento^ 1 ó 2 habitaciones, 
C/ Comandante Molina. 
Teléfono: 21 50 39

-EXTRACCION DE FOSAS SEPTICAS
-LIMPIEZA DE TUBERIAS Y 
ALCANTARILLADOS
-REVISION DE TUBERIAS POR
EQUIPOS DE TELEVISION

TELEFONOS:
OFICINA: 22 08 38

PARTICULJC<R: 52 04 80

KCELENTE 0P0RTU- 
D de integrarse en la 
empresa de su sector.

>Q equiere: Edad de 18 a 
Sos, jornada completa, 

1 cultural medio. Se valo- 
'{expenencia para cada 
Iftamento, formación a 
ó de la empresa, con- 

31 'oríes ecónómicas supe- 
según experiencia, 

ados/as presentarse

• INMOBILIARIA HOGAR, 
vende piso zona Barrio 
Industria. 2 dormitorios, 
salón, cocina, baño, aseo, 
calefacción individual, terra
za 30 m^, armariós empo
trados. Precio: 8.000.000 
Ptas. Teléfono: 23 55 55

• REF 555.- CASA INMO
BILIARIA vende piso en 
Parque Uneal, 90 metros úti
les, totalmente reformado, 3 
habitaciones, salón, cocina 
amueblada nueva, baño, 
aseo, ascensor, garaje, cale
facción, aire acondicionado. 
10.500.000. TeIf: 50 88 68 y 
50 24 58

• REF 554.- CASA INMO
BILIARIA vende piso en 
Blasco Ibáñez, 100 metros 
útiles, 4 habitaciones, salón, 
cocina amueblada, baño 
completo, comunidad míni
ma. 7.000.000. TeIf: 
50 88 68 y 50 24 58

• SE ALQUILAN dos loca
les en Dionisio Guardiola

• CAMARA ALQUILA piso frente a Correos. Teléfono: 
C/ Rosario. 3 dormitorios.
Cocina amueblada. Garaje.
55.000 pts. Tel: 21 80 11

22 60 57

artes y mañana miér- 
C/ Batalla del Sala- 

KOp- 19 bajo de 11 a 2 
5 a 8.

• INMOBILIARIA HOGAR, 
vende piso zona Luis Badía.
3 dormitorios, salón, cocina, 
baño, despensa. Reforma
do. Precio: 8.500.000 Ptas. 
Negociables. Teléfono: 
23 55 55

• REF 556.- CASA INMO
BILIARIA vende piso zona 
Ayuntamiento, seminuevo 
de lujo, 170 metros útiles, 
3 habitaciones, salón de 50 
metros, cocina de 40 
metros, 2 baños, ascensor, 
plaza de garaje, calefacción 
individual. Tel: 50 88 68 y 
50 24 58

GESDOMUS 
Vende piso, zona 
Alcalde Conangla

3 dormitorios, cocina 
amueblada con despen
sa, calefacción individual, 
salón de 30 rrF, trastero, 
antigüedad 5 años, pre
cio; 11.500.000 ptas.

Teléfono: 52 32 81

• CAMARA ALQUILA local
B- Pilar. 70 m^. Acondicio
nado. 40.000 pts. Tel: 
21 80 11

• SE ALQUILA apartamen
to amueblado nuevo zona 
centro, dos dormitorios. 90 
m^. 58.000 Ptas. Teléfono: 
21 34 71

¿NECESITA 
UN CREDITO? 
SE LO GESTIONAMOS 

CON RAPIDEZ

•PRESTAMOS HIPOTECARIOS 
-CREDITOS PERSONALES 

TELEFONO: 52 40 47

NECESITA empleada 
ar para cuidar matri- 

p de ancianos en Golo- 
(Albacete). Teléfono: 

62. Llamar de 3 a 9

E

JO

5
^

TA

AÑAS

• CAMARA VENDE 0 
ALQUILA local Zona 
Menéndez Pidal. 110 m^ 
Tel: 21 80 11

• ALQUILO piso amuebla
do. Calefacción central. 
Zona parque. Tel. 22 22 26

anmartín
asesores

Rosario, 3 - 7.* (Edificio Capitol)
X 2104 29 ALBACETE

• INMOBILIARIA HOGAR, 
vende piso zona Parque 
Lineal. 3 dormitorios, salón, 
cocina, baño, garaje, 2 
dterrazas. Precio: 7.500.000 
Ptas. negociables. Teléfono: 
23 55 55

• REF 557.- CASA INMO
BILIARIA vende piso en C/ 
Rosario, de lujo," 90 metros 
útiles, 3 habitaciones, salón, 
cocina amueblada, 2 baños, 
ascensor, garaje, 2 terrazas, 
suelo y baños de mármol. 
26.000.000. Tel: 50 88 68 y 
50 24 58

• GESDOMUS anuncia la 
construcción de la 2- fase 
del Residencial Jardín en la 
Carretera de Jaén, viviendas 
de 2, 3 y 4 dormitorios, zona 
zona de recreo, calefacción 
individual, ascensor, amplias 
facilidades de pago. Teléfo
no: 52 32 81

• SE ALQUILA nave en 
Polígono Campollano con 
oficina y luz. Teléfono: 
21 50 39

• SE ALQUILA apartamen
to céntrico amueblado. Tel. 
21 42 28 .;f

i
J t

‘L

• SE ALQUILA local 
comercial acondicionado. C/ 
Santiago. Teléfono: 21 50 39

• ALQUILO apartamento 
amueblado. 1 dormitorio. 
Zona parque. Teléfono: 
22 63 20

Realmente hay diferencia

• GESDOMUS vende cha
lets unifamiliares en cons
trucción, zona vereda de 
Jaén, sótano garaje, planta 
baja, 18 planta, buhardilla 
muy amplia,-calefacción indi
vidual. Teléfono: 52 32 81

SE ALQUILA
Local en C/ Cura, 3

Edificio La .
Higuerica.

Superficie: 112 m2
Teléfono: 22 08 57

• SE ALQUILA piso amue
blado con calefacción. Telé
fonos: 58 03 13 y 52 00 13

• LAS ALIANAS DE ORO. 
INFORMA: Si se inscribe del 
1-5 al 30-9 le regalamos 2 
noches de hotel gratis. Ade
más a todas las señoras que 
se pasen a informarse le 
obsequiaremos con un 
bonito regalo. Tef. 52 15 90. 
No cerramos en Julio y 
Agosto

C/ TINTE. 56-1°-IZDA. 
ALBACETE

A AGENCIA INMOBILIARIA ALBACETE.La Cabs, 10
&AJN VyUJuZi UJulJ KIO Venta y alquiler de pisos, Locales Comerciales. Télf. (967) 50 42 06. Fax (967) 50 41 46’

• VENDO Alfa Romeo 33
1.5 T.I. 400.000 ptas. Telé
fono: 22 83 64

TEL. 5232 81
Paseo de la Libertad, 15

S^pta. 1
02001-ALBACETE

GESDOMUS
ASESORES INMOBIUARIOS

PROYCONSA 
ompra Solares y 
Casas Viejas

NO IMPORTA ZONA

GRAIN
GRUPO ASESOR INMOBILIARIO 
ZONA HOSPITAL, 82 m’ úti
les, 3 DORMITORIOS, 1 
BAÑO, COCINA AMUEBLA- 
DA, 7.500.000 PT^._______

• SE ALQUILAN aparta
mentos 1 ó 2 habitaciones 
con cocina amueblada. 
Teléfono: 21 50 39

• GESDOMUS alquila piso 
sin muebles, zona C/ Sala
manca, 4 dormitorios, cale
facción individual, ascensor, 
garaje, precio: 60.000 Ptas. 
con comunidad incluida-. 
Teléfono: 52 32 81

• CASA CONTACTOS 
señoritas no profesionales. 
De 10 mañana a 8 tarde. 
Teléfono: 22 84 64

• RAQUEL Masajes de 
relax. Máxima discreción. 
Párticular. Teléfono: 
24 10 19

i PAU jfeléfono: 22 70 54
EjEi L^anrón Casas, 19

21 68 06
C/ ALBARDEROS 10 

ALBACETE

di

SL^RAIN
«re ASESOR INMOBILIARIO 

■ub!K~'^»‘DAS. RENTA 2 Y q^ñn^^^ ®’ ®*N PABLO 
DESDE^•000. ENTRADA 500.000

■wa amue|?iada. Teléfo- 
i 21 50 39

CEV^ VENDE ático cy 
ipandante Molina con

GRAIN
GRUPO ASESOR INMOBILIARIO 
ZONA PARQUE, 218 M= UTI- 
LESj 5 DORMITORIOS, 3 
BAÑOS, PLAZA GARAJE. 
CALIDADES DE LUJO

21 68 06
C/ ALBARDEROS 10 

ALBACETE

o 
W

 O
u 

£fc 

3^2

HAY MUCHAS 
^PERSONAS

QUE YA PESAN 
MENOS

■CK^Su amiga, su vecina su 
llfjO^nera de trabajo...etc. 

’°^iY USTED?

• GESDOMUS vende apar
tamento, nuevo, zona C/ 
Carmen, 2 dormitorios, 3 
armarios empotrados, traste
ro, precio: 7.500.000 ptas. 
Teléfono: 52 32 81

• SE ALQUILAN en el cen
tro de la ciudad, oficinas, 
locales, apartamentos y 
garajes. Tf: 21 00 02 y 
52 02 21

• SE ALQUILA piso en 
Marqués de Villores, 66. 145 
m^. 4 dormitorios, sala de 
estar y comedor, 2 baños, 
calefaccióii individual. Telé
fono: 22 60 57

• LAMPARAS FUENLLA
NA fábrica propia. Venta 
directa al público, CZ Aguja, 
13, a 50 metros detrás de 
Pryca

GRACIAS 
ESPIRITU 

SANTO

• GESDOMUS vende piso, 
zona estación, 4 dormitorios, 
cocina amueblada, calefac
ción individual, ascensor, 
precio: 8.800.000 ptas. Telé
fono: 52 32 81

• ALQUILO piso amuebla
do, sin gastos, zona parque. 
48.000 Ptas. Teléfono: 
50 42 11

• SE ALQUILA apartamen
to de 2 dormitorios, zona 
Paseo de la Cuba, precio
45.000. TeIf: 21 12 52

GRACIAS 
ESPIRITU 

SANTO

uj 
ó

LLÍ 
Ó

• TRASPASO franquicia 
ropa por traslado familiar. 
Teléfono: 50 71 48

GRAIIN
GRUPO ASESOR INMOBILIARIO

ULTIMAS VIVIENDAS 
PROMOCION DE VIVIENDAS ZONA 
BATALLA DEL SALADO. 90 M’ 3 
DOHMITOFUOS. 2 BAÑOS. CALIDA
DES DE 1« DESDE 9.400.000. FACI- 
UDADES DE PAGO

---------------------------------------------• BUSCO estudio sin
• VENDO Peugeot 205 amueblar, cualquier zona. 
Rojo. AB-3260-G. ITV Precio a convenir. Teléfono: 
Recién pasada. Teléfono: 50 61 22. Javier Contesta- 
50 37 12 dor.

• SE VENDE apartamento • ALQUILO piso amuebla- 
céntrico. Pisos, parcelas, do. 3 dormitorios. Bien equi- 
terrenos. Parcelas Aguasol, pado. Zona Parque. 
22 16 35 - 22 71 52

21 68 06 ■

C/ ALBARDEROS 10-ALBACETE

ESTUDIAMOS Y RESOLVEMOS, MEDIANTE GAS CANALIZADO 
O BOTELLAS SU INSTALACION DE

CALEFACCION INDIVIDUAL
Y AGUA CALIENTE CON LA ENERGIA DEL FUTURO LIMPIA Y ECONOMICA 

Butano SE LO DEMUESTRA 
Consúltenos sin compromiso al Teléfono: 23 57 08 

Climagas, S.L. - EMPRESA COLABORADORA DE Repsol Butano, S.A.

REDUCTOR
Preparado de plantas medicinales en cápsulas, creado 

por la prestigiosa Naturista M“ Isabel Delgado, destinado 
a fines Dietéticos. Elaborado por autorización sanitaria N" 

26 41 84/CAT
Si en un mes no pierde de 2 a 4 Kilos de 

peso, sin hacer dieta, le devolvemos el dinero.
De venta en HERBOLARIO NATUR-MARIBEL, • 

C/ San Agustín, N” 8.
P.V.P.: 3.590 Ptas./Mes.

Presentar este anuncio en el momento de su compra. Lda. en Farmacia

M^ Isabel Delgado
PROFESORA DE ACUPUNTURA Y NATUROPATIA

Ayudo a curar la enfermedad, a eliminar el dolor, a salvar su 
cabello, a dejar el tabaco y el alcohol, a reducir peso y a mejorar 
su salud. Utilizo Acupuntura, Homeopatía, liaícesy plantas. Con
sulta en Albacete en HERBOLARIO NATUR-MARIBEL, C/ San 
Agustín, N® 8. Más información y petición de hora:

S 52 00 06 y móvil: 908-04 99 75
Nombre .Peso Día

^ües de personas del 
'TERCER MUNDO

> le dan las
If^KAdAS

De mayo del 94 a abril del 95, hemos recaudadó 
5.567 millones de pts., que van a apoyar proyectos de 

Desarrollo en el Tercer Mundo; 
hospitales, escuelas, cooperativas, canalización de agua, 

carreteras, etc..., serán realidad.

5̂

Nosotros también

Manos Unidas

Una vez más GRACIAS a todos

CAMRAÑA CONTRA EL HAMBRE
COMITE EJECUTIVO;

Barquillo, 38 ■ 3.“. 28(X)4 Madrid
Tcl. 308 20 20. Fax. 308 42 08

o
 

o
 

i2
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►
 Huston consiguió hacer de 

“Cayo Largo” un título que 
pasó a la posteridad LaTríbunk

- TELEVISION

Este filme clásico está enraizado eñ la tradición del cine nesro en el que el amor se mezcla con la intrisa . ns

La 2 repone “Cayo Largo”, con
Humphrey Bogart y Lauren Bacall

ivai

de
St

Marta GOMEZ

MADRID. (Efe).- Huston 
consiguió hacer de “Cayo Lar
go” un título que pasó a la 
posteridad del cine e inmor
talizó a sus incombustibles 
gansters que, junto al talento 
interpretativo de Humphrey 
Bogart y Lauren Bacal!,han 
ligado para siempre una tor
menta-y un motel a la leyenda.

Hoy, La 2 vuelve a reponer 
este clásico enraizado en la 
tradición del cine negro en el 
que el amor se entremezcla 
con la intriga, y Bogart, con
vertido en el ex comandante 
del ejército Frank McCloud, 
se ve envuelto en una trama 
policiaca que transcurre en 
una noche en la que se desen

►“La carga de la Policía 
Montada”.-

El cine matinal está represen
tado por dos películas a las 
11.00 horas. La primera cinta 
lleva el título de “La carga de 
la Policía Montada” y se emite 
en Tele 5, se trata de un wes
tern de prodücción española 
dirigida por Ramón Torrado 
e interpretada por Alan Steel 
y Frank Latimore. Esta incon
sistente cinta narra una historia 
ambientada en un fuerte cana
diense donde dos hombres se 
disputan el amor de una mujer.

►“Los peligros de Paulina”.-

La segunda película es una 
comedia que se programa en 
TVE 2 titulada “Los peligros 
de Paulina”; esta cinta cuenta 
la historia de una modista que ' 
se introduce en el mundo tea
tral. El director' es George 
Marshall y los principales 
papeles rebaen en Betty Hut
ton y John Lund. Comedia gris 
con algún número musical que 
intenta ser la biografía de la 
actriz del cine mudo Pearl 
White.

►“El muchacho de la burbuja 
de plástico”.-

La sobremesa ofrece a ' las 
15:35 en Antena 3 “El mucha
cho de la burbuja de plástico”. 
Randa! Kleiser dirige a John . 
Travolta y Glynnis O'connor 
en una producción que cuenta 
la historia de un chico con pro
blemas de inmunidad biológica 
y, que vive en una burbuja de 
plástico que le protege de los 
microorganismos. Basada en 
un suceso real, es curiosa pero 
intrascente.

►“El pez de los ojos de oro”.- 

cadena un terrible huracán 
sobre las costas de Florida y 
la tensión se adueña de todos 
los que permanecen encerra
dos en el mismo hotel.

^‘Generación perdida”

Huston, uno de los repre
sentantes de la llamada “ge
neración perdida” vuelve a 
hacer gala en esta cinta de la 
sobriedad'estilística que carac
teriza toda su obra y recupera 
para la pantalla al antihéroe 
más- célebre del cine ameri
cano: el perdedor del sombre
ro de ala ancha que encarnó 
Bogart con una construcción 
dramática impecable.

En esta película, como en 
toda su producción, vuelve a

James Woods.

11

“El pez de los ojos de oro” 
se programa a las 17:00 horas 
en el segundo canal de TVE. 
Esta cinta es una producción 
española realizada por Anto
nio López Ruiz que describe 
la investigación de una serie 
de asesinatos que se producen 
en la costa obra de un psi
cópata. Escasa calidad y trama 
inverosímil.

►“Salvador”.-

La noche nos trae unti pro
ducción de Oliver Stone a las 
22:05 horas en TVE 1 titulada 
“Salvador”. James Woods, 
James Belhusi y John Savage 
dan vida a una historia que 
se desarrolla durante la guerra 
civil qúe se produjo en El Sal
vador, en ella un periodista de 
escasos escrúpulos se acaba 
comprometiendo ante el dra
ma que vive. Ambiciosa pro
ducción de carácter compro
metido que hace una buena 

destacar a los seres margina
dos, contestatarios de la socie
dad, rebeldes contra las nor
mas morales y el orden esta
blecido porque para él, la vida 
es acción, una aventura que 
suele desembocar en el vacío 
y en el fracaso, por lo que 
sus personajes optan por bus
car tentativas desesperadas 
condenadas de antemano a la 
frustración.

Huston intentaba encontrar, 
la verdad sin llegar a- descifrar 
la dimensión última y más pro
funda de la persona, él mismo 
dijo en ocasiones que amaba 
la libertad y que se encontraba 
asfixiado por la existencia de 
reglas, siempre . demasiado 
severas.

Las películas del día

Oliver Stone.

descripción del sangriento con
flicto centroamericano.

► “Atrapados en un sue- 

ño”.-“Atrapados en un sueño” 
se emite a las 23:50 horas en 
Tele 5. La dirección está com
partida por Tom Logan y Hugh 
Parks y la interpretación es de 
Kristy Swanson y Sasha Jehson. 
El argumento trata de los pro
blemas de un estudiante de 
química que no distingue la 
realidad de los sueños. Curiosa» 
historia de insuficiente 
desarrollo.

►“Secuestro en el hospitaP'.- 

La madrugada se inicia a las 
00:15 horas en TVE 1 con “Se
cuestro en el hospital”. Peter 
Levin dirige^ esta producción 
norteamericana que cuenta el 
drama de un sVcuesIro en la 
planta de maternidad de un 
hospital. Típica cinta de drama 
colectivo con pocas pretensio-'

rar

rPA 
* ;-EL

‘Cayo Largo”, el film de Huston, está protagonizado por Humphrey Bogart.

.¿GIl
1 LC

John Travolta.

nes y desenlace previsible.

►“Ojos de fuego”.-

“Ojos de fuego” és el título 
de la produdcción norteame
ricana protagonizada por 
Christopher Pemmen, Chris 
Lemmon y Walter Landau. En 
ella se cuenta como un soldado 
soviético con poderes telequi- 
nésicos en los ojos decide 
desertar a los Estados'Unidos. 
Poco' interesante película de 
espias. Se emite a las 01:30 
en Antena 3.

►“La rubia y yo”.-Diez minu
tos más tarde se proyecta en 
Tele 5 emite “La rubia y yo'', 
una comedia menor pero que 
sabe tratar con cierto brío una 
historieta que no daba mucho 
de sí. Es una producción nor
teamericana dirigida por Frank 
Tashlin e intcrpretadíi . por 
Tom Ewell y por Jayne Mans
field. Un conocido, agente

Im. 
bmi 
el c 
)ria’ 
khe
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artístico tiene en sus 
unna complicada y peligrc|.j.g 
tarea: debe convertir a la no®., 
de un temido gánster en estuco
11a de da canción. T

►“El amargo deseo de la pR- / 
p¡edad”.-Finaliza la sesión |T0i 
cine Con “El amargo deseo Lj^^ 
la propiedad”.. Es ofrecida p: p^ 
Antena 3 a las 4:30 horas. Íbuu 
una producción franco-italia' || 
dirigida por Elio Petri y p' í cu 
tagonizada por Ugo Tognal-S; 
y Flavio Bucci. Un trabaja 
del banco tiene alergia al íM^s^ 
ro y decide tomar vengan^tai” 
con uno de los clientes ny Tei 
ricos del banco, un carnice>J(.p^L

►La Disney sigue creciendo^- te; 
La Walt Disney Company r 
lanzado una oferta par3L4£i 
compra del mayor consof40.. 
televisivo de EE.UU., Capi^CiE 
Cities / ABC Inc., por un 
de 19.000 millones de dólaf*___  
De ser aceptada la oferta P. 
los accionistas de la corpof 
ción audiovisual, Disney - 
convertiría en el mayor gig^*" 
del “show business” norteas 
ricano, con un volumen f 
negocios anual de niás Í 
16.000 millones de dóla>W / 
resultantes de la suma de W 
resultados de ambas empt^W 
el pasado año Disney 
huye a ello con 10 000 nnj 
nes, y ABC con el resKj 
El pasado año Disney y 
subsidiarias Hollywood P**1 
res y Touchstone se alz^f*! 
con el primer puesto en 
dación de los grandes estu^ 
de Hollywood. Sus más reej "j- 
tes películas de animación 
pulverizado los records J^ * P 
anteriores, desde “La sirena 1 
a “La bella y la bestia”.
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^kina Pacheco, 
protagonista de

■yiujeres en la
listona”
iMaría Pacheco y el movimiento 
oniunero serán los protagonistas 
el capítulo de “Mujeres en la his- 

, iria”, que emite hoy La 2, a las 
5 horas, dirigido por María Teresa 
Ivarez.
/Hija del conde de Tendilla y espo- 
Eel líder comunero, Juan de Padi- 

su figura:ocupa un lugar destadp 
la historia de Castilla por el 
orlante papel que desempeñó 
ante la revolución comunera.

f^-------------------------------------------
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“Mujeres en la historia”, a las 23,00 horas.

“Eugenio
Onegin”, ópera 

de Chaikovsky, en 
“Música Noche”

Canal Plus volverá a emitir hoy, 
en el espacio “Música Noche”, la 
ópera de Chaikovsky titulada “Eu
genio Onegin”, que se integra en 
el ciclo que la cadena dedica a la 
ópera rusa. Esta versión fue grabada 
en Chicago y cuenta con un reparto 
en el que destaca Mirella Freni junto 
a Dvorsky, Brendel y Chiaurov.

La representación, dirigida por 
Bruno Bartoletti, obtuvo un especial 
éxito de crítica y público. Música en Canal Plus.

ÍTAINER IMPERMEABILIZACION DE:
TERRAZAS; CANALES; DEPOSITOS 

| AGUA; SOTANOS; PISCINAS; ETC...

PIDAN PRESUPUESTO .,
SIN COMPROMISO 967-231072 APLYSEAP

■ bel
GIMNASIA INFANTIL
LOS CHICOS DE LA 

MyAHIA 
raÍESTAMOS DE VACA- 
WlCIONES

CLUB DISNEY 
^JVERANO

. L LA FAMILIA TOR- 
IKELSON 
F PASO A PASO 
t- EL INCREIBLE HULK 
L SEA QUEST

—Í- NOTICIAS
‘0-- INFORMATIVO 

man, 'Territorial 
blossomSÍ'^LEDlARIO-1

AGUJETAS DE 
esli ÍCOLOR DE ROSA 

r CORAZON SALVAJE 
•' SE H.A ESCRITO UN 
UCRIMEN

^QUI JUGAMOS 
ión Todos 
seo L OBJETIVO INDIS- 

(ORETO
FUTBOL; S.Z. Cani- 

~ TC. Barcelona 
talir telediario-2 
„ EL TIEMPO 
LíL9^E OE PRIMERA; 
gn^^'Salvador” 1985. 
ajadil 14’51”.

DE VERANO;
» ®®‘‘'» en el hospi- Wilal” (USA/92).

S n^ TELEDIARIO - 3 
“^^Tri,'”^^^ INSTRUC-

ndoi'Síi^’^ONTERAS 
nO®>- TESTIMONIO 

ny r 'COMO lo VEIS?

5.
Itoi 
ílaK

06,00.- EURONEWS
09,00.- OTROS PUEBLOS DE 

RADIO 1
10,00.- DOCUMENTOS DEL 

ARTES
11,00.- VACACIONES DE 

CINE; “Los peligros de 
Paulina” 1947 - 89’19” 

. 12,30.- CARMEN SANDIEGO 
13,00.- PINNIC
15,00.- CIFRAS Y LETRAS
15,30.- GRANDES DOCU

MENTALES
16,30.- TENDIDO CERO
17,00.- CINE DE BARRIO; 

“El pez de los ojos de 
oro” (ESP/73). Director; 
Pedro L. Ramírez.

19,00.- AQUI HAY NEGOCIO
19,30.- QUIEN ES EL JEFE 
20,00.- NORTHWOOD
20,25.- JUGUEMOS AL TRI

VIAL
20,50.- VELA
21,00.- LINGO
21,30.- INFORMATIVO 

TERRITORIAL
21,40.- LA 2. NOTICIAS
22,00.- KATHERINE HEP

BURN
23,10.- MUJERES EN LA HIS

TORIA
24,00.- DOCTOR EN ALAS

KA
01,00.- CINE CLUB. CICLO 

LAUREN BACALL; 
“Cayolargo” 1948 
96’03”. Director: John 
Huston.

02,45.- CINE CLUB. ROBERT 
ALLMAN; “Black and 
Blue”

04,45.- WORLD ENTER- 
TAINMENT REPORT

05,45.- DESPEDIDA Y 
CIERRE.

07,00.- TELE-N
0730.- LA LLAMADA DEL 

OESTE
08,00.- CLUB MEGATRIX
1030.- UN ROBOT EN CASA 
11,00.- LA TRIBU DE LOS 

BRADY
11,30.- PUNKY BREWSTER 
12,00.- BATMAN
1230.- LOS PRIMEROS DE 

LA CLASE
13,00.- BONANZA
14,00.- ALF
1430.- PRIMOS LEJANOS
15,00.- NOTICIAS
15,35.- TELECINE; “El 

muchacho de la burbuja 
de plástico” (USA/76).

17,35.- EL EQUIPO A
18,15.- SOMOS DIEZ
19,00.- CALIFORNIA 

DREAMS
19,30.- LOS VIGILANTES DE 

LA PLAYA
2030.- A TODA PAGINA
21,00.- NOTICIAS
21,35.- POR FIN SOLOS
22,30.- UN MILLON DE 

GRACIAS
23,50.- REFRESCANTE 95
01,00.- NOTICIAS
01,30.- CINE DE MADRUGA

DA; “Ojos de fuego” 
(USA/9()). Director: 
Peter Yuval. Intérpretes: 
Christopher Piimmer, 
Chris Lemmon.

03,05.- TELEVENTA
04,30.- CIÑE DE MADRUGA

DA; “El amargo deseo 
de la propiedad” 
(ITA-FRA/78). Director: 
Elio Petri. Intérpretes: 
Ugo Tognazzi, Flavio 
Bucci.

05,45.- AVANCE DE PRO
GRAMACION

06,10.- LOS CHICOS DE 
HILLSIDE (Serie)

07,00.- FLIPPER
08,00.- LAS NUEVAS AVEN

TURAS DE BATMAN
08,20.- ALEGRE JUVENTUD
08,40.- BESAME LICIA
09,00.- SONIC
09,25.- LAS AVENTURAS DE 

SILVIA
09,50.- HE MAN
10,30.- TARZAN
11,00.- MATINAL DE CINE; 

“La carga de la policía 
montada” (1964) 96m.

12,55.- LAS NOTICIAS
13,00.- COBRA
13,50.- VEREDICTO
14,30.- LAS NOTICIAS
15,00.- iOUE ME DICES!
15,30.- LOS FORRESTER
16,20.- RETORNO A EDEN
17,15.- MCGIVER
18,05.- SUPER BOY
1830.- LUPIN
18,55.- LAS NOTICIAS
19,00.- LA RULETA DE LA 

FORTUNA
19,35.- SU MEDIA NARANJA
20,30.- LAS NOTICIAS
21,15.- TELECUPON
21,25.- KARAOKE
22,00.- MELROSE PLACE
23,50.- CINE; “Atrapados en 

un sueño” (1989) 91m. 
Director: Tom Logan y 
Hugh Parks

0135.- LAS NOTICIAS
01,40.- MADRUGADA DE 

CINE; “La rubia y yo” 
(1956) 93m.

03,15.- NOVEDADES 
INCREIBLES

03,40.- SEÑOR PRESIDENTE

08,00.- REDACCION
08,05.- ABC WORLD NEWS
0830.- INFANTIL: Despierta 

peque y al loro
08,55.- REDACCION
09,00.- BUENOS DIAS, BUE

NOS CLIPS
09,25.- PRIMER PLANO
09,52.- REDACCION
10,00.- CINE: “La cara sucia

de la Ley” (V.O.)
11,45.- CINE: “El inmortal”
L3,15.- PIEZAS: “William”
13,30.- REDACCION
13/5.- LOS 40 PRINCIPALES
14,00.- TELESERIE: “Búscate 

la vida”
14,30.- MAS DEPORTE
15,00.- CINE: “Operación chu

leta de ternera”
16,44.- PIEZAS: Benny More.

La clave cubana
17,32.- CIEN AÑOS DE CINE:

“La noche americana”
19,25.- INFANTIL: CLASICOS 

ANIMADOS
1935.- DIBUJOS: DOG CITY
20,00.- REDACCION
20,05.- TELESERIE: El Club 

de medianoche.
20,30.- TELESERIE: Barra 

libre
2130.- REDACCION
21,53.- CONTRARRELOJ
22,00.- ESTRENO CANAL-1-:

“El baile de las ánimas”
2330.- CINE: “El golpe per

fecto”
01,05.- MUSICA NOCHE:

“Eugenio Onegin” de 
Chaikovski.

03,51.- CINE: “La balada de
Narayama” (V.O.)

06,57.- DOCUMENTAL;
“América violenta”.

07.10.- ESP. INFORMATIVO

0730.- CARTA DE AJUSTE 
07,55.- AVANCE DE PRO

GRAMACION
08,00.- DOCUMENTAL: 

MONS DESAPARE- 
GUTS

09,00.- JEFE DE SEGURI
DAD

10,00.- A LA BABALA (R) 
11,45.- INFORMATIVO 

PARA SORDOS
12,00.- A LA BABALA 
14,00.- NOTICIAS 9
15,00.- SI L’ENCERTE, L’EN- 

DEVINE
1530.- TARDES DE CINE; 

“La mano en el guante”. 
USA, 1991. Director: 
Bradford May.

17,30.- MEDIAS DE SEDA 
18,30.- OLE TUS VIDEOS 
19,15.- EN PANTALLA; “Pas- 

cualino Cammarata, 
Capitán de Fragata”. 
Esp-Ita, 1973. Director: 
Mario Amendola.

21,00.- NOTICIAS 9 
21,25.- EL TIEMPO
21,30.- SENSE COMPROMIS 
23,30.- CINE DEL MARTES;

“Sobre la colina”. USA, 
1990. Director; George 
Miller. Alma Harris 
decide dejar a su familia 
e ir a visitar a su hja 
Sidney. A pesar de que 
cuando llega tiene un 
cálida acogida, decide 
hacer un viaje para 
demostrar que todavía 
no está vieja.

01,30.- CINE DE MEDIANO
CHE; “Ruptura”. USA. 
1988. Director; David 
Steinberg.

03,45.- FIN DE EMISION
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A CURSOS DE PILOTO
* fiVJlfl/m 1^11/1 -|-£ OFRCCC Lñ POSIBILIDAD D€ ACAUZAR

€ST€ CURSO V DISFRUTAR DC UN MAGNIFICO DCPORTC
INCLUYE: MATERIAL, 60 HORAS TEORICAS, 40 HORAS DE VUELO. PRECIO 630.000 Ptas. más IVA

* PILOTO COMERCIAL (profesional) DE AVION
^ SI TU SUCÑO CS VOLAR CN UNA LINCA ACRCA, TC OFRCCCMOS NUCS- 
•{TRo CURSO DC PILOTO COMCRCIAL HOMOLOGADO V RCCONOCIDO 

POR LA DIRCCCION GCNCRAL DC AVIACION CIVIL.e
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Nos atacan los jabalíes.

HIGINIO OLIVARES

B.U.P. F

O

CENTRO DE ESTUDIOS SUPERIORES

84590
95691
49115 

03640
44574

t 
F

MlilI» 
BONOLOTO
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Teléfono: 21 96 60
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todo era una estrategia, o k ’i 
estrategia es la de ahora.

Lunes, 31...........
Martes, 25........
Miércoles, 26 .
Jueves, 27...........
Viernes, 28

Comple. 3 Rein. 7
Sábado, día 29

5— 6— 7—16-^0—43
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TI |/f G ALQUILER i 
>■ r ¡^ COCHES ’

Denunciados varios 
robos en la 
provincia

Según el parte de inciden
cias policiales facilitado por 
el Gobierno Civil, J.J.C.A. 
denunció en Hellín el robo 
en almazara de efectos valo
rados en 460^000 pesetas y 
daños ocasionados por valor 
de 80.000 pesetas.

Del mismo modo, en Alba
cete, J.S.M. denunció el robo 
de un maletín con efectos de 
valor por 120.000 pesetas, 
además de 30.000 pesetas y 
otros efectos de su vehículo. 
También M.S.P. denunció un 
robo efectuado en un esta
blecimiento de su propiedad 
por valor de 300.000 pesetas. 
Por último, T.L.R. denunció 
un robo de 125.000 pesetas 
y otros efectos.

Este templo católico fue construido en el siNo XVI

La iglesia de Casas de Ves,
bien de interés cultural

Lunes, día 31
11—19-21-36—37—46

Comple. 40 Rein. 4 
Martes, día 25 
12—19—23—33—43—49

Comple. 38 Rein. 6 
Miércoles, día 26 

5— 8—13—18—43—47
Comple. 21 Rein. 6 
Viernes, día 28

2—12—16—20—31—36

LICENCIA
INTERESANTES OFERTAS 

PARA SUS VACACIONES

► Los rumores de “pasteleof 
en Toledo entre el PSOE t 
el PP cogen cada vez m^ 

fuerza. íí

* '0

Se lo llevo el viento al innnito.- Como en la novela de Torrente Ballester, 
el viento se llevó al infinito varias cosas el pasado fin de semana: entre ellas, este 
árbol en el Paseo de la Cuba que se desplomó dejando bastante perjudicada la 
valla del Instituto Politécnico, tal como muestra la foto de Josema. Entre los incendios 
y el viento nos vamos a quedar sin árboles; habrá que ir plantando muchos, para 
reponer los que se pierden.

Desde ayer lunes, la igle
sia de Santa Quiteria, situa
da en la localidad albace
teña de Casas de Ves, está 
catalogada como monu
mento, tras haberse apro
bado en el Consejo de 
Gobierno el decreto por la 
que se declara este inmue
ble “bien de interés cul
tural”.

Este templo, destinado al 
culto católico, fue construi
do en el siglo XVL Sus 
características responden a 
una' arquitectura románica 
sencilla: muros gruesos de 
mampostería, piedra tro
ceada y refuerzos en esqui
na de piedra entera, techo 

o cubierta de madera, 
muros rematados por cor
nisa de piedra, bóveda de 
cañón y cubierta a dos 
aguas.

De la construcción des
taca, por sus excelentes pro
porciones, la torre que se 
encuentra adosada al lateral 
occidental del edificio. Tie
ne planta cuadrada y en ella 
se aprecian tres cuerpos 
diferenciados.

El primer cuerpo o base 
tiene un zócalo de piedra 
de sillería y está delimitado 
por cornisa también de pie
dra, de donde parte un 
segundo cuerpo de carac
terísticas similares, también 
con sillería y cornisa. El ter
cer cuerpo culmina en el 

campanario, que está cons
truido con piedra de sillería 
labrada y coronado por una 
cornisa en la que se alter
nan pirulos esféricos y pira
midales y gárgolas de pie
dra.

El actual crucero de esta 
iglesia, tiene forma de cruz 
latina y fue construido en 
1748. Consta de una gran 
nave, coronada por un cim
borrio ochavado, cúpula 
peraltada y un amplio pres
biterio.

La entrada a esta antigua 
iglesia, situada en la facha
da sureste, está situada 
entre dos contrafuertes que 
consolidan los muros de la 
nave.

► El “carpetazo” que dec¡| 
dieron ayer dar al caso 4 
las Cuentas demuestra clara -^ 
mente que José Bono y Jos 
Manuel Molina se van a da 
unos meses (muchos meses 
de tregua, y que están dis 
puestos a concederse mutua 
mente lo que haga falta i 
cambio. E.

► Hay que ver; tanto repela 
Bono aquello de que “los del 
PP tendrán que devolver lol 
que se llevaron”, y ahora fcj 
la Mesa de las Cortes que| 
las cuentas estaban justificas 
das. Pues una de dos: o ni 
eran tan malos como decíí 
el PSOE hace unos meses ;

► Por si teníamos poco coi; 
la fauna política local, llega j 
a Albacete los jabalíes: í j 
pasado fin de semana, la Poli; ( 
cía Local encontró uno muei, 
to junto al Encinar... y tuvi ( 
que abatir a tiros otro qu :i 
causó el pánico erí el Cemen 
terio. Lo que nos faltaba-j

OPOSICIONES - MECANOGRAFIA - INFORMATICA

Marqués de Villores, 18. Tel: 23 31 11. Albacete

NUEVOS GRUPOS EN AGOSTO
PREPARACION EN UN SOLO MES

C
O
 

0
 

LU

INGENIEROS - E. POLITECNICAS 
ECONOMICAS - EMPRESARIALES 

(Todas las materias)

o o


